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          ОБВИНИТЕЛЬНОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ
по обвинению Глущенко Михаила Ивановича
в совершении преступления, предусмотренного частью 3 статьи 33 и 
статьи 277 Уголовного Кодекса Российской Федерации.
ОБВИНЯЕТСЯ:
1.
Фамилия, имя, отчество: ГЛУЩЕНКО Михаил Иванович
2.
Дата рождения: 05 мая 1957 года
3.
Место рождения: г. Алма-Ата Казахской ССР
4.
Место жительства и (или) регистрации: г. Санкт-Петербург, Выборгское шоссе, дом 154, в настоящее время содержится под стражей в ФКУ СИЗО-3 ФСИН России, расположенном по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Шпалерная, дом 25
5.
Гражданство: гражданин Российской Федерации
6.
Образование: высшее
7.
Семейное положение, состав семьи: холост, на иждивении несовершеннолетних детей нет
8.
Место работы или учебы: временно безработный
9.
Отношение к воинской обязанности: невоеннообязанный 
10.
Наличие судимости: 05 марта 2013 года Куйбышевским районным судом города Санкт-Петербурга признан виновным в совершении преступления, предусмотренного п. «б» ч.3 ст. 163 УК РФ, приговорён к 8 годам лишения свободы с отбыванием наказания в колонии строгого режима, с дополнительным наказанием в виде штрафа в размере 300 000 рублей   
11.
Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого: документы, удостоверяющие личность обвиняемого находятся при личном деле осужденного, личность установлена
12.
Иные данные о личности обвиняемого: на учёте в НД и ПНД не состоит, родной язык русский
(том № 5, л.д. 1-188, том № 6, л.д. 1-155)
в том, что он: совершил соучастие в форме организатора в посягательстве на жизнь государственного и общественного деятеля в целях прекращения его государственной и иной политической деятельности. 
Конкретная противоправная деятельность Глущенко М.И. выразилась в следующем.
Весной 1998 года, находясь в городе Санкт-Петербурге Глущенко М.И., будучи осведомлен о желании неустановленного лица прекратить государственную и политическую деятельность депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации, видного политического деятеля, лидера федеральной партии «Демократическая Россия», учредителя регионального общественно-политического движения «Северная столица» Старовойтовой Галины Васильевны, активная политическая и государственная деятельность которой вызывала острое неприятие у её оппонентов, вплоть до ненависти у отдельных из них, совместно с ним принял решение прекратить государственную и политическую деятельность последней путём её убийства.
При этом в указанный период времени, действуя в соответствии с достигнутой договорённостью, Глущенко М.И., получив указание от неустановленного лица убить Старовойтову Г.В., с целью прекратить её государственную и политическую деятельность лично взял на себя обязательство организовать совершение указанного преступления.  
С целью реализации преступного умысла Глущенко М.И. взял на себя обязательство подыскать лицо, которое подготовит и исполнит убийство депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Г.В. с целью прекращения её политической и государственной деятельности и дать ему указание совершить данное преступление.
С этой целью не ранее апреля 1998 года и не позднее мая 1998 года Глущенко М.И. лично подыскал Колчина Ю.Н. для совершения вышеуказанного преступления.
В указанный период с целью реализации преступного умысла Глущенко М.И. прибыл на садовый участок, расположенный по адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, улица Полевая, дом 1а, по месту регистрации Колчина Ю.Н., где, пользуясь несомненным авторитетом у последнего, в бане, расположенной на вышеуказанном участке, посвятил того в преступный план и дал указание организовать и исполнить убийство депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Г.В. с целью прекращения её государственной и политической деятельности.
Реализуя преступный умысел Глущенко М.И. и неустановленного лица, направленный на осуществление убийства депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Г.В. с целью прекращения её государственной и политической деятельности, выполняя указания Глущенко М.И., Колчин Ю.Н., принял решение о создании преступной группы, которой он в дальнейшем должен будет руководить.
С целью реализации преступного плана Глущенко М.И. и неустановленного лица, Колчин Ю.Н. создал преступную группу, в которую, помимо него, вошли, Богданов Е.Н., Мусин С.В., Федосов О.Е., Акишин В.Н., Лелявин В.Б., а также иные неустановленные лица, вступил с данными лицами в предварительный сговор на совершение убийства Старовойтовой  Г.В., при этом руководство данной группой взял на себя.
После получения согласия от Колчина Ю.Н. на создание преступной группы и на осуществление убийства депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Г.В., Глущенко М.И. с указанного момента и не позднее 20 ноября 1998 года лично контролировал ход подготовки к осуществлению указанного преступления посредством телефонной связи и личного общения, интересуясь сроком совершения преступления.  
Реализуя преступный умысел Глущенко М.И. и иного неустановленного лица, направленный на прекращение государственной и политической деятельности Старовойтовой Г.В. около 22 часов 50 минут 20 ноября 1998 года в городе Санкт-Петербурге по адресу: набережная канала Грибоедова, дом 91, члены преступной группы, созданной Колчиным Ю.Н. – Акишин В.Н. и иное неустановленное лицо, посредством применения огнестрельного оружия, а именно пистолета с маркировкой «Беретта», заряженным 9-мм патронами к пистолету ПМ, с прибором для бесшумной стрельбы и пистолет-пулемета «АГРАМ-2000», снабжённым 9-мм патронами марки «Люгер», с прибором для бесшумной стрельбы, совершили посягательство на жизнь политического и общественного деятеля Старовойтовой Г.В., в результате которого последняя получила два огнестрельных пулевых проникающих ранения головы с  повреждением вещества обоих больших полушарий головного мозга и его оболочек: сквозное ранение левой половины теменной области и частично слепое ранение левой половины лобной области (с наличием пули в конце раневого канала) с кровоизлиянием в вещество головного мозга (в том числе в области ствола), в его желудочки, над- и под твердую и мягкую мозговые оболочки, в мягкие ткани головы, дырчатыми и многооскольчатыми переломами костей свода и основания черепа, отеком головного мозга, относящиеся по признаку опасности для жизни к тяжкому вреду здоровью. Смерть Старовойтовой Г.В. наступила на месте преступления в результате огнестрельных пулевых проникающих ранений головы с обширным повреждением (разрушением) вещества больших полушарий головного мозга и его оболочек.  
Таким образом, Глущенко М.И. в период не ранее весны 1998 года и не позднее 20 ноября 1998 года в городе Санкт-Петербурге совершил соучастие в форме организатора в посягательстве на жизнь государственного и общественного деятеля в целях прекращения его государственной и иной политической деятельности, а именно организовал убийство депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации  Старовойтовой Г.В.  
Указанными действиями совершил преступление, предусмотренное частью 3 статьи 33 и статьей 277 Уголовного кодекса Российской Федерации (в ред. Федерального закона от 27.07.2006 г. № 153-ФЗ).
то есть, в совершении преступления, предусмотренного частью 3 статьи 33 и статей 277 Уголовного кодекса  Российской Федерации.
Доказательствами, подтверждающими обвинение ГЛУЩЕНКО М.И. в совершении преступления, предусмотренныого ЧАСТЬЮ 3 СТАТЬИ 33 И СТАТЬЕЙ 277 УК РФ,  ЯВЛЯЮТСЯ:
Показания обвиняемого Глущенко М.И., из которых следует, что сущность предъявленного обвинения ему понятна, и что он полностью признаёт себя виновным в совершении преступления, предусмотренного частью 3 статьи 33 и статьей 277 Уголовного Кодекса Российской Федерации
Глущенко М.И. показал, что убийство Старовойтовой Г.В. он организовал по указанию Барсукова (Кумарина) В.С.  Из показаний обвиняемого следует, что разговор, в ходе которого Барсуков (Кумарин) В.С. заявил, что надо убить Старовойтову Г.В., состоялся поздней весной 1998 года, в офисе Милюкова А.И., расположенном на улице Вязовой на Крестовском острове в городе Санкт-Петербурге, в здании, находящемся на территории гребного клуба «Знамя». Глущенко М.И. пояснил, что в указанном здании находилась его приёмная, как депутата ГД ФС РФ, а также Милюковым А.И. была выделена комната для Барсукова (Кумарина) В.С. 
Глущенко М.И. подробно описал произошедший разговор, при этом он показал, что в ходе данного разговора Барсуков (Кумарин) В.С. лично дал ему указание организовать убийство Старовойтовой Г.В., а он, в свою очередь, согласившись организовать вышеуказанное преступление, взял на себя обязательство подыскать людей, которые совершат данное преступление, лично дать им указание об убийстве и проконтролировать его исполнение. Также Глущенко М.И. пояснил, что денежных средств за организацию убийства Старовойтовой Г.В. Барсуков (Кумарин) В.С. ему не предлагал и не передавал.
Продолжая давать показания, Глущенко М.И. подробно рассказал о том, как им был подобран исполнитель убийства Старовойтовой Г.В. – Колчин Ю.Н., при этом он аргументировал свой выбор, подтвердив его фактами.   
Из показаний обвиняемого следует, что через непродолжительный промежуток времени после того, как он получил указание от Барсукова (Кумарина) В.С. организовать убийство Старовойтовой Г.В., он лично приехал на дачу Колчина Ю.Н., расположенною во Всеволожском районе Ленинградской области.
Глущенко М.И. подробно показал о том, как в бане, расположенной на вышеуказанной даче, он лично дал указание Колчину Ю.Н. организовать убийство Старовойтовой Г.В., а последний взял на себя обязательство совершить данное преступление.
Из показаний обвиняемого следует, что получив согласие Колчина Ю.Н. на организацию убийства Старовойтовой Г.В., он, не менее одного раза в месяц контролировал ход подготовки к данному преступлению, при этом он пояснил, что ничем не помогал Колчину Ю.Н. в подготовке к убийству, ни информацией, ни техникой, ни оружием.
Также Глущенко М.И. пояснил, что поскольку Колчин Ю.Н. очень сильно затянул подготовку к убийству Старовойтовой Г.В., то Барсуков (Кумарин) В.С. ближе к осени 1998 года стал оказывать на него (Глущенко М.И.) давление, а он в свою очередь торопил Колчина Ю.Н. осуществить вышеуказанное преступление. 
Продолжая давать показания, обвиняемый сообщил известные ему факты, относительно имевшегося у Барсукова (Кумарина) В.С. мотива убить Старовойтову Г.В. в связи с осуществлением ею политической и государственной деятельности.
Из показаний обвиняемого Глущенко М.И. следует, что в конце 1997 года - начале 1998 года Барсуков (Кумарин) В.С. старался наладить тесные коррупционные отношения с представителями исполнительной и законодательной власти Санкт-Петербурга для того, чтобы, используя такие связи легко решать различные финансовые вопросы в данном городе. Кроме того Глущенко М.И. сообщил, что к тому моменту у Барсукова (Кумарина) В.С. уже имелись хорошо налаженные коррумпированные связи среди высокопоставленных сотрудников правоохранительных органов города Санкт-Петербурга, о чём он неоднократно хвастался в кругу представителей «Тамбовского» сообщества. Также обвиняемый рассказал об отношениях, связывающих Барсукова (Кумарина) В.С. с губернатором города Санкт-Петербурга Яковлевым В.А.
Из показаний Глущенко М.И. следует, что с органами законодательной власти у Барсукова (Кумарина) В.С. такие отношения наладить никак не удавалось, поскольку большую часть ЗАКСа Санкт-Петербурга занимали сподвижники Старовойтовой Г.В., которая резко отрицательно относилась к Барсукову (Кумарину) В.С.
При этом обвиняемый пояснил, что Старовойтова Г.В. неоднократно выступала против криминальных структур, в том числе и «тамбовского» организованного преступного сообщества, безусловным лидером которого и являлся Барсуков (Кумарин) В.С.
Обвиняемый Глущенко М.И. подробно рассказал о встрече,  ориентировочно состоявшейся зимой 1997 года или весной 1998 года в клубе «Голливудские ночи», расположенном на Невском проспекте города Санкт-Петербурга, на которой помимо него присутствовали Барсуков (Кумарин) В.С., Шутов Ю.Т., Шевченко В.А., Шевченко С.А., Новосёлов В.В., а также возможно кто-то ещё из числа авторитетов «тамбовского» организованного преступного сообщества. 
Из показаний обвиняемого следует, что в ходе вышеуказанного разговора Барсуков (Кумарин) В.С. сообщил о  необходимости лоббировать свои позиции в ЗАКСе Санкт-Петербурга, при этом последним было предложено выдвинуть на должность председателя ЗАКСа подконтрольного «Тамбовскому» организованному преступному сообществу, а фактически Барсукову (Кумарину) В.С., человека, а именно Новосёлова В.В.
Обвиняемый Глущенко М.И. также подробно рассказал о том, при каких обстоятельствах о его причастности к организации убийства Старовойтовой Г.В. стало известно Шевченко В.А., Рыбкину А.А. и Баскакову А.Ж.   
(том № 6, л.д. 44-48, 49-56, 57-65, 66-72, 73-80, 81-88, 90-95, 96-100, 121-125, 148-155)
Показания потерпевшего Линькова Р.А., из которых следует, что он на протяжении длительного промежутка времени исполнял обязанности помощника депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Г.В. 
Потерпевший подробно рассказал о политической, общественной и государственной деятельности Старовойтовой Г.В.  
Из показаний обвиняемого следует, что политическая, государственная и общественная деятельность Старовойтовой Г.В. вызывала острое неприятие у её политических оппонентов. Линьков Р.А. показал, что Старовойтова Г.В. занимала непримиримую позицию в отношении занятия представителями криминальных структур постов в органах исполнительной и законодательной власти, с чем по мере своих возможностей постоянно боролась. Из показаний потерпевшего следует,  указанную позицию Старовойтова Г.В. неоднократно выражала, как на публичных выступлениях, так и в средствах массовой информации.
Линьков Р.А. подробно рассказал о конфликтах Старовойтовой Г.В. с её политическими оппонентами. Кроме того потерпевший подробно рассказал об участии Старовойтовой Г.В. в принятии Устава города Санкт-Петербурга и предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.        
(том № 7, л.д. 156-196)
Показания потерпевшей Старовойтовой О.В., из которых следует, что она рассказала об известных ей фактах, связанных с возможным участием Старовойтовой Г.В. в выборах губернатора Ленинградской области и рассмотрении вопроса объединения Санкт-Петербурга и Ленинградской области в единый субъект РФ.
(том № 7, л.д. 197-200)
Показания свидетеля Авдеева А.А., из которых следует, что в настоящее время он отбывает наказание в ФКУ ИК-4 УФСИН России по Санкт-Петербургу и Ленинградской области. Свидетель подробно рассказал о себе, при этом он показал, что с января-февраля 1998 года он состоял в «Братской» организованной преступной группировке, действовавшей на территории города Санкт-Петербурга.  Из показаний свидетеля следует, что он неоднократно общался с представителями других криминальных группировок, а также получал информацию от друзей и коллег о происходящих событиях. Авдеев А.А. сообщил, что на тот момент безусловным лидером «Тамбовского» ОПГ был Барсуков (Кумарин) В.С., а одним из активных членов указанного ОПГ являлся Глущенко М.И. по прозвищу «Хохол» у которого в подчинении имелось несколько бригад. Кроме того свидетель сообщил, что по существующей структуре «Тамбовского» ОПГ Барсуков (Кумарин) В.С. был гораздо авторитетнее Глущенко М.И.  
Из показаний свидетеля Авдеева А.А. следует, что в конце 1998 года, практически сразу после убийства депутата Государственной Думы Старовойтовой Г.В., в их кругу обсуждалось то, что это убийство было организовано Глущенко М.И., при этом в открытую обсуждалось то, что у него лично имелись какие-то неприязненные отношения со Старовойтовой Г.В. на почве её политической деятельности.
Также свидетель показал, что о причастности Колчина Ю.Н. и его «бригады» к данному убийству он узнал гораздо позднее из средств массовой информации. Также Авдеев А.А. показал, что данное преступление обсуждалось среди всех криминальных группировок в Санкт-Петербурге, поскольку после убийства Старовойтовой Г.В. пошла активизация работы правоохранительных органов, что естественно вызывало недовольство среди преступных сообществ.
(том № 8, л.д. 1-4)
Показания свидетеля Авдеева К.В., из которых следует, что с лета 1994 года по март 2004 года он работал в охране у Шевченко В.А. 
Свидетель показал, что он являлся старшим личной охраны Шевченко В.А., при этом свидетель подробно рассказал о том, как была организована охрана Шевченко В.А.
Свидетель показал, что за время работы у него с Шевченко В.А. сложились близкие, доверительные отношения, при этом он пояснил, что последний ему полностью доверял и вёл в его присутствии различные разговоры.
Свидетель рассказал, что поскольку он постоянно находился рядом с Шевченко В.А., то соответственно он знал людей, с которыми общался последний. Авдеев К.В. пояснил, что Шевченко В.А. регулярно общался с Глущенко М.И., Барсуковым (Кумариным) В.С., Коляком Р.А., Рыбкиным А.А. и другими. Свидетель пояснил, что от Шевченко В.А. ему стало известно, что Глущенко М.И. является его «крышей».  
Авдеев К.В. рассказал, что от Шевченко В.А., людей из числа окружения последнего, охранников Глущенко М.И. ему стало известно, что последний является вторым после Барсукова (Кумарина) В.С. лидером «Тамбовского» ОПГ.
Авдеев К.В. показал, что в 1998 году вскоре убийства Старовойтовой Г.В. он был свидетелем того, как Шевченко В.А. неоднократно выражал своё мнение в отношении совершённого преступления, при этом в качестве организатора данного преступления он называл Глущенко М.И.
Свидетель показал, что в 2002 году Глущенко М.И. уехал из России, при этом он пояснил, что со слов Шевченко В.А. ему стало известно, что тот скрывается от правоохранительных органов именно в связи с расследованием уголовного дела, возбуждённого в связи с убийством Старовойтовой Г.В. Также свидетель пояснил, что Шевченко В.А. боялся того, что в случае если правоохранительные органы когда-либо возьмут Глущенко М.И. то проблемы возникнут и у него самого, поскольку последний являлся его «крышей».    
Авдеев К.В. показал, что Шевченко В.А. не говорил об имевшемся у Глущенко М.И. мотиве убить Старовойтову Г.В.
При этом свидетель пояснил, что рассказывая об организующей роли Глущенко М.И. в совершении данного преступления, Шевченко В.А. говорил уверенно и серьёзно.
Также Авдеев К.В. охарактеризовал личность Шевченко В.А., а также пояснил его отношения с Глущенко М.И.
Глущенко М.И. свидетель охарактеризовал как очень грубого и жестокого человека, подкрепив свои слова известными ему фактами.  
Из показаний Авдеева К.В. следует, что среди близких к Шевченко В.А. людей он может назвать Афоничева А.А., при этом свидетель пояснил, что разговоры о том, что Глущенко М.И. причастен к убийству Старовойтовой Г.В., велись и в его присутствии.  
Свидетель сообщил, что он, хорошо зная Шевченко В.А., может заявить, что о причастности Глущенко М.И. к убийству Старовойтовой Г.В. тот говорил совершенно серьёзно. При этом Авдеев К.В. пояснил, что, по его мнению, Глущенко М.И. не скрывал своей причастности к убийству Старовойтовой Г.В перед Шевченко В.А потому, что последний находился в зависимом от него положении и просто побоялся бы кому-либо рассказать об этом.
Из показаний свидетеля следует, что именно Глущенко М.И. организовал убийство Шевченко В.А. на Кипре. 
Также свидетель пояснил, что разговоры о причастности Глущенко М.И. к убийству Старовойтовой Г.В. также мог слышать водитель Шевченко В.А. – Цырулёв И.В. 
Из показаний свидетеля следует, что с Колчиным Ю.Н. он не знаком, но слышал о нём как о человеке, подчинявшемся Глущенко М.И.         
(том № 8, л.д. 5-18)
Показания свидетеля Акишина В.Н., из которых следует, что он полностью признаёт себя виновным в преступлении, за которое был осуждён в 2005 году Санкт-Петербургским городским судом. Свидетель подробно рассказал о своём участии и участии иных лиц в подготовке и исполнении убийства 20 ноября 1998  года депутата ГД ФС РФ Старовойтова Г.В., а также покушении на убийство её помощника Линькова Р.А.
Из показаний Акишина В.Н. следует, что летом 1998 года он получил указание от Колчина Ю.Н. принять участие в убийстве депутата ГД ФС РФ Старовойтова Г.В., при этом свидетель пояснил, что осведомлен со слов Колчина Ю.Н. о том, что заказ на данное преступление последний получил от Глущенко М.И. 
Также свидетель Акишин В.Н. показал, что по сложившейся иерархии «Тамбовского» организованного преступного сообщества Барсуков (Кумарин) В.С. являлся его лидером, а Глущенко М.И. фактически был его правой рукой.  
(том № 8, л.д. 19-56) 
Показания свидетеля Акопяна А.А., из которых следует, что с конца сентября 1998 года поездки Старовойтовой Г.В. в город Санкт-Петербург происходили с периодичностью 1 или 2 раза в неделю и были связаны с приближающимися выборами в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Кроме того из показаний свидетеля Акопяна А.А. следует, что со слов Казаряна М. ему стало известно о конфликте Старовойтовой Г.В. с губернатором Санкт-Петербурга Яковлевым В.А.  
(том № 8, л.д. 57-59)
Показания свидетеля Алексеева С.А., из которых следует, что он является заместителем председателя исполнительного комитета Санкт-Петербургского регионального отделения федеральной партии «Демроссия». Свидетель подробно рассказал о должности, которую занимала Старовойтова Г.В., её политической и общественной деятельности, о её помощниках, о событиях, произошедших 20 и 21 ноября 1998 года, об угрозах в адрес Старовойтовой Г.В., о событиях, произошедших 15 или 16 сентября 1998 года, а также об известных ему фактах деятельности Старовойтовой Г.В. 
Из показаний свидетеля следует, что целью приезда Старовойтовой Г.В. в город Санкт-Петербург было её участие в предвыборной компании.
(том № 8, л.д. 60-63)
Показания свидетеля Амроминой Л.А., из которых следует, что она работает на телевидении почти 20 лет. Свидетель сообщила, что она являлась помощником депутатов ГД ФС РФ Горячева М. и Рыбкова Ю.А.. Акромина Л.А. подробно рассказала о своём знакомстве и общении с Линьковым Р.А. и Старовойтовой Г.В. Также Акромина Л.А. подробно рассказала о том, какую именно и в чём оказывала помощь Старовойтовой Г.В.  
Свидетель подробно рассказал известные ей факты о предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга и об участии в ней Старовойтовой Г.В. 
Также свидетель пояснила, что никакой предпринимательской деятельностью Старовойтова Г.В. не занималась. 
Из показаний свидетеля следует, что у Старовойтовой Г.В. сложились сложные отношения с губернатором Санкт-Петербурга Яковлевым В.А. в связи с тем, что последний намеревался реализовать различные строительные проекты в городе Санкт-Петербурге, по которым у Старовойтовой Г.В. имелись компрометирующие губернатора материалы. 
Свидетель подробно рассказала известные ей факты о событиях, произошедших 20 ноября 1998 года, а также выразила своё мнение относительно мотива убийства Старовойтовой Г.В.
(том № 8, л.д. 64-69)
Показания свидетеля Аносинцева В.Д., из которых следует, что в настоящее время он находится на пенсии и совместно с супругой большей частью проживает на даче, расположенной по адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, улица Полевая, дом 1а. Свидетель сообщил, что эта дача была приобретена ещё в 1989 году, при этом он пояснил, что баня была установлена почти сразу после покупки.
Аносинцев В.Д. показал, что его дочь Колчина Я.В. замужем за Колчиным Ю.Н. Свидетель сообщил, что в 1998 году Колчин Ю.Н. вместе со своей супругой и детьми долгое время проживали на указанной даче.
Из показаний свидетеля следует, что он несколько раз встречался с Глущенко М.И.. При этом ему известно, что офис последнего располагался на улице Демьяна Бедного, там же где и Колчина Ю.Н. 
Свидетель показал, что на указанную дачу приезжали друзья Колчина Ю.Н., такие как Богданов Е.Н., Федосов О.Е. и Беляев В.И., при этом он пояснил, что он не припоминает ни одного случая, когда на данной даче бывал Глущенко М.И., хотя и допускает, что такой факт мог произойти в его отсутствие.
(том № 8, л.д. 70-72)
Показания свидетеля Асеева В.Г., из которых следует, что Старовойтову Г.В. он знал ещё с 1970 года. Свидетель подробно рассказал известные ему факты о предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга, о своём личном участии в ней, участии в ней Старовойтовой Г.В. и деятельности предвыборного блока «Северная столица».  
(том № 8, л.д. 73-79)
Показания свидетеля Асташко А.А., из которых следует, что с Глущенко М.И. он познакомился где-то в 90-м году, когда тот входил в состав «Тамбовского» ОПГ. Свидетель сообщил, что наряду с лидером «Тамбовского» ОПС Барсуковым (Кумариным) В.С. Глущенко М.И. являлся одним из авторитетов данного сообщества.
Асташко А.А. пояснил о том, что они являлись членами «Тамбовского» ОПГ, ему было известно как из личного общения с ними, так и слов других лиц, таких как, например, Дроков В.В., который близко общался с Барсуковым (Кумариным) В.С. 
Также свидетель сообщил, что уже давал показания в отношении указанных лиц, по уголовному делу, возбуждённому в связи с убийством директора БФПГ Капыша П.Г. Асташко А.А. сообщил, что кроме вышеназванных им лиц из числа авторитетов «Тамбовского» ОПГ он  может назвать Александра Баскакова, Андрея Рыбкина, Валерия Ледовских.        
(том № 8, л.д. 80-85)
Показания свидетеля Афанасьевой И.Г., из которых следует, что она работала генеральным директором клуба «Голливудские ночи», принадлежавшего братьям Шевченко. Свидетель показала, что в данном клубе неоднократно собирались представители криминальных группировок, в том числе Барсуков (Кумарин) В.С. и Глущенко М.И.
Свидетель подробно рассказала о себе, о своих взаимоотношениях с братьями Шевченко, а также с лицами из их ближайшего окружения.    
(том № 8, л.д. 86-97)
Показания свидетеля Афоничева А.А., из которых следует, что он подробно рассказал о том, как познакомился с братьями Вячеславом и Сергеем Шевченко. Свидетель показал, что он через своего знакомого Зайцева Д.Н. познакомил Шевченко В.А. с Глущенко М.И., который занялся вопросами его безопасности, получая ежемесячно денежное вознаграждение. Афоничев А.А. показал, что со временем отношение между братьями Шевченко и Глущенко М.И. испортились, поскольку последний хотел забрать весь их бизнес. Также свидетель показал, что Глущенко М.И. неоднократно высказывал угрозы в адрес Шевченко В.А., после чего последний был убит на Кипре в 2004 году. 
Свидетель сообщил, что в январе-феврале 2002 года у него состоялся разговор в с Шевченко В.А. в ходе которого ему стало известно, что заказчиком убийства Старовойтовой Г.В. является Глущенко М.И. Афоничев А.А. пояснил, что данный разговор происходил в машине Шевченко В.А., и что и при нём присутствовали водитель и охранник последнего.
(том № 8, л.д. 98-100)
Показания свидетеля Бабич Е.В., из которых следует, что она подробно рассказала о своей работе после окончания института, а также о своей работе в ЛДПР.
Свидетель показала, что в конце 1995 года в партии ЛДПР появились люди о которых никто ничего не знал как о политических деятелях, а именно Монастырский М.Л., Глущенко М.И. и Шевченко В.А. 
Бабич Е.В. рассказала, что по решению совета она стала помощником депутата Шевченко В.А., при этом она пояснила, что ни последний, ни Глущенко М.И., будучи депутатами, мало редко появлялись в ГД ФС РФ и мало занимались политической и общественной деятельностью. 
Свидетель пояснила, что занятие Глущенко М.И. и Шевченко В.А. первых мест на выборах, гарантировавших им мандаты в ГД ФС РФ, говорит о том, что они хорошо профинансировали партию. Бабич Е.В. рассказала об известных ей фактах  политической и общественной деятельности Глущенко М.И. и Шевченко В.А., а также о политической ситуации, сложившейся в Санкт-Петербурге в региональном подразделении ЛДПР в 1998-1999 годах. 
Также свидетель рассказала о сложившейся в 1999 году ситуации со списками от партии ЛДПР, поданных для участия в выборах в ГД ФС РФ III созыва.    
(том № 8, л.д. 101-108)
Показания свидетеля Баранова А.В., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве, общении и совместной работе со Старовойтовой Г.В. Также свидетель сообщил известные ему факты о предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга в 1998 году, своём участии в ней и участии Старовойтовой Г.В. 
(том № 8, л.д. 109-111)
Показания свидетеля Барсукова В.С., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве и общении с Глущенко М.И. и Колчиным Ю.Н., а также о сложившихся взаимоотношениях с последними. Также свидетель подробно рассказал о том, по каким причинам в настоящее время, по его мнению, Глущенко М.И. проживает за границей. Также свидетель показал, что ему приходилось бывать в офисе Глущенко М.И., расположенном на улице Демьяна Бедного.  
(том № 8, л.д. 112-120)
Показания свидетеля Басилашвили О.В., из которых следует, что в 1998 году Старовойтова Г.В. предложила ему участвовать в общественном движении «Северная столица», целью которого было объединить демократически настроенных людей из различных партий. Свидетель показал, что он стал учредителем указанного движения, при этом он назвал других учредителей и охарактеризовал личность Старовойтовой Г.В.
(том № 8, л.д. 121-123)
Показания свидетеля Баскакова А.Ж., из которых следует, что он подробно рассказал о себе. Свидетель показал, что с Глущенко М.И. он познакомился ещё в начале 90-х годов. Баскаков А.Ж. рассказал о том, что в начале 90-х годов он приехал на постоянное место жительство в город Санкт-Петербург и общался с Глущенко М.И., а также с людьми из числа его ближайшего окружения, а именно с Владыковским В.И., Беляевым В.И. и Колчиным Ю.Н., при этом он пояснил, что особо доверительные отношения сложились у Глущенко М.И. с последним.
Также Баскаков А.Ж. показал, что он был познакомлен с братьями Шевченко, которые тесно общались с Глущенко М.И.   
Свидетель подробно рассказал о том, что он не неоднократно проводил время в загородном доме, принадлежащем младшему брату Андрея Рыбкина – Александру,  расположенном по адресу: город Ялта, Южнобережное шоссе, дом 21, при этом пояснил, что данный дом также посещали Старостин Альберт, Глущенко Михаил, Ефимов Александр Евгеньевич, Валерий Ледовских, Владыковский Василий, а также рассказал о том, как они проводили время. 
Свидетель рассказал, что весной-летом 2002 года он вместе со Старостиным А.В. и Рыбкиным А.А. приехал на указанную дачу, при он пояснил, что в к тому моменту в указанном доме уже находился Глущенко М.И.  
Баскаков А.Ж. рассказал, что со слов Рыбкина А.А. он знал, что Глущенко М.И. скрывается на Украине после убийства Старовойтовой Г.В., при этом он пояснил, что в их сообществе к тому моменту уже ходили разговоры о том, что именно Глущенко М.И. организовал данное убийство, а исполнителем был Колчин Ю.Н.
Свидетель подробно рассказал о разговоре, произошедшем между ним, Рыбкиным А.А., Старостиным А.В. и Глущенко М.И., в ходе которого последний рассказал, что заказ на убийство Старовойтовой Г.В. проходил через него, и исполнителями данной ликвидации были его люди, а именно Колчин Ю.Н. и его «бригада».
Также свидетель подробно рассказал о людях, которые обслуживали указанный дом в Ялте, а именно о Халецком С.П. и Ратушной Т.Н.
(том № 8, л.д. 124-127)
Показания свидетеля Белкина П.И., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве и общении со Сбитневым И.А., а также сообщил, что последний наряду с Барсуковым (Кумариным) В.С. и Глущенко М.И. входил в состав «Тамбовского» ОПГ. 
(том № 8, л.д. 128-143)
Показания свидетеля Белова В.В., из которых следует, что начиная с марта 1998 года он стал работать личным водителем-охранником Беляева В.И., и в его обязанности входило сопровождать, охранять и выполнять различные указания последнего.
Свидетель сообщил, что он входил в состав «Тамбовского» ОПГ, а его непосредственным руководителем был Беляев Владимир Иванович по прозвищу «Боб Кемеровский». В ходе следственного действия свидетель рассказал известные ему факты о лидерах «Тамбовского» ОПГ - Глущенко М.И. и Барсукове (Кумарине) В.С., а также иных лицах, входящих в состав указанного ОПГ.
Белов В.В. показал, что помимо бригады Беляева В.И. в сообщество входили бригады Колчина Ю.Н. и Владыковского В.И., а также рассказал об общении между членами указанного сообщества.
Свидетель сообщил, что группы Беляева В.И., Владыковского В.И. и Колчина Ю.Н. подчинялись непосредственно Глущенко М.И., офис которого находился на улице Демьяна Бедного, и пояснил при этом, что нельзя было представить того, чтобы последние предприняли бы какие-то серьёзные шаги без одобрения Глущенко М.И.
Белов В.В. подробно рассказал о событиях, произошедших в группировке после убийства Старовойтовой Г.В.
Из показаний свидетеля следует, что о том, что Старовойтову Г.В. убили ребята из группы Колчина Ю.Н. он узнал на каком-то из празднований нового 1999 года.
Кроме того свидетель показал, что в бригадах, подчиняющихся Глущенко М.И. дисциплина была серьёзной и была отработана чёткая структура подчинения. Белов В.В. сообщил, что они подчинялись своему «старшему», а именно Беляеву В.И. по прозвищу «Боб кемеровский», а тот свою очередь, также как и Колчин Ю.Н. и Владыковский В.И. по прозвищу «Вася Брянский», подчинялись непосредственно Глущенко М.И.. При этом он пояснил, что за нарушение правил группировки могли приговорить к смерти, и поэтому нельзя было себе представить, чтобы Колчин Ю.Н. мог совершить такое преступление как убийство Старовойтовой Г.В. без непосредственного участия Глущенко М.И.  
Белов В.В. сообщил, что ещё с ноября 1998 года Руслан Артемьевич Коляк стал говорить, что Старовойтову Г.В. «отработала» одна из бригад «Тамбовских». При этом свидетель подробно рассказал о том, при каких обстоятельствах он узнал о том, что Старовойтову Г.В. убили люди из «бригады» Колчина Ю.Н.
Белов В.В. охарактеризовал Глущенко М.И. как очень сильную личность, аргументировав свои слова, при этом он пояснил, что Колчин Ю.Н. не мог принять какое-либо серьёзное решение, к какому, безусловно, относится такое серьёзное преступление как убийство Старовойтовой Г.В., без непосредственного участия Глущенко М.И.  
Также свидетель пояснил, что он неоднократно посещал здание, расположенное на улице Демьяна Бедного в котором находились офисы Глущенко М.И., Колчина Ю.Н. и Владыковского В.И.
Кроме того свидетель подробно рассказал известные ему факты о причастности Глущенко М.И. к иным преступлениям.
(том № 8, л.д. 144-158)
Показания свидетеля Белого В.М., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В., оказании ей помощи, а также о том, что последняя является создателем предвыборного блока «Северная столица»
(том № 8, л.д. 159-162)
Показания свидетеля Беляева А.Н., из которых следует, что он сообщил о том, что в 1991 году он был избран председателем Ленсовета города Санкт-Петербурга и эту должность я занимал до декабря 1993 года, когда Ленсовета был распущен по указу Президента. Также свидетель показал, что с 1993 по 1996 год я являлся депутатом Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации от Санкт-Петербурга.   
Беляев А.Н. показал, что с начала 90-х годов и до конца 90-х годов - начала 2000-х годов в Санкт-Петербурге обострилась ситуация связанная с борьбой за власть между законодательным и исполнительным органами власти. 
Также свидетель показал, что в 1997-1998 годах идею об объединении демократических сил в Санкт-Петербурге выдвинула Старовойтова Г.В., при этом он пояснил, что Старовойтова Г.В. поддерживала действовавшего на тот момент председателя Законодательного Собрания Санкт-Петербурга  Кравцова Ю.А.
Беляев А.Н. подробно рассказал о том, что Старовойтова Г.В. примерно в конце 1997 – начале 1998 года предложила войти ему в предвыборный блок «Северная столица», созданный последней для объединения всех демократических сил Санкт-Петербурга в преддверии выборов в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.
Из показаний свидетеля следует, что на момент 1997-1998 годов в Санкт-Петербурге криминальные структуры начали активно «продавливать» своих людей на лидирующие позиции, как в законодательных, так и в исполнительных органах власти, при  этом он пояснил, что на слуху были такие фамилии как Шутов Юрий Титович, Барсуков (Кумарин) Владимир Сергеевич, Глущенко Михаил Иванович, братья Шевченко Сергей и Вячеслав, а также другие.
Также свидетель показал, что на выборах губернатора Санкт-Петербурга в 1996 году «Тамбовское» преступное сообщество поддержало Яковлева Владимира Анатольевича.  
Свидетель показал, что с «Тамбовским» ОПГ были связаны братья Шевченко и Новосёлов В.В., при этом он пояснил, что последний лоббировал интересы указанного ОПГ в Законодательном Собрании Санкт-Петербурга. 
(том № 8, л.д. 163-165)
Показания свидетеля Беляева В.И., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве, общении, сложившихся взаимоотношениях между ним, Колчиным Ю.Н., Владыковским В.И., Манаевым И.К. и Миронцевым, а также пояснил, чем занимались указанные лица.
Свидетель рассказал о знакомстве и сложившихся отношениях с Глущенко М.И., при этом пояснил, что при решении различных вопросов последний, безусловно, был их «старшим», с мнением которого они не могли не считаться и естественно такой радикальный шаг, как убийство депутата Государственной Думы Старовойтовой Г.В. Колчин Ю.Н., должен был согласовать с Глущенко М.И..
Также свидетель сообщил, что у Глущенко М.И. особенно доверительные отношения сложились с Колчиным Ю.Н., поскольку тот в своё время спас его в сложной ситуации.
Беляев В.И. подробно рассказал о своём знакомстве и общении с братьями Шевченко, пояснив, что Глущенко М.И. занимался обеспечением безопасности их бизнеса.  
Свидетель рассказал известные ему факты об избрании депутатами Государственной Думы Российской Федерации от ЛДПР Шевченко В.А. и Глущенко М.И., а также пояснил о сложившиеся между указанными лицами отношениями.
Также свидетель подробно рассказал известные ему факты о конфликте, произошедшем в 1998 году между Шевченко В.А. и Старовойтовой Г.В.
Беляев В.И. сообщил, что ему стало известно, что Старовойтова Г.В. выступала по телевидению и называла Шевченко В.А. и Глущенко М.И. «бандитами», обвиняла их в нарушении свободы слова. Также свидетель показал, что помимо этого ему было известно, что Старовойтова Г.В. конфликтовала с Жириновским В.В., неоднократно обвиняя партию ЛДПР в сотрудничестве с «Тамбовским» ОПГ, о чём не раз, открыто и публично заявляла. 
Свидетель подробно рассказал о том, что со слов Колчина Ю.Н. ему стало известно, что тот причастен к убийству Старовойтовой Г.В., при этом он пояснил, что указанное преступление тот совершил по указанию Глущенко М.И., а также рассказал о роли в данном преступлении Шевченко В.А.
Подводя итог всему вышесказанному, Беляев В.И., на основе имеющихся в его распоряжении фактов и событий, свидетелем которых он был лично, сообщил своё видение ситуации, связанной с убийством Старовойтовой Г.В.. Свидетель показал какую роль в его понимании в совершении преступления исполнял Колчин Ю.Н., какую Глущенко М.И., а какую Шевченко В.А., аргументировав свои слова приведёнными фактами.
Свидетель показал, что по его личному мнению в качестве мотива убийства Старовойтовой Г.В. мог стать её конфликт с Шевченко В.А., а также то, что Старовойтова Г.В., пытаясь набрать очки, как политик в городе Санкт-Петербурге, открыто выступала против преступности, а «Тамбовское» сообщество было на тот момент, самым ярким в криминальном мире Санкт-Петербурга, а  Глущенко М.И., Шевченко В.А. и другие были публичными представителями данного преступного сообщества.
Свидетель также высказал своё мнение в отношении того, что в настоящее время Глущенко М.И. в качестве заказчика убийства Старовойтовой Г.В. назвал Барсукова (Кумарина) В.С.
(том № 8, л.д. 166-174)
Показания свидетеля Беляева С.Г., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он знаком ещё с 1990 года. Свидетель рассказал известные ему факты о деятельности Старовойтовой Г.В., предположил, что её нахождение в Санкт-Петербурге было вызвано предстоящими выборами в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга, а также сообщил, что со слов журналиста Черкизова ему стало известно о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. жены губернатора Яковлева В.А. 
(том № 8, л.д. 175-177)
Показания свидетеля Богайчука С.Г., из которых следует, что Колчин Ю.Н. подчинялся Глущенко М.И., офис которого располагался по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Демьяна Бедного, д. 3. Также свидетель рассказал о том, что Колчин Ю.Н. поддерживал общение лицами, имеющими прозвища «Боб Кемеровский» и «Вася Брянский», при этом он пояснил, что Глущенко М.И. имел над указанными лицами властные полномочия. Также свидетель подробно рассказал известные ему факты о лицах, входящих в команду Колчина Ю.Н. и сложившихся в ней взаимоотношениях. 
(том № 8, л.д. 178-181)
Показания свидетеля Бодрова С.В., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве, общении и сложившихся взаимоотношениях с Глущенко М.И.
Свидетель пояснил, что у него в офисе, расположенном на улице Демьяна Бедного располагалась приёмная Глущенко М.И., как депутата Государственной Думы, помимо этого Бодров С.В. пояснил, что аналогичный приём вёлся также в клубе «Голливудские ночи».  
Свидетель подробно рассказал о политической и общественной деятельности, свидетелем которой он был как помощник Глущенко М.И., а также о ситуации связанной с выборами с III созыв Государственной Думы РФ.
Бодров С.В. рассказал о лицах, входящих в ближайшее окружение Глущенко М.И., а именно  о Беляеве В.И. по прозвищу «Боб Кемеровский», Владыковском В.И. по прозвищу «Вася Брянский», также о Колчине Ю.Н. 
Также свидетель Бодров С.В. подробно рассказал о событиях, произошедших в день его рождения 26 ноября 1998 года, и участии в них  Глущенко М.И.   
(том № 8, л.д. 182-189)
Показания свидетеля Болгова А.В., из которых следует, что он, являясь оперуполномоченным 2 отдела ОРЧ № 1 ГУВД по СПб и ЛО, занимался оперативным сопровождением уголовного дела, возбуждённого по факту убийства Собчака А.В. 
Свидетель сообщил, что им были установлены члены «Тамбовского» ОПС, а именно Глущенко М.И., Сбитнев И.А., братья Шевченко, а также иные лица.
Болгов А.В. сообщил известные ему факты о преступлениях, совершённых Глущенко М.И., в частности он рассказал о причастности последнего к убийству Собчака А.В.
(том № 8, л.д. 190-199)
Показания свидетеля Брандман Е.Л., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. она знакома ещё с 1977 года. Свидетель подробно рассказала о деятельности Старовойтовой Г.В., как научного работника, так и политика в дальнейшем, охарактеризовала её личность. Также свидетель сообщила факты, связывающие по её мнению убийство Старовойтовой Г.В. с её возможным выдвижением на пост губернатора Санкт-Петербурга. Из показаний свидетеля следует, что Старовойтова Г.В. занималась расследованием незаконных действий различных лиц и организаций. 
(том № 8, л.д. 200-203)
Показания свидетеля Бродского М.Н., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он познакомился в 1971 году. Свидетель рассказал о своём знакомстве с Ливеровским А.А., Кравцовым Ю.А. и Линьковым Р.А. 
Бродский И.Н. подробно рассказал о своём участии в предвыборной компании в Законодательное собрание Санкт-Петербурга, участии в ней Старовойтовой Г.В. и иных лиц.  
(том № 8, л.д. 204-208)
Показания свидетеля Валова Ю.Б., из которых следует, что примерно в начале 2003 года к нему обратился его коллега и предложил оказать помощь человеку, который находится за границей. Свидетель рассказал, что он обратился к Шевченко В.А., который сообщил, что помощь нужно оказать Глущенко М.И., который скрывается за границей от правоохранительных органов в связи с расследованием уголовного дела, возбуждённого по факту убийства Старовойтовой Г.В.
Валов Ю.Б. показал, что с учётом того, что ранее он работал в органах прокуратуры, то прекрасно знал, что Глущенко М.И. является одним из лидеров «Тамбовского» ОПГ, близким к Барсукову (Кумарину) В.С. человеком.
Свидетель подробно рассказал о том, как он посредством телефонной связи общался с Глущенко М.И. и по его просьбе встречался с Цеповым Романом. Валов Ю.Б. показал, что Глущенко М.И. сообщил ему, что он не может вернуться, поскольку он реально опасается, что его после приезда сразу же задержат.
(том № 8, л.д. 209-211)
Показания свидетеля Вантюсова А.В., из которых следует, что он является родным братом Глущенко И.В. – супруги Глущенко М.И.. Свидетель показал, что он примерно с 1995-1996 гг. и до 2001 года работал в охране Глущенко М.И. Свидетель показал, что Глущенко М.И. наряду с Барсуковым (Кумариным) В.С. являлся преступным авторитетом «Тамбовского» ОПГ. Вантюсов А.В. подробно рассказал о том, кто помимо него осуществлял охрану Глущенко М.И., а также о том, куда приходилось сопровождать последнего.
(том № 8, л.д. 212-224)
Показания свидетеля Виноградова А.В., из которых следует, что в охрану Глущенко М.И. он попал в 1996 году, когда тот уже был депутатом Государственной Думы. Свидетель показал, что чаще всего им приходилось сопровождать Глущенко М.И. в клуб «Голливудские ночи», расположенный на Невском проспекте города Санкт-Петербурга, в офис Сергея Бодрова, расположенный на улице Демьяна Бедного города Санкт-Петербурга, и в дом, расположенный на Крестовском острове, принадлежавший какому-то гребному клубу, который арендовал Милюков Александр Иванович.
Свидетель показал, что Глущенко М.И. является одним из лидеров «Тамбовского» ОПГ, возглавляемого Барсуковым (Кумариным) В.С.  
Виноградов А.В. показал, что в ближайшее окружение Глущенко М.И., помимо Барсукова (Кумарина) В.С., входили Баскаков Александр, Рыбкин Андрей, Сбитнев Игорь, Юра Колчин, Вася по прозвищу «Брянский», человек по прозвищу «Боб Кемеровский», братья Шевченко Сергей и Вячеслав, а также многие другие лица, имён и прозвищ которых он к настоящему моменту не помнит. Свидетель показал, что все названные лица являлись в той или иной степени авторитетами «Тамбовского» ОПГ и их встречи, как правило, происходили в клубе «Голливудские ночи», который являлся своеобразным местом для встреч указанного сообщества.     
Свидетель показал, что примерно в 1997 и 1998 годах, Глущенко М.И. часто посещал здание, расположенное на Крестовском острове, в котором была организована его приёмная, как депутата Государственной Думы, при этом он пояснил, что одновременно с ним данное здание посещал и Барсуков (Кумарин) В.С. 
Также свидетель сообщил, что по структуре «Тамбовского» ОПГ его лидером являлся Барсуков (Кумарин) В.С., а Глущенко М.И. являлся одним из его авторитетов, вместе с тем Виноградов А.В. пояснил, что к Глущенко М.И. все остальные указанные авторитеты относились очень уважительно.
Из показаний свидетеля следует, что в начале 2000-х годов Глущенко М.И. уехал за границу при этом все связывали этот отъезд с тем, что за организацию убийства Старовойтовой Г.В. был задержан Юра Колчин со своей командой, который «ходил» под Глущенко М.И.  
(том № 8, л.д. 225-227)
Показания свидетеля Вихарева А.И., из которых следует, что с января-февраля 2003 года он осуществлял охрану Шевченко В.А. 
Свидетель показал, об известных ему фактах, свидетельствующих о конфликте Шевченко В.А. с одним из лидеров «Тамбовского» ОПГ Глущенко М.И., а также мерах, принятых в связи с этим.
Вихарев А.И. сообщил известные ему факты о причастности Глущенко М.И. к убийству Старовойтовой Г.В. 
Также свидетель описал внешность журналиста, который неоднократно общался с Шевченко В.А., при этом он пояснил, что лично стал свидетелем разговора последнего с указанным журналистом, из которого ему стало известно, что к убийству Старовойтовой Г.В. напрямую причастен Глущенко М.И.
 (том № 8, л.д. 228-236)
Показания свидетеля Владыковского В.И., из которых следует, что он подробно рассказывает о своём знакомстве и общении с Глущенко М.И. и Колчиным Ю.Н., офисы которых располагались в одном здании на улице Демьяна Бедного, а также об их взаимоотношениях между собой.
(том № 8, л.д. 237-239)
Показания свидетеля Волкова В.Ю., из которых следует, что с 1992 по 1998 год он работал в гостелерадиокомпании «Петербург – 5 канал». Из показаний свидетеля следует, что в преддверие выборов в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга на указанном телеканале была жёсткая установка не пропускать в эфир людей, которые не входили в так называемый «губернаторский список». Кроме того свидетель рассказал известные ему факты об освещении на телевидении предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.   
(том № 8, л.д. 240-242)
Показания свидетеля Волкова Л.М., из которых следует, что он совместно с Щеклеиным К.А. занимался предпринимательской деятельностью, и их «крышей» являлся представитель «Тамбовского» ОПГ – криминальный авторитет Глущенко М.И.
(том № 9, л.д. 1-14)
Показания свидетеля Восканяна А.А., из которых следует, что он подробно рассказывает о своём знакомстве и общении с Глущенко М.И., офис которого находился по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Демьяна Бедного, д. 3. Также свидетель показал, что он знаком и с Колчиным Ю.Н., у которого также имелся офис, расположенный по вышеуказанному адресу. Из показаний Восканяна А.А. следует, что примерно с 2001 года по настоящее время Глущенко М.И. постоянно проживает за границей, но поддерживает с ним общение.   
(том № 9, л.д. 15-22)
Показания свидетеля Гладкова Ю.П., из которых следует, что он подробно рассказал о своём общении со Старовойтовой Г.В. и Линьковым Р.А.. Свидетель показал о политической ситуации, сложившейся в 1998 году при подготовке у выборам в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Свидетель рассказал об участии в предвыборной гонке блока «Согласие», от которого избирался он лично, и блока «Северная столица», созданного Старовойтовой Г.В.
(том № 9, л.д. 23-25)
Показания свидетеля Глущенко И.В., из которых следует, что она подробно рассказала о своём знакомстве, общении и сложившихся взаимоотношениях с Глущенко М.И. 
Свидетель подробно рассказала о взаимоотношениях между Глущенко М.И. и Шевченко В.А., а также об их избрании во II созыв Государственной Думы РФ  и попытку избрания в III созыв Государственной Думы РФ.
Из показаний Глущенко М.И. следует, что в 2000 или 2001 году Глущенко М.И. покинул территорию России, опасаясь уголовного преследования.
Также свидетель подробно рассказала об общении с Глущенко М.И. после его отъезда, а также пояснила причину их развода в 2003 году. 
Глущенко И.В. охарактеризовала Глущенко М.И. как очень доверчивого доброго и открытого человека.  
Из показаний свидетеля следует, что со слов Глущенко М.И. ей стало известно, что в конце 90-х годов в клубе «Голливудские ночи», расположенном на Невском проспекте города Санкт-Петербурга и принадлежащем братьям Шевченко, состоялось собрание, на котором присутствовал Барсуков (Кумарин) В.С., Глущенко М.И., Шутов Ю.Т., Новосёлов В.В., братья Шевченко Вячеслав и Сергей, а также возможно кто-то ещё.
Глущенко И.В. показала, что на этой встрече решался вопрос о том, кого поставить председателем Законодательного Собрания Санкт-Петербурга, при этом она пояснила, что слов Глущенко М.И. ей известно, что Барсуков (Кумарин) В.С. с этой целью продвигал в ЗАКС в качестве председателя своего человека –Новосёлова В.В., для того, чтобы тот в интересах Барсукова (Кумарина) В.С. и Шутова Ю.Т. обеспечивал контроль над ЗАКСом Санкт-Петербурга.
(том № 9, л.д. 26-39)
Показания свидетеля Глущенко М.И., из которых следует, что с Колчиным Ю.Н. он знаком ещё с 1991 года. Свидетель подробно рассказал о своём общении с Колчиным Ю.Н., пояснив при этом, что их офисы располагались в одном доме, расположенном на улице Демьяна Бедного. Также свидетель пояснил причины, вынудившие его покинуть территорию России в 2001 году. 
(том № 9, л.д. 40-42)
Показания свидетеля Гоголева В.А. , из которых следует, что примерно с 2000 года он являлся телохранителем Шевченко С.А.  Из показаний свидетеля следует, что безопасностью бизнеса братьев Шевченко занимался один из лидеров «Тамбовского» ОПГ Глущенко М.И. 
Гоголев В.А. показал, что ресторан клуба «Голливудские ночи» был своеобразным офисом для «Тамбовского» ОПГ, при этом он пояснил, что  обычно кроме Глущенко М.И. и Барсукова (Кумарина) В.С. его посещали такие члены указанного ОПГ как Рыбкин Андрей, Игорь Сбитнев, Александр Баскаков, а также другие, имён которых он в настоящий момент не помнит.
Также свидетель рассказал известные ему факты, характеризующие личность Глущенко М.И.
(том № 9, л.д. 43-51)
Показания свидетеля Горюхиной Э.Н., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. она познакомилась  в 1995 году. Свидетель показала о своей деятельности в должности помощника Старовойтовой Г.В., а также рассказала известные ей факты, характеризующие личность последней. 
(том № 9, л.д. 52-55)
Показания допрос свидетеля Грудининой Г.П. , из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. она познакомилась в 1991 году. Из показаний свидетеля следует, что Старовойтова Г.В. принимала участие в выборах в Санкт-Петербурге и с этой целью создавала свою коалицию, с целью объединить демократов. Также свидетель показала, что выборы в Санкт-Петербурге носили криминальный характер.  
(том № 9, л.д. 56-58)
Показания допрос свидетеля Давыдова В.А. , из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он познакомился примерно в 1995 году. Из показаний свидетеля следует, что поездка Старовойтовой Г.В. в город Санкт-Петербург связана с подготовкой к выборам в Законодательное Собрание. 
(том № 9, л.д. 59-61)
Показания допрос свидетеля Долгобородовой С.И. , из которых следует, что с 1994 года по 2007 она год она являлась бухгалтером в одной из организаций, подконтрольных братьям Шевченко. Свидетель рассказала, что приблизительно с конца 90-х она была знакома с Глущенко М.И. Долгобородова С.И. показала, что со слов братьев Шевченко ей известно, что Глущенко М.И. является бандитом, одним из лидеров «Тамбовского» ОПГ и является их крышей. Свидетель рассказала о финансовых и деловых взаимоотношениях Глущенко М.И. с братьями Шевченко. Также свидетель сообщила, что приблизительно в 2002 году Глущенко М.И. уехал за границу, при этом она пояснила, что как говорили, он скрывается от правоохранительных органов. 
(том № 9, л.д. 62-70)
Показания допрос свидетеля Дорейко А.Н. , из которых следует, что он принимал участие в предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга от блока «Северная столица». Свидетель рассказал о событиях, произошедших осенью 1998 года в штабе указанного предвыборного блока.
(том № 9, л.д. 71-74)
Показания свидетеля Достовалова В.И., из которых следует, что он подробно рассказал о своей деятельности в 1997-1998 г.г. в должности помощника Старовойтовой Г.В. по Псковской области. Свидетель показал, что 19 ноября 1998 года со слов Старовойтовой Г.В. ему стало известно о  том, что в предвыборной компании города Санкт-Петербурга, наметились положительные сдвиги в пользу последней. 
(том № 9, л.д. 75-78)
Показания свидетеля Дрокова В.В., из которых следует, что со слов Глущенко М.И. ему стало известно, что последний напрямую причастен к организации убийства Старовойтовой Г.В. 
Из показаний свидетеля следует, что Глущенко М.И. находился в зависимом положении от Барсукова (Кумарина) В.С. и братьев Шевченко и маловероятно, чтобы тот мог предпринять какое-либо важное решение без одобрения или согласования с последними.  
(том № 9, л.д. 79-112)
Показания свидетеля Жеглова А.В., из которых следует, что на протяжении длительного времени он общался с Позовниковым О.Г. Свидетель сообщил, что он работал в охранном предприятии при фонде «Ветеран», который возглавляли братья Шевченко. Также свидетель показал, что работая в вышеуказанной организации, он видел, как самих братьев Шевченко, так и приезжающего к ним Глущенко М.И.. Жеглов А.В. пояснил, что ему было известно, что Глущенко М.И. является «крутым» и «отмороженным» бандитом и входит в состав «Тамбовского» ОПГ.
(том № 9, л.д. 113-119)
Показания свидетеля Жиляева Е.В., из которых следует, что с 1998 года он работает помощником Старовойтовой Г.В. 
Свидетель подробно рассказал о политической деятельности Старовойтовой Г.В.. Из показаний Жиляева Е.В. следует, что весной 1998 года Старовойтовой Г.В. был создан блок «Северная столица», с целью объединить демократически настроенных людей из разных партий, в том числе для того, чтобы всерьез постараться вытеснить криминал из властных структур г. Санкт-Петербурга.
Свидетель показал, что Старовойтова Г.В. собиралась участвовать в выборах в ЗАКС Санкт-Петербурга в 1998 году, и при этом было очевидно, что она имеет все шансы на победу, ее рейтинги в ее избирательном округе постоянно росли. Также Жиляев Е.В. показал, что Старовойтова Г.В. плотных отношений с представителями бизнеса не имела, была противником коррупционных схем и механизмов.
Свидетель показал, что Старовойтова Г.В. неоднократно публично выступала против криминала во власти, в том числе и в Санкт-Петербурге, резко критиковала коррумпированность правительства.
(том № 9, л.д. 120-125)
Показания свидетеля Жонист Л.И., из которых следует, что она подробно рассказала о политической деятельности Старовойтовой Г.В., в том числе связанной с её участием в выборах в Законодательное Собрание города Санкт-Петербурга.
(том № 9, л.д. 126-131)
Показания свидетеля Залевской Т.Н., из которых следует, что она являлась помощником Старовойтовой Г.В. по республике Якутия. Свидетель показала известные ей факты о деятельности Старовойтовой Г.В. в республике Якутия, а также выразила своё мнение о том, что убийство Старовойтовой Г.В. связано с её выборами в Законодательное собрание Санкт-Петербурга.
(том № 9, л.д. 132-135)
Показания свидетеля Зелинского А.М., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он познакомился зимой 1998 года. Свидетель подробно рассказал о намерениях Старовойтовой Г.В. объединить демократически настроенных людей перед выборами в законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Зелинский А.М. подробно рассказал об объединении демократических сил Санкт-Петербурга, о создании Старовойтовой Г.В. движения «Северная столица», сообщил известные ему факты о финансировании предвыборной компании Старовойтовой Г.В., а также рассказал иные факты о предвыборной борьбе в Санкт-Петербурге. 
(том № 9, л.д. 136-145)
Показания свидетеля Зориной Е.В., из которых следует, что она является вдовой Зорина Ю.А., убитого 24 марта 2004 года на острове Кипр. Свидетель показала, что её супруг работал совместно с Шевченко В.А. Зорина Е.В. сообщила, что приблизительно в 2003 году от своего супруга узнала, что у него напряжённые отношения с одним из лидеров «Тамбовского» ОПГ Глущенко М.И., при этом пояснила, что данное сообщество возглавляется Барсуковым (Кумариным) В.С.
Из показаний свидетеля следует, что её муж Зорин Ю.А. всерьёз опасался за свою жизнь и жизнь своих родственников, в связи с конфликтом с Глущенко М.И.    
(том № 9, л.д. 146-152)
Показания свидетеля Иванова А.Ф., из которых следует, что он рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В. Свидетель показал, что, по его мнению, убийство Старовойтовой Г.В. связано с её участием в выборах в Санкт-Петербурге, а конкретно с тем, что на некоторые мандаты депутатов претендовали представители криминальных структур, а последняя им мешала.
(том № 9, л.д. 153-155)
Показания свидетеля Измайлова А.З., из которых следует, что он занимался предпринимательской деятельностью, при этом «крышу» его предприятию осуществлял криминальный авторитет Глущенко М.И. и его представитель Колчин Ю.Н. 
(том № 9, л.д. 156-161)
Показания свидетеля Измайлова В.Я., из которых следует, что поездки Старовойтовой Г.В. в Санкт-Петербург были связаны с подготовкой к предстоящим выборам в Законодательное Собрание города Санкт-Петербурга. 
(том № 9, л.д. 162-163)
Показания свидетеля Иодковской Л.В., из которых следует, что она рассказала о своём знакомстве, общении и сложившихся взаимоотношениях со Старовойтовой Г.В.
Свидетель подробно рассказала о научной, общественной и политической деятельности Старовойтовой Г.В., известной её как другу и помощнику последней.
Из показаний Иодковской Л.В. следует, что Старовойтова Г.В. открыто выражала совою позицию в отношении бандитов во власти.
Также свидетель пояснила, что летом 1998 года Старовойтова вошла в блок «Северная столица», который был создан для объединения демократически настроенных людей, чтобы они могли противостоять бандитам, рвущимся в тот момент к власти.
Из показаний Иодковской Л.В. следует, что примерно в 1997-1998 годах Старовойтова Г.В. стала заниматься вопросом объединения субъектов федерации: Ленинградской области и города Санкт-Петербурга в единый новый субъект РФ, при этом свидетель пояснила, что она лично в начале 1998 года, или чуть позднее, готовила для неё аналитическую справку по данному вопросу. 
Также свидетель пояснила, что на тот момент среди «своих», были разговоры о том, что губернатором объединённого региона может стать Старовойтова Г.В.  
Помимо этого свидетель охарактеризовала личность Старовойтовой Г.В., а также рассказала об имевшейся в её распоряжении дачи в Московской области. 
(том № 9, л.д. 164-176)
Показания свидетеля Ихлова Е.В., из которых следует, что он свою основную работу он совмещал с журналистикой. 
Ихлов Е.В. показал, что в 1998 году появились разговоры о том, что Старовойтова Г.В. планировала занять пост губернатора Ленинградской области.
Помимо этого свидетель показал, что в конце 1998 года, непосредственно перед выборами в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга политическая ситуация в Санкт-Петербурге сильно накалилась, Старовойтова Г.В. активно участвовала в подготовке данных выборов, даже создавала свой блок.
Кроме того свидетель охарактеризовал личность Старовойтовой Г.В., как человека, так и политического деятеля.
(том № 9, л.д. 177-179)
Показания свидетеля Казаряна М.В., из которых следует, что он рассказал известные ему факты о политической деятельности Старовойтовой Г.В.
Из показаний свидетеля следует, что со слов Старовойтовой Г.В. ему стало известно, что у той натянутые отношения с губернатором Яковлевым В.А. в связи с тем, что она интересуется различными проектами, реализуемыми последним. 
(том № 9, л.д. 180-183)
Показания свидетеля Кайданова А.О., из которых следует, что он рассказал о некоторых событиях работы штаба предвыборного блока «Северная столица», созданного Старовойтовой Г.В. 
(том № 9, л.д. 184-186)
Показания свидетеля Катаева Д.И., из которых следует, что он являлся членом партии «Демократическая Россия». Свидетель сообщил, что данную партию в 1993 году организовали Пономарев и Якунин, а через несколько лет в неё вошла Старовойтова Г.В. и впоследствии стала председателем данной партии.
Катаев Д.И. пояснил, что в конце 90-х годов ее политический вес был меньше, чем в начале 90-х. Свидетель рассказал о политических планах Старовойтовой Г.В., организации общественного движения «Северная столица». Также свидетель сообщил, что на момент весны 1998 года рассматривался вопрос о возможности занятия Старовойтовой Г.В. поста губернатора г. Санкт-Петербурга, при этом он пояснил, что на тот момент у нее был реальный шанс занять указанную должность, поскольку поддержка среди населения у нее была весьма хорошая.
Катаев Д.И. показал, что Старовойтова Г.В. не имела плотных отношений с бизнесом. Также свидетель показал, что Старовойтова Г.В. неоднократно публично выступала против криминала во власти, в том числе и в городе Санкт-Петербурге.
Свидетель Катаев Д.И. показал, что, по его мнению, убийство Старовойтовой Г.В. было организовано криминальной организацией в связи с её политической деятельностью, а также охарактеризовал последнюю как личность.
(том № 9, л.д. 187-189)
Показания свидетеля Клюкина А.И., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В. Свидетель сообщил о разговоре, в ходе которого он со Старовойтовой Г.В. обсуждал вопрос о её намерении выдвинуть свою кандидатуру на пост губернатора Ленинградской области, и возможном противодействии при этом со стороны криминальных группировок, контролирующих экономику Санкт-Петербурга. 
(том № 9, л.д. 190-192)
Показания свидетеля Кобякова А.В., из которых следует, что он приблизительно с 1996 года знаком с Глущенко М.И.
Свидетель рассказал, что у Глущенко М.И. был совместный бизнес с братьями Шевченко. Кобяков А.В. пояснил, что встречался с Глущенко М.И. в офисе, расположенном в здании ресторана «Голливудские ночи», при этом там же он видел и братьев Шевченко.
Из показаний Кобякова А.В. следует, что с Барсуковым (Кумариным) В.С. он познакомился случайно в здании гребного клуба «Знание», расположенного на Крестовском острове, когда искал там Глущенко М.И., у которого в данном здании находилась приёмная, как депутата ГД ФС РФ.
Кроме того Кобяков А.В. пояснил, что в начале 2000-х Глущенко М.И. уехал за границу, но при этом иногда последний звонил ему на домашний телефон и обсуждал положение дел.
(том № 9, л.д. 193-204)
Показания свидетеля Ковалёва С.А., из которых следует, что он сообщил известные ему факты о деятельности Старовойтовой Г.В. и передал в распоряжение следствия копию письма Старовойтовой Г.В. об опасностях, грозящих её помощнице Полянской, а также заявление самой Полянской.
(том № 9, л.д. 205-211)
Показания свидетеля Ковалёва С.М., из которых следует, что он рассказал о своём знакомстве и общении с Глущенко М.И., офис которого располагался по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Демьяна Бедного, д. 3. 
(том № 9, л.д. 212-216)
Показания свидетеля Козлятникова А.В., из которых следует, что ему со слов Старовойтовой Г.В. стало известно, что та собирается баллотироваться на выборах губернатора Ленинградской области и что она попросила его помочь в этом начинании.
(том № 9, л.д. 217-220)
Показания свидетеля Козырева С.В., из которых следует, что он рассказал о своём общении со Старовойтовой Г.В.
Козырев С.В. показал, что весной 1998 года Старовойтова Г.В. предложила участвовать в выборах в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Из показаний свидетеля следует, что одним из решающих факторов, повлиявших на его положительное решение, послужило сообщение Старовойтовой Г.В. о том, что впервые удалось решить вопрос объединения в блоке всех демократических сил города.
(том № 9, л.д. 221-224)
Показания свидетеля Колесникова В.Б., из которых следует, что он проводил психофизиологическую экспертизу с участием Рыбкина А.А.. 
Свидетель подробно рассказал о ходе проведения данной экспертизы с применение полиграфа, реакциях и поведении подэкспертного Рыбкина А.А.  
(том № 9, л.д. 225-227)
Показания свидетеля Колчина Ю.Н., из которых следует, что он полностью признаёт себя виновным в преступлении, за которое был осуждён в 2005 году Санкт-Петербургским городским судом. Свидетель подробно рассказал о своём участии и участии иных лиц в подготовке и исполнении убийства 20 ноября 1998  года депутата ГД ФС РФ Старовойтовой Г.В., а также покушении на убийство её помощника Линькова Р.А.
Из показаний Колчина Ю.Н. следует, что в апреле-мае 1998 года, бане находящейся на садовом участке, расположенной по адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, улица Полевая, дом 1а, он получил указание от Глущенко М.И. организовать убийство депутата ГД ФС РФ Старовойтовой Г.В.
Свидетель показал, что за организацию совершения данного убийства ни он, ни его люди не получали никаких денежных средств, и это даже не оговаривалось с Глущенко М.И. Колчин Ю.Н. пояснил, что из самой сути разговора, состоявшегося между ним и Глущенко М.И., следовало, что Старовойтову Г.В. нужно ликвидировать из-за её общественной и политической деятельности.
Также свидетель Колчин Ю.Н. показал, что по сложившейся иерархии «Тамбовского» организованного преступного сообщества Барсуков (Кумарин) В.С. являлся его лидером, а Глущенко М.И. был одним из его авторитетов.
Из показаний свидетеля следует, что такое серьёзное преступление как убийство Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. мог организовать либо по поручению Барсукова (Кумарина) В.С., либо, как минимум посоветоваться с ним. Также свидетель пояснил, что он также без указания или разрешения своего «старшего» - Глущенко М.И. ни за что не стал бы организовывать и осуществлять такое громкое заказное убийство. 
Помимо этого Колчин Ю.Н. показал, что Старовойтова Г.В., используя свой авторитет, как политик и общественный деятель, неоднократно и в средствах массовой информации и на публичных мероприятиях выступала против «Тамбовского» организованного преступного сообщества лидером которого, безусловно, является Барсуков (Кумарин) В.С. 
Из показаний свидетеля следует, что Глущенко М.И., дал ему понять, что заказчик убийства Старовойтовой Г.В. находится повыше его, но кто он не называл.
Помимо этого из показаний Колчина Ю.Н. следует, что в связи с тем, что он даёт правдивые показания по настоящему уголовному делу на его близких родственников со стороны неизвестных лиц осуществляются угрозы жизни и здоровью.
(том № 10, л.д. 1-30)
Показания свидетеля Колчиной Я.В., из которых следует, что её родители Аносинцев В.Д. и Аносинцева (Михайлова) О.Н. с начала 90-х годов и по настоящее время проживают на принадлежащей им даче, расположенной по адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, улица Полевая, дом 1а. 
Свидетель пояснила, что участок, на котором расположена дача, составляет примерно 16-20 соток, и что на участке находится небольшой двухэтажный зимний дом, небольшая баня, подсобные строения, а также небольшой пруд. 
Колчина Я.В. подробно рассказала, по какой причине она совместно с супругом Колчиным Ю.Н. и детьми проживала на вышеуказанной даче в 1998 году.
Свидетель показала о знакомстве с Глущенко М.И., а также о сложившихся отношениях, при этом Колчина Я.В. пояснила, что на дачу, расположенную по вышеуказанному адресу Глущенко М.И. приезжал, по крайней мере, один раз точно. 
Также свидетель Колчина Я.В. сообщила, что её супруг и Глущенко М.И. в момент приезда последнего ходили вместе в баню.
Показания свидетеля Колчиной Я.В. следует, что в связи с тем, что её супруг Колчин Ю.Н. даёт показания по уголовному делу на неё и его (Колчина Ю.Н.) родственников оказывается психологическое давление со стороны неизвестных лиц.
(том № 10, л.д. 31-36)
Показания свидетеля Кондакова А.Н., из которого следует, что он примерно с весны или лета 1998 года и по 2002 год работал водителем машины сопровождения охраны Глущенко М.И. Свидетель рассказал о своём графике работы и о том куда чаще всего ездил Глущенко М.И.
Кондаков А.Н. показал, что 2002 году Глущенко М.И. уехал за границу, после чего ему стало известно, что последний больше не вернётся. Также свидетель рассказал о лицах, входящих в ближайшее окружение Глущенко М.И.
Из показаний свидетеля следует, что он знал, что Глущенко М.И. является криминальным авторитетом, при этом пояснил, что последний общался с лидером «Тамбовского» ОПГ Барсуковым (Кумариным) В.С., уточнив при этом места их общения.
(том № 10, л.д. 37-39)
Показания свидетеля Котляр Т.М., из которых следует, что она являлась помощником депутата ГД ФС РФ Старовойтовой Г.В. по Калужской области. Свидетель рассказала об известных ей фактах о политической деятельности Старовойтовой Г.В.
Свидетель показала, что одной из версий, которая обсуждалась после убийства Старовойтовой Г.В., была версия политического убийства, связанного с действиями последней при подготовке к выборам в Санкт-Петербурге.  
(том № 10, л.д. 40-44)
Показания свидетеля Кравцова Ю.А., из которых следует, что он в период с 1995 по 1998 году являлся председателем Законодательного Собрания города Санкт-Петербурга. Свидетель дал показания в отношении общественной и политической деятельности Старовойтовой Г.В., сведения характеризующие личность,  а также рассказ о  политической ситуации, складывающейся в Санкт-Петербурге в 1998 году.
Кравцов Ю.А. показал, что перед выборами в Законодательное Собрание 2-го созыва в 1998  году Старовойтовой Г.В. был создан избирательный блок «Северная столица» с целью сбора и защиты людей, обладающих общими демократическими интересами, при этом свидетель пояснил, что в то время в Санкт-Петербурге сложилась такая обстановка, что к власти, как в исполнительных, так и законодательных органах власти, пытались пройти лица, входящие в состав различных организованных преступных сообществ.
(том № 10, л.д. 45-47)
Показания свидетеля Кривулина В.Б., из которых следует, что он знаком со Старовойтовой Г.В. примерно с 1966 года. Свидетель подробно рассказал о сложившихся взаимоотношениях со Старовойтовой Г.В., а также показал о её политической деятельности, связанной с участием в выборах в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга в 1998 году. Кривулин В.Б. показал, что для участиях в выборах Старовойтовой Г.В. был создан демократический блок «Северная столица». 
Свидетель подробно рассказал о  политической ситуации, складывающейся в Санкт-Петербурге в 1998 году в ходе подготовки к выборам в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.  
Кроме того Кривулин В.Б. сообщил известные ему факты о причинах конфронтации Старовойтовой Г.В. и губернатора Яковлева В.А. Из показаний свидетеля следует, что конфликты губернатора Яковлева В.А. и Старовойтовой Г.В. возникали в связи с тем, что последняя интересовалась различными проектами, реализуемыми в Санкт-Петербурге. 
(том № 10, л.д. 48-58)
Показания свидетеля Крылова С.Е., из которых следует, что он подробно рассказал о событиях, связанных с организацией работы АОЗТ «Фрукон» свидетелем которых он стал лично. Свидетель подробно рассказал о том, что «крышу» АОЗТ «Фрукон» осуществляли представители «Тамбовского» ОПГ Глущенко М.И. и представляющий интересы последнего Колчин Ю.Н.  
(том № 10, л.д. 59-65)
Показания свидетеля Кудрявцева М.Б., из которых следует, что он рассказал о своём участии в предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга, а также выразил своё мнение в отношении личности помощника Старовойтовой Г.В. Линькова Р.А.
(том № 10, л.д. 66-68)
Показания свидетеля Кузнецовой Ю.С., из которых следует, что  она как писатель неоднократно общалась с Шевченко В.А. с целью получить перспективный материал об экономике и криминале.
Из показаний свидетеля следует, что со слов Шевченко В.А. ей стало известно, что убийство Старовойтовой Г.В. организовал Глущенко М.И., при этом Кузнецова Ю.С. подробно рассказала, при каких обстоятельствах ей стало это известно.
(том № 10, л.д. 69-72)
Показания свидетеля Куртюковой И.А., из которых следует, что поездки Старовойтовой Г.В. в Санкт-Петербург были связаны с проведением совещаний в блоке «Северная столица».  
(том № 10, л.д. 73-74)
Показания свидетеля Кучеренко П.А., из которых следует, что он являлся помощником Старовойтовой Г.В.. Свидетель подробно рассказал об исполнении своих обязанностей и о политической деятельности Старовойтовой Г.В. 
Из показаний свидетеля следует, что Старовойтова Г.В. принимала активное участие в подготовке к выборам в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга, для чего создала блок «Северная столица».  
Кучеренко П.А. сообщил об имевшемся у Старовойтовой Г.В. конфликте с губернатором Яковлевым В.А. Также свидетель показал, что Старовойтова Г.В. неоднократно насмехалась над представителями криминальных структур, являющихся депутатами от партии ЛДПР, при этом он пояснил, что речь шла о таких одиозных криминальных авторитетах как Монастырский М.Л., Глущенко М.И. и братья Шевченко.
(том № 10, л.д. 75-84)
Показания свидетеля Лаврова А.В., из которых следует, что он проводил психофизиологическую экспертизу с участием Рыбкина А.А.. 
Свидетель подробно рассказал о ходе проведения данной экспертизы с применением полиграфа, реакциях и поведении подэкспертного Рыбкина А.А.  
(том № 10, л.д. 85-86)
Показания свидетеля Лелявина В.Б., из которых следует, что он полностью признаёт себя виновным в преступлении, за которое он был осуждён и готов давать правдивые показания по данному уголовному делу, а также подтверждает показания, данные им январе-феврале 2012 года. Свидетель рассказал об известных ему фактах организации подготовки к убийству Старовойтовой Г.В. , событиях, происходящих во время подготовки к указанному преступлению, а также непосредственно после.
Лелявин В.Б. пояснил, что к осени 1998 года слежка за Старовойтовой Г.В. активизировалась, при этом пояснил, что для них мотивом убийство последней стала её политическая деятельность. 
Свидетель рассказал о своём общении с ребятами из команды Владыковского В.И.  по прозвищу «Вася Брянский» и Беляева В.И. по прозвищу «Боб Кемеровский». 
Лелявин В.Б. рассказал, что в офис Глущенко М.И., расположенный на улице Демьяна Бедного, приезжал лидер «Тамовского» ОПГ - Барсуков (Кумарин) В.С.
Свидетель показал, что по сложившейся иерархии в «Тамбовском» ОПГ Колчин Ю.Н. был старшим в своей команде, при этом свидетель пояснил, что последний в свою очередь, также как и Беляев В.И. и Владыковский В.И., как руководители команд, непосредственно замыкались на Глущенко М.И., который был вторым номером по отношению в лидеру указанного ОПГ Барсукову (Кумарину) В.С.
Также свидетель Лелявин В.Б. показал, что с учётом существовавшей иерархии и дисциплины среди  «Тамбовского» ОПГ невозможно было даже предположить, чтобы Колчин Ю.Н., Владыковский В.И. и Беляев В.И. принимали какие либо серьёзные решения без разрешения и контроля со стороны своего старшего – Глущенко М.И.
(том № 10, л.д. 87-91)
Показания свидетеля Ливеровского А.А., из которых следует, что он подробно рассказал о создании и принятия Устава города Санкт-Петербурга, а также сообщил известные ему факты о противодействии введения данного Устава со стороны исполнительной ветви власти в лице губернатора Санкт-Петербурга Яковлева В.А.
Кроме того свидетель рассказал о Новосёлове В.В. и его деятельности в Законодательном Собрании Санкт-Петербурга. 
(том № 10, л.д. 92-95)
Показания свидетеля Лифшиц В.Ю., из которых следует, что он осенью 1998 года, будучи сотрудником политического отдела одного из городских печатных изданий, познакомился с Шевченко В.А., в то время депутатом Государственной Думы от фракции ЛДПР.
Свидетель подробно рассказал о разговоре между Шевченко В.А. и Глущенко М.И., который он слышал, и в ходе которого ему стало известно о причастности последнего к убийству Старовойтовой Г.В.
Из показаний Лившица В.Ю. следует, что в 2002 и 2003 года ему со слов Шевченко В.А. стало известно о тяжких преступлениях, к которым причастен Глущенко М.И. 
Также свидетель показал, что о причастности Глущенко М.И. к организации убийства Старовойтовой Г.В. ему стало известно со слов Коляка Р.А.
Из показаний свидетеля Лифшица В.Ю. следует, что он стал свидетелем телефонного разговора, произошедшего между Барсуковым (Кумариным) В.С. и Глущенко М.И., при этом ему стало понятно, что последний является организатором убийства Старовойтовой Г.В.
(том № 10, л.д. 96-99)
Показания свидетеля Манаева И.К., из которых следует, что он рассказал о своём знакомстве, общении и сложившихся взаимоотношениях с Колчиным Ю.Н. и Беляевым В.И.
Свидетель подробно рассказал о разговоре с Федосовым О.Е. в ходе которого ему стало известно, что последний непосредственно причастен к убийству Старовойтовой Г.В. и что группу Колчина Ю.Н. на совершение данного преступления «подписал» Глущенко М.И.
Манаев И.К. показал, что он стал свидетелем нескольких разговоров, произошедших между Глущенко М.И., Беляевым В.И. и Колчиным Ю.Н., из которых ему стало известно, что убийство Старовойтовой Г.В. осуществила группа последнего.  
(том № 10, л.д. 100-102)
Показания свидетеля Милонова В.В., из которых следует, что он рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В. и Линьковым Р.А. Свидетель рассказал о создании Старовойтовой Г.В. в 1998 году предвыборного блока «Северная столица». 
Также свидетель подробно рассказал о создании штаба блока «Северная столица», в котором он лично принимал участие, и о деятельности по подготовке к участию в выборах в законодательное Собрание Санкт-Петербурга.   
(том № 10, л.д. 103-112)
Показания свидетеля Милюкова А.И., из которых следует, что он ещё с детства знаком с Барсуковым (Кумариным) В.С. и поддерживает с ним дружеские отношения. Свидетель показал, что Барсуков (Кумарин) В.С. является основателем и лидером «Тамбовского» ОПГ.
Милюков А.И. рассказал о том, что для занятия предпринимательской деятельностью он арендовал здание у гребного клуба «Знание», расположенное на Крестовском острове города Санкт-Петербурга. Свидетель показал, что в этом здании для Барсукова (Кумарина) В.С. он выделил рабочий кабинет, в котором была организована приёмная депутата ГД ФС РФ Глущенко М.И., который также являлся членом «Тамбовского» ОПГ.
Милюков А.И. показал, что начиная с 1997 года в указанный кабинет приезжали, то Барсуков (Кумарин) В.С., то Глущенко М.И., при этом он пояснил, что когда они приезжали вместе, то общались они либо в закрытом кабинете, либо выходили на балкон, на котором было отведено место для курения.
Также свидетель показал, что указанное здание посещали и другие представители «Тамбовского» ОПГ, такие как Баскаков А.Ж., Рыбкина А.А., Дроков В.В., Владыковский В.И., Ледовских В., а также другие, имён которых он не помнит.  
(том № 10, л.д. 113-116)
Показания свидетеля Мирилашвили Г.М., из которых следует, что он рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В.
(том № 10, л.д. 117-120)
Показания свидетеля Мирилашвили М.М., из которых следует, что он рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В.
(том № 10, л.д. 121-123)
Показания свидетеля Мичурова А.И., из которых следует, что он был знаком с Глущенко М.И. Свидетель рассказал об обстоятельствах знакомства с указанным лицом, а также о характере их отношений. Кроме того свидетель рассказал об обстоятельствах получения Глущенко М.И. паспорта в 2009 году и его последующего задержания.  
(том № 10, л.д. 124-135)
Показания свидетеля Мусатова С.В., из которых следует, что тот осуществлял личную охрану Шевченко В.А. Свидетель пояснил, что Глущенко М.И. приезжал в офис к Шевченко В.А. почти каждый день, при этом охарактеризовал первого как агрессивного человека, антиобщественного поведения. 
Из показаний свидетеля следует, что Глущенко М.И. является одним из лидеров «Тамбовского» ОПГ и осуществляет «крышу» бизнеса братьев Шевченко.
Свидетель показал, что с начала 2000-х годов Глущенко М.И. перестал появляться в офисе Шевченко В.А., при этом он пояснил, что за него приезжал человек по имени Дамир и получал деньги от Шевченко В.А.
Мусатов С.В. показал, что из обрывков разговоров Шевченко В.А. ему стало известно, что Глущенко М.И. организовал убийство Старовойтовой Г.В.
Также свидетель сообщил, что в ближайшее окружение Глущенко М.И. входили такие лица как Валерий Лядовских, Владимир Беляев по прозвищу «Боб Кемеровский», Игорь Сбитнев, Василий Владыковский по прозвищу «Вася Брянский», братьев Рыбкины, Баскаков, Дроков по прозвищу «Зинка», Романа Цепова и другие.
Мусатов С.В. показал, что все вышеуказанные лица относились к «Тамбовскому» ОПГ и в неоднократно собирались в клубе «Голливудские ночи» для решения каких-либо деловых вопросов.  
(том № 10, л.д. 136-145)
Показания свидетеля Нарусовой Л.Б., из которых следует, что она рассказала о своё знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В.
Свидетель подробно рассказал о политической, общественной и государственной деятельности Старовойтовой Г.В.  
Нарусова Л.Б. показала, что политическими оппонентами Старовойтовой Г.В. являлись Жириновский В.В., Селезнёв Г.Н. и Яковлев В.А. 
Свидетель подробно рассказала о причинах, которые привели к конфликтам Старовойтовой Г.В. с её политическими оппонентами.
Из показаний свидетеля следует, что реальными заказчиками убийства Старовойтовой Г.В. она считает губернатора Санкт-Петербурга Яковлева В.А. и его супругу Яковлеву И.И., при этом Нарусова Л.Б. аргументировала свою позицию, подкрепив её известными ей фактами.
Кроме того свидетель подробно рассказала об участии Старовойтовой Г.В. в принятии Устава города Санкт-Петербурга и предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.        
Из показаний свидетеля следует, что Старовойтова Г.В. знала, что губернатор Санкт-Петербурга Яковлев В.А. был ставленником действовавшего на тот момент в городе Санкт-Петербурге «Тамбовского» организованного преступного сообщества и поэтому делала всё возможное, чтобы  противодействовать преступной команде последнего, в которую входили различные преступные авторитеты, такие как лидер «Тамбовского» ОПГ Барсуков (Кумарин) В.С., Глущенко М.И., братья Шевченко, Костя «Могила» и другие.  
Нарусова Л.Б. показала, что Старовойтова Г.В. фактически занималась расследованием незаконной деятельности губернатора Яковлева В.А. и его «Тамбовской» команды.
Также из показаний свидетеля следует, что после убийства Старовойтовой Г.В. задуманное Яковлевым В.А. и «Тамбовцами» фактически было исполнено, поскольку Кравцов Ю.А. был отстранён от должности, «Северная Столица», лишившись своего лидера, потеряла какой-либо вес, а делами в Законодательном Собрании Санкт-Петербурга фактически стал заниматься человек «Тамбовских» – Новосёлов В.В.  
(том № 10, л.д. 146-156)
Показания свидетеля Нарышкиной Т.В., из которых следует, что Старовойтову Г.В. она знает ещё с 1991 года по совместной деятельности в «Демократической России». 
Свидетель показала, что поездки Старовойтовой Г.В. в Санкт-Петербург были связаны с её депутатской деятельностью и предстоящими выборами в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.
(том № 10, л.д. 157-159)
Показания свидетеля Насибулина Р.Я., из которых следует, что Старовойтову Г.В. он знает давно как политического деятеля от демократического движения. Свидетель подробно рассказал, какую помощь он оказывал Старовойтовой Г.В., её блоку «Северная столица», кандидатам в депутаты от указанного блока в подготовке к выборам в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.
(том № 10, л.д. 160-163)
Показания свидетеля Никитина С.А., из которых следует, что он входил в состав личной охраны Шевченко В.А. Свидетель рассказал о том, как была организована охрана Шевченко В.А., а также о том кто её осуществлял. Свидетель рассказал, что поскольку он постоянно находился рядом с Шевченко В.А., то соответственно он знал людей, с которыми общался последний. Никитин С.А. пояснил, что тот регулярно общался с Глущенко М.И., при этом последний являлся «крышей» Шевченко В.А.. 
Никитин С.А. рассказал, что от Шевченко В.А., людей из числа окружения последнего, охранников Глущенко М.И. ему стало известно, что последний является вторым после Барсукова (Кумарина) В.С. лидером «Тамбовского» ОПГ. Свидетель сообщил, что в 2002 году Глущенко М.И. уехал из России, опасаясь преследования со стороны правоохранительных органов.
Никитин С.А. сообщил, что со второй половины 2003 года между Шевченко В.А. и Глущенко М.И. на почве финансовых разногласий произошёл конфликт, в связи с чем первый всерьёз опасался за свою жизнь. Также свидетель подробно рассказал об организации охраны в вышеуказанное время. Никитин С.А. сообщил, что после того как Шевченко В.А. был убит в 2004 году на Кипре  все, кто знал последнего были уверены, данное убийство организовал Глущенко М.И.
(том № 10, л.д. 164-171)
Показания свидетеля Нисневича Ю.А., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он знаком с 1990 года. Свидетель рассказал о сложившихся взаимоотношениях со Старовойтовой Г.В., а также о её политической и общественной деятельности.
Свидетель рассказал, что осенью 1998 года Старовойтова Г.В. активно участвовала в выборах в Законодательное Собрание города Санкт-Петербурга, при этом она активно поддерживала своих сторонников, пытаясь провести туда свою команду.
Нисневич Ю.А. пояснил, что ему было известно, что Старовойтова Г.В. рассматривает себя в качестве кандидата на пост губернатора, при этом на тот момент шли разговоры об объединении Ленинградской области и города Санкт-Петербурга. 
Также свидетель показал, что ближайшие дни после убийства Старовойтовой Г.В. был собран политический совет партии «Демократический выбор России», на котором обсуждалась единственная версия её убийства - её участие в предвыборной компании в Законодательное Собрание города Санкт-Петербурга, а также её подготовку к выборам в III созыв Государственной Думы Российской Федерации.
Помимо этого Нисневич Ю.А. показал, что убийство Старовойтовой Г.В. в связи с какими-то экономическими проблемами ни на данном собрании, ни позднее даже не рассматривалась, при этом свидетель пояснил, что  была версия о том, что она обладала какой-то информацией коррупционной направленности, которую собиралась использовать при проведении вышеуказанных предвыборных компаний.
Также свидетель Нисневич Ю.А. сообщил сведения, характеризующие личность Старовойтовой Г.В.
(том № 10, л.д. 172-175)
Показания свидетеля Новикова В.Г., из которых следует, что он женат на Новиковой Снежанне Николаевне, а её родной брат Колчин Юрий Николаевич в настоящее время отбывает наказание в связи с убийством Старовойтовой Г.В..
Свидетель рассказал о сложившихся взаимоотношениях с Колчиным Ю.Н.
Также Новиков В.Г. подробно рассказал о том, что неизвестные лица сообщили ему, что в связи с тем, что Колчин Ю.Н. даёт показания по уголовному делу у его родственников могут возникнуть проблемы.
Помимо этого свидетель рассказал о сложившихся у него взаимоотношениях с лицами из числа окружения Колчина Ю.Н.
(том № 10, л.д. 176-178)
Показания свидетеля Новожилова В.В., из которых следует, что он рассказал о своём знакомстве и общении с представителями «Тамбовского» ОПГ, такими как Барсуков (Кумарин) В.С. и Глущенко М.И. 
(том № 10, л.д. 179-188)
Показания свидетеля Орлова А.Н., из которых следует, что с 1984 по 1995 года он служил в различных должностях на кораблях и в частях Краснознаменного Тихоокеанского флота и был уволен в запас в звании капитана 3 ранга. Свидетель сообщил, что ещё находясь на службе, он стал заниматься журналистикой. Орлов А.Н. рассказал, в какое время и в каких печатных изданиях он работал.
Свидетель Орлов А.Н. подробно рассказал, что ему со слов Коляка Р.А. стала известна ситуация, связанная с выборами в 1999 году в Государственную Думу Российской Федерации, а также политическая ситуация сложившаяся в ходе предвыборной кампании в Законодательное Собрание города Санкт-Петербурга  в ноябре 1998 года.
Орлов А.Н. сообщил известные ему факты о ролях Шевченко В.А. и Глущенко М.И. в вышеуказанных компаниях, а также о сложившихся отношениях последнего с Жириновским В.В.
Свидетель пояснил, что со слов Коляка Р.А. ему стал известен факт перемещения в региональных списках ЛДПР Глущенко М.И.
Также Орлов А.Н. пояснил, что в октябре 1999 список ЛДПР был снят с участия в выборах - формально на основании процедурных нарушений некоторых кандидатов, а фактически из-за присутствия ряда лиц, причастных к криминальному миру.
Свидетель пояснил, что впоследствии Жириновский В.В. добился регистрации блока своего имени, в котором не было, в частности, ни Глущенко М.И., ни Шевченко В.А., в связи с чем между первым и указанными лицами отношения значительно ухудшились.
Также свидетель Орлов А.Н. выразил своё мнение относительно тех фактов, которые он узнал от Коляка Р.А., охарактеризовав при этом личность последнего.
(том № 10, л.д. 189-192)
Показания свидетеля Орлова В.П., из которых следует, что в настоящее время он отбывает наказание по приговору Санкт-Петербургского городского суда, а всего в местах лишения свободы находиться с 2002 года.
Свидетель показал, что до его задержания в 2002 году он входил в состав так называемой «Узбекской» организованной преступной группы, назвав при этом лидеров данной группы.
Орлов В.П. сообщил, что на тот момент самой сильной криминальной группой в городе Санкт-Петербурге, было «Тамбовское» организованная преступная группа, лидерами которой были Барсуков (Кумарин) В.С. по прозвищу «Кум» и Глущенко М.И. по прозвищу «Хохол».
Свидетель показал, что самой яркой личностью в бандитском Санкт-Петербурге был Глущенко М.И., поскольку и он и его компаньон Шевченко В.А. на конец 90-х были депутатами Государственной Думы, что естественно определяло престиж, но при этом Орлов В.П. пояснил, что всё-таки безусловным лидером и авторитетом «Тамбовского» ОПГ был Барсуков (Кумарин) В.С.
Орлов В.П. показал, что у Глущенко М.И. было в подчинении несколько бригад, при этом свидетель пояснил, что самые авторитетные из них, были бригады Беляева В.И. по прозвищу «Боб Кемеровский», а также Владыковского В.И. по прозвищу «Вася Брянский».
 Также свидетель пояснил, что впоследствии он узнал, что Глущенко М.И. подчинялась ещё бригада Колчина Ю.Н.
(том № 10, л.д. 193-195)
Показания свидетеля Панкова В.В., из которых следует, что он является сыном Новосёлова В.С.  Свидетель рассказал, что примерно с середины 90-х годов его отец Новосёлов В.С. являлся депутатом Законодательного Собрания города Санкт-Петербурга, а примерно за год до смерти, то есть приблизительно с осени 1998 года он являлся первым заместителем председателя ЗАКСа Санкт-Петербурга и после отставки председателя ЗАКСа Кравцова Ю.А. фактически исполнял обязанности председателя.
Панков В.В. подробно рассказал об отношениях своего отца с лидером «Тамбовского» ОПГ Барсуковым (Кумариным) В.С.
Свидетель сообщил, что в ОПГ, которое возглавлял Барсуков (Кумарин) В.С., входили различные преступные авторитеты того времени, например такие как Глущенко М.И. по кличке «Хохол», в подчинении которого находились «бригады» Беляева В.И. по прозвищу «Боб Кемеровский», Владыковского В.И. по прозвищу «Вася Брянский», Сбитнева Игоря, а также возможно и другие команды, о которых он только слышал, но в отличие от названных лично не общался.
Панков В.В. показал, что на Крестовском острове у Барсукова (Кумарина) В.С. был организован офис, в котором располагалась фирма его друга Милюкова А.И., при этом он пояснил, что для Глущенко М.И. была выделена комната для приёма граждан, поскольку он на конец 90-х годов был депутатом Государственной Думы РФ.
Свидетель показал, что у  Барсукова (Кумарина) В.С. были хорошие отношения с действовавшим на тот момент губернатором Санкт-Петербурга Яковлевым В.А., но, насколько ему известно, гораздо больше и чаще он общался с супругой губернатора - Яковлевой И.И. 
Панков В.В. сообщил, что ему было известно, что Барсуков (Кумарин) В.С. планировал поставить на должность председателя ЗАКСа его отца – Новосёлова В.С.
(том № 10, л.д. 196-199)
Показания свидетеля Панова В.В., из которых следует, что Старовойтову Г.В. он знает с 1993 года, когда он принимал участие в работе съездов движения «Демократическая Россия». Свидетель рассказал о своей деятельности в должности помощника Старовойтовой Г.В., её политической деятельности, а также о создании последней блока «Северная столица», который выдвигал кандидатами в депутаты в законодательное Собрание Санкт-Петербурга. 
Панов В.В. пояснил, что указанный блок создавался с целью объединить людей демократической и либеральной направленности для победы на выборах. Также свидетель рассказал о деятельности указанного блока и его финансировании.
(том № 10, л.д. 200-203)
Показания свидетеля Петрова В.К., из которых следует, что он подробно рассказал известные ему факты о подготовке к убийству Старовойтовой Г.В. группой Колчина Ю.Н., в которой он также принимал участие.
Из показаний свидетеля следует, что убийство Старовойтовой Г.В. было организовано Колчиным Ю.Н. по указанию Глущенко М.И.  
(том № 10, л.д. 204-241)
Показания свидетеля Петрова Д.Н., из которых следует, что с лета 2002 года по 2004 год он работал водителем автомобиля сопровождения охраны Шевченко В.А. Свидетель рассказал о том, как была организована охрана Шевченко В.А., а также назвал лиц, которые осуществляли его охрану. 
Сергеев А.Н. сообщил, что со слов различных людей, в том числе и от охранников Глущенко М.И. ему стало известно, что Глущенко М.И. является криминальным авторитетом по кличке «Хохол», одним из лидеров «Тамбовского» ОПС, наряду с Кумариным (Барсуковым) В.С. 
Свидетель сообщил, что Глущенко М.И. исполнял роль «крыши» бизнеса братьев Шевченко. Помимо этого свидетель сообщил, что со слов Авдеева и Цырулёва, что также подтверждалось поведением самого Шевченко В.А., последний реально опасался Глущенко М.И., поскольку тот был настоящим «отмороженным» бандитом, то есть способным на всё человеком.
Свидетель подробно рассказал, как было организована система охраны Шевченко В.А., при этом он сообщил, что после убийства на Кипре в 2004 году Шевченко В.А., Зорина Ю.А. и Третьяковой В.А. лично у него, а также у всех людей, которые знали Шевченко В.А., не было сомнений, что данное убийство организовал Глущенко М.И.
Кроме того Петров Д.Н. сообщил, что в 2002 году ему стало известно, что Глущенко М.И. скрылся от правоохранительных органов в связи с тем, что он причастен к организации убийства Старовойтовой Г.В. 
 (том № 11, л.д. 1-8)
Показания свидетеля Петухова А.А., из которых следует, что в настоящее время он отбывает наказание в ФКУ ИК-4 ФСИН России по городу Санкт-Петербургу и Ленинградской области, после осуждения в 2004 году судом города Санкт-Петербурга.
Свидетель показал, что до его задержания и осуждения он входил в так называемое «Казанское» ОПГ. Также свидетель сообщил, что с Глущенко М.И. по прозвищу «Хохол» он знаком с начала 90-х годов.
Петухов А.А. рассказал, что Глущенко М.И. входил в состав «Тамбовского» ОПГ, а также сообщил известные ему факты о его деятельности и окружении. 
Из показаний свидетеля следует, что Глущенко М.И. подчинялись «бригады» Беляева В.И. по прозвищу «Боб Кемеровский», Игоря Сбитнева и Колчина Ю.Н.
Петухов А.А. сообщил, что неоднократно посещал офис, который располагался на улице Демьяна Бедного, при этом свидетель пояснил, что в этом же здании располагался и офис Глущенко М.И. 
Свидетель показал, что Глущенко М.И. входя в «Тамбовское» ОПС тесно общался с Барсуковым (Кумариным) В.С.
Петухов А.А. охарактеризовал личность Глущенко М.И. как умного, хитрого, жёсткого человека с выдающимися лидерскими качествами и пояснил, что входящие в его группировку бригады он держал в жёстком подчинении, в связи с чем никакие серьёзные решение ни Беляев В.И., ни Колчин Ю.Н., ни Сбитнев И. не принимали без разрешения своего «старшего» – Глущенко М.И..  
(том № 11, л.д. 9-11)
Показания свидетеля Полякова Е.М., из которых следует, что он рассказал известные ему факты о деятельности Колчина Ю.Н., а также о лицах из числа его ближайшего окружения. 
(том № 11, л.д. 12-15)
Показания свидетеля Пономарёва Л.А., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он познакомился ещё, скорее всего, в Верховном Совете РСФСР, депутатами которого были они оба.
Свидетель рассказал, что  в 1990 году он был инициатором создания движения «Демократическая Россия», которое, по его мнению, должно было организовать людей с демократическими взглядами. Пономарёв Л.А. рассказал о проведении учредительного съезда в октябре 1990 года и избрании сопредседателей.
Свидетель пояснил, что Старовойтова Г.В. стала сопредседателем данного политического движения после того как вернулась из Соединённых Штатов Америки. Пономарёв Л.А. охарактеризовал Старовойтвоу Г.В. как политического и общественного деятеля.
Из показаний свидетеля следует, что ему стало известно, что Старовойтова Г.В. собиралась стать губернатором Ленинградской области и что, по его мнению, мотивом её убийства является то, что к концу 90-х годов она, имея уже опыт в представительных органах власти, реально созрела для занятия исполнительной должности к чему настойчиво и стремилась. Пономарёв Л.А. заявил, что Старовойтова Г.В. была способна конкурировать за занятие высокой исполнительной должности в органах власти.
(том № 11, л.д. 16-22)
Показания свидетеля Резина В.В., из которых следует, что он рассказал известные ему факты о коллективе Колчина Ю.Н., при этом пояснил, что последний подчинялся Глущенко М.И.
(том № 11, л.д. 23-27)
Показания свидетеля Рождественского Д.Д., из которых следует, что он подробно рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В. и Линьковым Р.А. 
Свидетель рассказал о конфликте, возникшем между Старовойтовой Г.В. и губернатором Яковлевым В.А., на почве предвыборной борьбы в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Рождественский Д.Д. показал, что для того, чтобы объединить демократические силы в противовес бандитских структур Яковлева В.А. Старовойтова Г.В. создала блок «Северная столица». 
Также свидетель пояснил, что Старовойтова Г.В. содействовала принятию Устава города Санкт-Петербурга, который существенно ограничивал права губернатора.
Свидетель Рождественский Д.Д. подробно рассказал о борьбе за контроль над 5-м каналом Петербургского телевидения, а также другими медиаресурсами, и участии в ней Старовойтовой Г.В., Яковлева В.А., а также иных лиц.       
(том № 11, л.д. 28-40)
Показания свидетеля Рыбакова Ю.А., из которых следует, что он подробно рассказал о своей политической и общественной деятельности. 
Свидетель подробно рассказал о своём знакомстве и общении со Старовойтовой Г.В., о политической и общественной деятельности, как в «Демократической России», так и в Государственной Думе, охарактеризовал её как личность.  
Рыбаков Ю.А. подробно рассказал известные ему факты о криминальной и политической деятельности одного из лидеров «Тамбовского» ОПГ Глущенко М.И., а также об одном из предпринимателей Санкт-Петербурга, напрямую связанного с представителями криминалитета указанного ОПГ - Шевченко В.А.
Свидетель показал, что Старовойтова Г.В. неоднократно выступала, в том числе на заседаниях Государственно Думы, против криминала во власти, при этом, она не боясь, в открытую, называла фамилии лиц, принадлежащие к различным преступным группировкам, при этом Рыбаков Ю.А. привёл примеры таких действий.
Рыбаков Ю.А. дал пояснения в отношении протоколов, составляемых в Государственной Думе, а также рассказал о событии, произошедшем в Государственной Думе с участием Глущенко М.И., свидетелем которого он стал.  
(том № 11, л.д. 41-44)
Показания свидетеля Рыжова А.П., из которых следует, что до его задержания и последующего осуждения Санкт-Петербургским городским судом, он в ходил в так называемое «Шутовское» преступное сообщество. Свидетель пояснил, что в данное сообщество он попал примерно в 1994 году, и что время от времени при решении различных проблем они сталкивались с командами из «Тамбовского» ОПГ. 
Рыжов А.П. рассказал, что на тот момент лидером «Тамбовского» ОПГ являлся Барсуков (Кумарин) В.С., а Глущенко М.И. был его правой рукой. 
Свидетель показал, что в непосредственное подчинение Глущенко входили «бригады» Владыковского В.И. по прозвищу «Вася Брянский», Беляева В.И.  по прозвищу «Боб Кемеровский», а также Колчина Ю.Н.
Свидетель показал, что в бригадах, входящих в подчинение Глущенко М.И., существовала жёсткая дисциплина, нельзя даже предположить, что руководители его «бригад» могли принять какое-либо серьёзное решение без его команды или разрешения.
(том № 11, л.д. 45-47)
Показания свидетеля Самсонова О.А., из которых следует, что он подтверждает ранее данные показания по настоящему уголовному делу, а также желает сообщить сведения, которые боялся сообщить ранее из страха за свою собственную жизнь.
Свидетель сообщил, что он входил в группу Колчина Ю.Н., в которую помимо него входили Богданов Евгения, Олег Федосов, Виталик Акишин, Юра Ионов, Николай Амелин, братья Лелявины, Игорь Краснов, Алексей Воронин, Павел Стехновский, Сергей Мусин, а также другие лица.
Самсонов О.А. показал, что офис указанной группы располагался на улице Демьяна Бедного, при этом он пояснил, что в этом же здании располагался офис Глущенко М.И. Свидетель пояснил характер отношений, сложившихся между Глущенко М.И. и Колчиным Ю.Н.
Из показаний свидетеля следует, что он в сентябре 1998 года лично стал свидетелем разговора, темой которого была слежка за Старовойтовой Г.В. и медленное исполнение полученного заказа.
(том № 11, л.д. 48-50)
Показания свидетеля Свердлова М.А., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он познакомился в конце 1997 года – начале 1998 года. Свидетель подробно рассказал о политической деятельности Старовойтовой Г.В. в Санкт-Петербурге, а также о создании последней предвыборного объединения «Северная столица», от которого выдвигались депутаты в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. 
Свердлов М.А. рассказал о деятельности предвыборного штаба блока «Северная столица». 
Из показаний свидетеля следует, что по совместной работе со Старовойтовой Г.В. ему стало известно, что последняя критически относилась к деятельности губернатора Яковлева В.А.
(том № 11, л.д. 51-59)
Показания свидетеля Селезнёва Г.Н., из которых следует, что он являлся депутатом Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации первого, второго, третьего и четвёртого созывов.
Свидетель показал, что во время второго и третьего созывов он исполнял обязанности председателя Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации.
Селезнёв Г.Н. сообщил, что расцвет влияния Старовойтовой Г.В. приходился на конец 80-х годов, когда она входила в Верховный Совет РСФСР и начало 90-х годов, когда она полностью поддерживала политику президента Ельцина Б.Н. 
Свидетель рассказал, что начиная с середины 90-х годов и к концу 90-х годов, Старовойтова Г.В., как политик на федеральном уровне, сильно сдала свои позиции, её авторитет в Москве сильно упал, фактического влияния на политическую ситуацию в стране она уже не оказывала, а её законодательная инициатива стремительно пошла на убыль.  
Из показаний свидетеля следует, что Старовойтова Г.В. в конце 90-х годов большую часть своего времени и сил стала уделять городу Санкт-Петербургу, поскольку на тот момент она пользовалась в данном городе большой поддержкой.
Свидетель Седезнёв Г.Н. охарактеризовал Старовойтову Г.В. как политического деятеля, так и личность.
(том № 11, л.д. 60-62)
Показания свидетеля Семенова А.А., из которых следует, что со Старовойтовой Г.В. он познакомился приблизительно в 1989 году. Свидетель сообщил известные ему факты о деятельности Старовойтовой Г.В., а также показал, что со слов Беляева С.Г. ему стало известно, что Старовойтову Г.В. возможно могла «заказать» супруга губернатора Яковлева В.А.
Из показаний свидетеля следует, что со слов Беляева С.Г. ему стало известно, что незадолго до своей гибели Старовойтова Г.В. получила какие-то документы, касающиеся коммерческой деятельности супруги губернатора Яковлева В.А.    
(том № 11, л.д. 63-65)
Показания свидетеля Сергеева А.Н., из которых следует, что с 2002 по 2004 год он работал водителем автомобиля сопровождения охраны Шевченко В.А.. Свидетель рассказал,  как была организована охрана Шевченко В.А., а также назвал лиц, которые также работали в охране последнего. 
Сергеев А.Н. сообщил, что со слов различных людей, в том числе и от охранников Глущенко М.И. ему стало известно, что тот является криминальным авторитетом по кличке «Хохол», одним из лидеров «Тамбовского» ОПС, наряду с Кумариным (Барсуковым) В.С. 
Свидетель сообщил, что Глущенко М.И. исполнял роль «крыши» бизнеса братьев Шевченко. Кроме того свидетель назвал имена охранников и водителя Глущенко М.И. с которыми общался. Помимо этого свидетель сообщил, что со слов Авдеева и Цырулёва, что также подтверждалось поведением самого Шевченко В.А., последний реально опасался Глущенко М.И., поскольку тот был настоящим «отмороженным» бандитом то есть способным на всё человеком.
Сергеев А.Н. показал, что в 2002 году Глущенко М.И. уехал за границу, при этом он пояснил, что насколько ему известно, тот  опасался уголовного преследования за какое-то совершённое преступление.
Свидетель подробно рассказал, как было организована система охраны Шевченко В.А., а также сообщил, что после убийства на Кипре в 2004 году Шевченко В.А., Зорина Ю.А. и Третьяковой В.А. лично у него, у всех охранников, а также у всех людей, которые знали Шевченко В.А. не было сомнений, что данное преступление было организовано Глущенко М.И.
(том № 11, л.д. 66-73)
Показания свидетеля Слепцова А.Н., из которых следует, что он с 1994 года стал работать совместно с братьями Шевченко. Свидетель сообщил, что приблизительно с 1997 года братьями Шевченко был открыт клуб «Голливудские ночи», который расположился по адресу: город Санкт-Петербург, Невский пр., д. 46. Свидетель показал, что указанный клуб неоднократно посещал криминальные авторитеты Барсуков (Кумарин) В.С. и Глущенко М.И., при этом последний являлся «крышей» братьев Шевченко. Свидетель пояснил сложившиеся взаимоотношения между Глущенко М.И. и Шевченко В.А.
Слепцов А.Н. сообщил, что приблизительно в 2002 году Глущенко М.И. уехал за границу, при этом говорили, что он опасается уголовного преследования по делу об убийстве депутата ГД ФС РФ Старовойтовой Г.В. 
Также свидетель рассказал об угрозах Глущенко М.И. в отношении братьев Шевченко.   
(том № 11, л.д. 74-82)
Показания свидетеля Станкевича С.Б., из которых следует, что Старовойтовой Г.В. он знаком ещё с 1988 года. Свидетель рассказал известные ему факты о деятельности Старовойтовой Г.В.
Из показаний свидетеля следует, что из личного общения со Старовойтовой Г.В. в 1997 и 1998 годов ему стало известно, что последняя планировала участвовать в выборах на должность губернатора Санкт-Петербурга, а также планировала инициировать проведения референдума по вопросу объединения Санкт-Петербурга и Ленинградской области, в единый субъект РФ, губернатором которого она могла бы стать. 
Также свидетель показал, что Старовойтова Г.В. планировала создать коалицию демократических сил для участия в выборах в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.    
(том № 11, л.д. 83-118)
Показания свидетеля Старостина А.В., из которых следует, что он рассказал о себе и о своём знакомстве, общении и сложившихся взаимоотношениях с Баскаковым А.Ж. и Рыбкиным А.А.
Свидетель показал, что вместе с Баскаковым А.Ж. он переехал из Рязани в Санкт-Петербург, где уже к тому моменту проживал Рыбкин А.А. Старостин А.В. сообщил, что Рыбкин А.А. познакомил его с Глущенко М.И.  и лицами из его ближайшего окружения -  Владыковским В.И., Беляевым В.И. и Колчиным Ю.Н..
Старостин А.В. показал, что он входил в состав «Тамбовского» ОПГ и с Глущенко М.И., Баскаковым А.Ж. и Рыбкиным А.А. его связывали близкие, дружеские отношения. 
Свидетель подробно рассказал о том, что в середине мая 2002 года он вместе с Баскаковым А.Ж. и Рыбкиным А.А. находился на Украине в городе Ялте в загородном доме, расположенный по адресу: Южнобережное шоссе дом 21, в котором в то время уже находился Глущенко М.И.
Старостин А.В. сообщил, что к тому моменту ему со слов Рыбкина А.А. уже было известно, что Глущенко М.И. скрывается на Украине после убийства Старовойтовой Г.В., при этом свидетель пояснил, что слухи об этом ходили и ранее. 
Свидетель подробно рассказал о разговоре, в котором он лично принял участие, на котором присутствовали Баскаков А.Ж., Рыбкин А.А. и Глущенко М.И., из которого ему стало известно о причастности последнего к организации убийства Старовойтовой Г.В.
Также свидетель Старостин А.В. подробно рассказал известные ему факты о лицах, обслуживающих указанный дом, а именно о Халецком С.П. и Ратушной Т.Н.
Из показаний свидетеля следует, что он подробно рассказал о причастности лиц, входящих в «Тамбовское» ОПГ, в том числе и Глущенко М.И., к иным преступлениям.
Свидетель показал об отношениях Глущенко М.И. и Барсукова (Кумарина) В.С. в рамках сложившейся иерархии «Тамбовского» ОПГ. 
Старостин А.В. показал, что Старовойтова Г.В. активно выступала на публике против именно «Тамбовского» ОПС, а Глущенко М.И. и Барсуков (Кумарин) В.С. были его лидерами.
Кроме того, из показаний свидетеля следует, что в 1998 году в «Тамбовском» ОПС начались разговоры о том, что Старовойтова Г.В. собирается стать губернатором, а на тот момент у Барсукова (Кумарина) В.С. были хорошо налаженные контакты с действующим губернатором Яковлевым В.А., учитывая вышеизложенное, если бы Старовойтова Г.В. действительно стала бы губернатором Санкт-Петербурга, то Барсуков (Кумарин) В.С. понёс бы существенные потери.  
(том № 11, л.д. 119-145)
Показания свидетеля (Сторожук) Молокиной О.В., из которых следует, что с 1995 и приблизительно до 2005 она работала секретарём у братьев Шевченко в офисе, расположенном по адресу: г. Санкт-Петербург, Невский пр., д. 46, в доме, в котором располагался клуб «Голливудские ночи». Свидетель показала, что к Шевченко В.А. часто приходил Глущенко М.И., который являлся представителем криминального мира и являлся «крышей» первого. Также свидетель рассказала о сложившихся взаимоотношениях Глущенко М.И. с братьями Шевченко, свидетелем которых она была лично, а также пояснила, что Глущенко М.И. перестал появляться в указанном клубе приблизительно с 2002 года.
(том № 11, л.д. 146-154)
Показания свидетеля Сумерина А.Н., из которых следует, что он рассказал известные ему факты о коллективе Колчина Ю.Н., при этом пояснил, отношения последнего с Глущенко М.И.
(том № 11, л.д. 155-161)
Показания свидетеля Таймазова В.А., из которых следует, что с Глущенко М.И. он познакомился ещё в 70-х годах, при этом пояснил характер сложившихся с ним взаимоотношений.  
Свидетель показал, что из личного общения с Глущенко М.И. и Барсуковым (Кумариным) В.С., а также от лиц, входящими в их ближайшее окружение, ему стало известно, что они являются лидерами «Тамбовского» ОПГ.
(том № 11, л.д. 162-174)
Показания свидетеля Тимофеева К.В., из которых следует, что в настоящее время он отбывает наказание по приговору суда.
Свидетель подробно рассказа о своём знакомстве, общении и сложившихся взаимоотношениях с Колчиным Ю.Н. в местах отбывания наказания. Тимофеев К.В, показал, что в ходе общения с  Колчиным Ю.Н. ему стало известно, что заказчиком убийства Старовойтовой Г.В. является Глущенко М.И.
Также свидетель показал, что со слов Дрокова В.В. ему также стало известно, что убийство Старовойтовой Г.В. заказал Глущенко М.И.
Из показаний свидетеля Тимофеева К.В. следует, что со слов Колчина Ю.Н. ему стало известно о других преступлениях Глущенко М.И.
Помимо этого свидетель подробно рассказал о своём общении с Беляевым В.И. и ставших ему при этом общении фактах, касающихся убийства Старовойтовой Г.В.  
(том № 11, л.д. 175-178)
Показания свидетеля Тихомирова С.В., из которых следует, что он с 1992 года состоит в Либерально-Демократической партии России.
Свидетель подробно рассказал о своей деятельности в указанной партии. 
Также свидетель подробно рассказал известные ему факты об избрании Монастырского М.Л., Глущенко М.И. и Шевченко В.А. во II созыв Государственной Думы Российской Федерации от ЛДПР.
Тихомиров С.В. подробно рассказал о сложившейся ситуацией со списками ЛДПР непосредственно перед выборами в III созыв Государственной Думы Российской Федерации.
Также свидетель сообщил, что ни Глущенко М.И., ни Шевченко В.А. толком не занимались никакой политической деятельностью ни в Санкт-Петербурге, ни в Ленинградской области, при этом пояснил, что основным направлением их деятельности было финансирование партии.   
(том № 11, л.д. 179-182)
Показания свидетеля Травина А.А., из которых следует, что с 1990 года по 2007 год он работал в подразделении органов внутренних дел, в том числе и в РУБОП ГУВД по СПб и ЛО. 
Свидетель показал, что в связи с осуществлением профессиональной деятельности им была получена информация, свидетельствующая о том, что членами «Тамбовского» ОПГ, действовавшего в городе Санкт-Петербурге в 90-х – начале 2000-х годов, были Барсуков (Кумарин) В.С., Глущенко М.И., Рыбкин А.А., а также иные лица.       
(том № 11, л.д. 183-190)
Показания свидетеля Туишева Д.С., из которых следует, что он полностью подтверждает свои показания, сообщённые по данному уголовному делу ещё в 2004 году.  
Свидетель рассказал, что он работал личным водителем Глущенко М.И. около 7-8 лет,  а также пояснил, кто кроме него являлся охранником последнего.  
Туишев Д.С. показал, что Глущенко М.И. в 2002 году покинул страну. Свидетель рассказал, что неоднократно возил Глущенко на дачу к Васканяну Ашоту, расположенную во Всеволожском районе Ленинградской области в посёлке Колтуши, а также пояснил, что точно не помнит, возил ли он Глущенко М.И. в посёлок Бернгардовка Всеволожского района Ленинградской области, но допустил, что такое могло произойти.
(том № 11, л.д. 191-202)
Показания свидетеля Уитмора Брайана, из которых следует, что он рассказал о своей работе на территории РФ, своём знакомстве и общении с Линьковым Р.А. и Старовойтовой Г.В.
Свидетель подробно рассказал, что он лично стал свидетелем конфликта, произошедшего в конце зимы или начале весны 1998 года, произошедшего между Старовойтовой Г.В. и губернатором Яковлевым В.А. 
Уитмор Брайан пояснил, что Старовойтова Г.В. задала Яковлеву В.А. несколько разговоров относительно его отношений с Законодательным Собранием Санкт-Петербурга, Устава города Санкт-Петербурга, расходованием бюджетных средств, а также о денежных средствах международного кредита, что и повлекло негативную реакцию последнего. 
(том № 11, л.д. 203-207)
Показания свидетеля Федоренко Н.Н., из которых следует, что он рассказал о знакомстве, общении со Старовойтовой Г.В. 
Федоренко Н.Н. подробно рассказал о событиях, произошедших 20 ноября 1998 года, свидетелем которых он стал, при этом он пояснил, что поездки Старовойтовой Г.В. в город Санкт-Петербург были связаны с её участим в выборах в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. 
(том № 11, л.д. 208-210)
Показания свидетеля Халецкого С.П., из которых следует, что он является коренным жителем города Ялта и примерно с середины девяностых годов по просьбе Рыбкина А.А. он присматривал за домом № 21, расположенным в городе Ялта на Южнобережном шоссе.  
Свидетель пояснил, кто являлся владельцами указанного дома, что входило в его обязанности, а также сообщил, что ему помогала Ратушная Т.Н.
Халецкий С.П. сообщил, что в этом доме обычно собирались только близкие к Рыбкину А.А. люди, а именно Старостин А.В., Баскаков А.Ж., Глущенко М.И. и Владыковский В.И.
Свидетель подробно рассказал о том, как проводили время указанные лица, а также показал, какие лично у него сложились отношения с ними.
Из показаний свидетеля следует, что со слов Рыбкина А.А. и Баскакова А.Ж. ему было известно, что Глущенко М.И. является преступным авторитетом большого уровня и бандитом. Халецкий С.П. сообщил, что со слов Рыбкина А.А., Старостина А.В., Баскакова А.Ж. ему было известно, что они относятся к «Тамбовскому» ОПГ, при этом он пояснил, что указанные лица побаивались Глущенко М.И. и старались не связываться с ним.
Свидетель сообщил, что в начале 2000-х годов ему со слов Рыбкина А.А. стало известно, что Глущенко М.И. скрывается от следствия в связи с причастностью к убийству Старовойтовой Г.В. 
Халецкий С.П. показал, что разговоры о том, что Глущенко М.И. причастен к организации убийства Старовойтовой Г.В. были и в дальнейшем при застольях Рыбкина А.А., Баскакова А.Ж. и Старостина А.В.
Кроме того свидетель рассказал о посещении указанного дома Барсуковым (Кумариным) В.С., а также сообщил известные ему сведения о Ратушной Т.Н. 
Из показаний свидетеля Халецкого С.П. следует, что Глущенко М.И. он может охарактеризовать как очень жадного человека, достаточно замкнутого, старающегося дистанцироваться от всех, показать какой он важный, чтобы все заискивали перед ним, которого все боялись. Также свидетель пояснил, что со слов Рыбкина А.А. ему стало известно,  что Глущенко М.И. очень жестокий бандит, «беспредельщик», преступный авторитет и поэтому его все боятся.
(том № 11, л.д. 211-220)
Показания свидетеля Цырулёва И.В., из которых следует, что с 1991 года по 2004 год он работал водителем Шевченко В.А. Свидетель рассказал, что с Шевченко В.А. у него сложились хорошие отношения, и что последний доверял ему.     
Цырулёв И.В. рассказал о взаимоотношениях Шевченко В.А. и Глущенко М.И., пояснив, что последний являлся «крышей» от «Тамбовского» ОПГ первого, а также показал об их отношениях. 
Из показаний свидетеля следует, что он в 2003 году лично стал свидетелем разговора, произошедшего между Шевченко В.А. и Афоничевым А.А., при котором также присутствовал Авдеев К.В. 
Цырулёв И.В. сообщил, что из данного разговора ему стало известно, что убийство Старовойтовой Г.В. организовал Глущенко М.И.     
Из показаний свидетеля следует, что с 1995 года по 1999 год Шевченко В.А. являлся депутатом ГД ФС РФ от партии ЛДПР, при этом пояснил, что вместе с ним депутатами были Глущенко М.И. и Монастырский М.М.
(том № 11, л.д. 221-232)
Показания свидетеля Чубайса А.Б., из которых следует, что он сообщил, что поездка Старовойтовой Г.В. 20 ноября 1998 года была связана с предвыборной компанией в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга.
(том № 11, л.д. 233-235)
Показания свидетеля Рината Шагвалиева, из которых следует, что он с 2002 года живёт на Кипре. Свидетель показал, что на протяжении длительного времени он вёл совместные дела с Шевченко В.А. и Зориным Ю.А. Свидетель подробно рассказал о факте обнаружения им тел Шевченко В.А., Зорина Ю.А., Третьяковой В.А.
Кроме того свидетель показал, что с Глущенко М.И. он знаком с 1998 года. Свидетель пояснил, что по просьбе Шевченко В.А. давал Глущенко М.И. юридические консультации. Свидетель уточнил, что ему было известно, в том числе и от Шевченко В.А., что Глущенко М.И. является одним из руководителей «Тамбовской» ОПГ. Помимо этого свидетель сообщил, что Глущенко М.И. был «крышей» Шевченко В.А., то есть оказывал криминальное покровительство бизнесу последнего. Свидетель уточнил, что данный факт ему известен не только со слов Шевченко В.А., но и со слов его брата Шевченко С.А., а также его коллег. Кроме того свидетель рассказал об отношениях, которые связывали Глущенко М.И. и Шевченко В.А., а также рассказал известные ему факты о пребывании Глущенко М.И. на территории Республики Кипр. Из показаний свидетеля следует, что между Глущенко М.И. и Шевченко В.А. произошёл серьёзный конфликт на финансовой почве, в результате чего первый угрожал убить второго.
 В завершение свидетель выразил своё мнение в отношении того, что убийство Шевченко В.А. осуществил Глущенко М.И., аргументировав свою позицию.
(том № 12, л.д. 1-20)
Показания свидетеля Шарикова А.В., из которых следует, что он примерно с 2000 года работал охранником в клубе «Голливудские ночи», расположенном на Невском проспекте города Санкт-Петербурга. 
Свидетель показал, что тот момент ресторан клуба «Голливудские ночи» являлся своеобразным местом сбора «Тамбовского» ОПГ, при этом он пояснил, что указанный клуб регулярно посещали такие члены «Тамбовского» ОПГ как Барсуков (Кумарин) В.С., Глущенко М.И., братья Рыбкины, Баскаков, Сбитнев, Ледовских Валера, Руслан Коляк, а также другие.
Шариков А.В. сообщил, что со слов его коллег и Сергея Шевченко ему стало известно, что Глущенко М.И. является «крышей» бизнеса братьев Шевченко.     
Из показаний свидетеля следует, что примерно с 2002 года Глущенко М.И. перестал появляться в клубе «Голливудские ночи», при этом Шариков А.В. пояснил, что все связывали это исчезновение Глущенко М.И.  с его причастностью к убийству Старовойтовой Г.В.
Также свидетель охарактеризовал личности Глущенко М.И. и Барсукова (Кумарина) В.С.
(том № 12, л.д. 21-28)
Показания свидетеля Ширяева Л.Л., из которых следует, что он работал водителем Глущенко М.И. с конца лета 1998 года. Свидетель рассказал о тех, кто ещё, помимо него, охранял Глущенко М.И. 
Свидетель рассказал о графике своей работы, а также о том, что ему знакома улица Полевая, находящаяся в районе посёлка Бернгардовка города Всеволожска. Ширяев Л.Л. с уверенность заявил, что начиная с момента своего трудоустройства к Глущенко М.И., то есть с конца лета 1998 года, он не возил последнего на улицу Полевую, находящуюся в районе посёлка Бернгардовка города Всеволожска.   
(том № 12, л.д. 29-30)
Показания свидетеля Шевченко Е.С., из которого следует, что она является супругой Шевченко С.А., при этом свидетель рассказала об отношениях между братьями Шевченко. Также свидетель пояснила, что в конце 90-х годов она неоднократно видела в клубе «Голливудские ночи», в котором располагался офис братьев Шевченко, Глущенко М.И. Свидетель пояснила, что со слов Шевченко С.А., ей стало известно, что Глущенко М.И. является серьёзным бандитом, одним из лидеров мощной криминальной группировки в Санкт-Петербурге и является их с братом «крышей». Свидетель рассказала о финансовых и деловых взаимоотношениях Глущенко М.И. с братьями Шевченко. Также свидетель сообщила, что со слов Шевченко С.А. ей стало известно, что приблизительно в 2002 году, скрываясь от правоохранительных органов, Глущенко М.И. уехал за границу. Кроме того свидетель заявила, что никто в их семье не сомневается, что убийство на Кипре в 2004 году Шевченко В.А., Зорина Ю.А. и Третьяковой В.А. организовано Глущенко М.И.
(том № 12, л.д. 31-37)
Показания свидетеля Шевченко Е.В., из которых следует, что она является родной дочерью Шевченко В.А., убитого в 2004 году на Кипре. Свидетель показала, что её отец и его родной брат Шевченко С.А. являлись предпринимателями и им принадлежало несколько предприятий, в том числе и клуб «Голливудские ночи», расположенный по адресу: город Санкт-Петербург, Невский пр., д. 46. Свидетель подробно  рассказала о взаимоотношениях братьев Шевченко, а также об их деловых отношениях с Глущенко М.И.
(том № 12, л.д. 38-62)
Показания свидетеля Шевченко М.В., из которых следует, что он является супругом дочери Шевченко В.А. – Шевченко Е.В. Свидетель показал, что он был в курсе предпринимательской деятельности братьев Шевченко. Свидетель рассказал о известных ему фактах совершённого убийства Шевченко В.А., Зорина Ю.А. и Третьяковой В.А., при этом пояснил, что с учётом того, что ещё при жизни Шевченко В.А. говорил, что если его и убьют, то это будет дело рук Глущенко М.И., то в их семье никто не сомневался, что совершённое убийство дело рук последнего.  
Кроме того свидетель сообщил, что Глущенко М.И. в 2002 или 2003 годах уехал куда-то за границу, при этом все связывали такой отъезд с уголовным делом, возбуждённым по факту убийства депутата Старовойтовой Г.В. 
Из показаний свидетеля следует, что он в 2004 году по просьбе Шевченко В.А. предоставил ему свой личный компьютер с принтером. Свидетель пояснил, что Шевченко В.А. при нём распечатал документ на 4-х листах, текст которого содержал фамилии Глущенко, Капыш, Позовников. Кроме того свидетель пояснил, что Шевченко В.А. при нём подписал каждый лист документа. 
Также свидетель рассказал, что в 2010 году он в документе, опубликованном на сайте «Компромат.ру» узнал письмо, которое при нём распечатал и подписал Шевченко В.А. в 2004 году. 
(том № 12, л.д. 63-86)
Показания свидетеля Шевченко С.А., из которых следует, что он рассказывает о том, что с Глущенко М.И. он познакомился примерно в 1992 или 1993 годах, при этом он поясняет, что последний являлся «крышей» бизнеса его и его брата Шевченко В.А.
Свидетель сообщил, что офис Глущенко М.И. располагался на улице Демьяна Бедного. Шевченко С.А. показал, что основным источником доходов Глущенко М.И. являлось «крышевание» различных коммерческих организаций, а также пояснил, что у последнего имелись силовые организации, возглавляемые Колчиным Ю.Н., Беляевым В.И. по прозвищу «Боб Кемеровский», Горновским И.И. и Сбитневым И.А.
Свидетель подробно рассказал об избрании Шевченко В.А., Глущенко М.И. и Монастырского М.М. депутатами Государственной Думы и их повторной попытке стать депутатами в следующем созыве. 
Свидетель рассказал о событиях, предшествующих выборам, в том числе об участии в них Старовойтовой Г.В. Шевченко С.А. показал, что Старовойтова Г.В. критиковала ЛДПР за то, что в ее фракции в ГД ФС РФ присутствуют люди с криминальным прошлым, а именно Глущенко М.И., Монастырский М.М. и Шевченко В.А.
Свидетель подробно рассказал о политической и общественной деятельности Шевченко В.А. в региональном отделении ЛДПР в городе Санкт-Петербурге, а также об отношениях руководителя указанного отделения Туганова Г.В. с Глущенко М.И.
Свидетель Шевченко С.А. подробно рассказал, что со слов Шевченко В.А. ему стало известно о том, что Глущенко М.И. организовал убийство Старовойтовой Г.В.
Также из показаний свидетеля следует, что со слов Шевченко В.А. ему стало  известно, что Глущенко М.И. организовал убийство Туганова Г.В. 
Свидетель показал, что во второй половине 1998 года он оказался  свидетелем острого разговора между Шевченко В.А. и Глущенко М.И., суть которого заключалась в том, что последний давал поручения начальнику службы безопасности Позовникову О., при этом он пояснил, что впоследствии ему стало известно, что этот разговор связан с убийством Старовойтовой Г.В.
Шевченко С.А. подробно показал, что в феврале-марте 1999 года он присутствовал при разговоре Шевченко В.А. и Глущенко М.И., из которого ему стало известно, что последний организовал убийство Старовойтовой Г.В.   
Также свидетель пояснил, что из данного разговора, а также других разговоров с Глущенко М.И. ему стало известно, что к убийству Старовойтовой Г.В. причастен Колчин Ю.Н. Кроме того свидетель выразил своё мнение о том, что Глущенко М.И. убил Позовникова О. в связи с тем, что последний был информирован об участии того в убийстве Старовойтовой Г.В.
Свидетель показал, что с конца лета 2004 года примерно раз месяц в торговом центре «Гранд – Палас» он встречался и общался с Барсуковым (Кумариным) В.С.
Шевченко С.А. подробно рассказал, что он стал свидетелем телефонного разговора между Барсуковым (Кумариным) В.С. и Глущенко М.И., из которого ему стало понятно, что последний, уехавший за границу после ареста Колчина Ю.Н., просил решить его проблемы, связанные  с убийством Старовойтовой Г.В., а тот ему отказал.
Свидетель выразил своё мнение, относительно причастности Глущенко М.И. и Барсукова (Кумарина) В.С. к организации убийства Старовойтовой Г.В.
(том № 12, л.д. 87-185)
Показания свидетеля Щеглова Л.М., из которых следует, что он подробно рассказал о своём участии в предвыборной компании в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Из показаний свидетеля следует, что он выставил свою кандидатуру от предвыборного блока «Северная столица». Также свидетель показал, что со слов Старовойтовой Г.В. ему стало известно, что на предстоящих выборах ситуация будет тяжёлая, что Санкт-Петербург – это полигон, где будут отрабатываться методы борьбы за места депутатов на предстоящих выборах в ГД ФС РФ и что в настоящий момент очень жёсткий момент противостояния криминалу. 
(том № 12, л.д. 186-189)
Показания свидетеля Щеголихиной Е.В., из которых следует, что она подробно рассказала о своём общении с Глущенко М.И. 
(том № 12, л.д. 190-199)
Показания свидетеля Щеклеина К.А. , из которых следует, что в 1991-1993 годах, он, с целью обеспечения безопасности своего бизнеса начал сотрудничать с криминальным авторитетом «Тамбовского» ОПГ Глущенко М.И. Свидетель пояснил о сложившихся взаимоотношениях с Глущенко М.И. 
Щеклеин К.А. пояснил, что в 1993-1995 годах Глущенко М.И. начал работать с крупными питерскими бизнесменами братьями Шевченко.
Свидетель рассказал о создании им вместе с Волковым Л.М. охранного предприятия «Лидер», о передаче данной фирмы Сумерину А.Н. и о приходе в данное предприятие человека из команды Глущенко М.И. – Колчина Ю.Н., а также переименования указанного предприятия в «Князь Благоверный Александр Невский».
Кроме того свидетель пояснил, что Шевенко В.А. помимо Глущенко М.И. работал с другим представителем «Тамбовского» ОПГ Барсуковым (Кумариным) В.С.
Свидетель рассказал о том, что он бывал в офисе у братьев Шевченко, который располагался в здании ресторана «Север», а после этого ночной клуб «Голливудские ночи», при этом свидетель пояснил, что в данном клубе он нередко встречал Глущенко М.И. и Барсукова (Кумарина), обсуждавших различные экономические вопросы, коммерческие схемы.     
Щеклеин К.А. пояснил, что из известных ему фактов он сделал вывод, что Глущенко М.И. является «крышей» братьев Шевченко, а конкретного участия в бизнесе не принимает.
Свидетель подробно рассказал о сложившихся отношениях между Шевченко В.А. и Глущенко М.И., а также высказал свою версию причастности последнему к тройному убийству на Кипре в 2004 году Шевченко В.А., Зорина Ю.А., Третьяковой, подтвердив данную версию известными ему фактами.
Кроме того Щеклеин К.А. коротко охарактеризовал лиц из числа ближайшего окружения Глущенко М.И., а именно: Валерия Ледовских, Александра Иванова, Сергея Бодрова, Василия Владыковского, братьев Рыбкиных, а также иных лиц.
Кроме того свидетель сообщил, что Колчин Юрий, Ионов, Богданов Евгений, Лелявин Вячеслав являлись силовой бригадой, подконтрольной Глущенко М.И., при этом её лидером был Колчин.
Из показаний Щеклеина К.А. следует, что в 2002 году Глущенко М.И. исчез из города, при этом все связывали это с тем, что последний причастен к убийству Старовойтовой Г.В.  
(том № 12, л.д. 200-215)
Показания свидетеля Юрченко И.Ф., из которых следует, что он подробно рассказал о своей работе в охране Глущенко М.И.
(том № 12, л.д. 216-219)
Показания свидетеля Якунина Г.П. , из которых следует, что он рассказал о своём общении со Старовойтовой Г.В. и её политической деятельности. Свидетель подробно рассказал об участии Старовойтовой Г.В. в подготовке к выборам в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Из показаний свидетеля следует, что со слов Старовойтовой Г.В. ему стало известно, что у последней имеется конфликт с губернатором Яковлевым В.А. 
(том № 12, л.д. 220-223)
Заключение эксперта № 31942 от 30 декабря 1998 года, согласно которому пистолет-пулемет, изъятый на месте происшествия, является 9 мм пистолетом-пулеметом «AGRAM-2000» иностранного производства с интегральным прибором для бесшумной  стрельбы (глушителем). Пистолет-пулемет относится к категории нарезного огнестрельного оружия и изготовлен заводским способом в мелкосерийном производстве. Установить страну изготовителя не представляется возможным. В виду неисправности защелки магазина пистолет-пулемет пригоден для производства  одиночных выстрелов. При дополнительной фиксации защелки магазина деревянным клином, пистолет-пулемет пригоден для стрельбы в обоих режимах ведения огня – одиночным и очередями. Однако фиксация не полностью закрытой защелки магазина деревянным клином может привести к перекосу патрона и заклиниванию его в ствольной коробке.
Прибор для бесшумной стрельбы (глушитель) для пистолета-пулемета изготовлен заводским способом. Конструктивные характеристики глушителя соответствуют конструктивным характеристикам ствола представленного пистолета-пулемета и служит основанием для предположения о том, что данный глушитель является штатным для представленного  пистолета-пулемета.
Двадцать шесть патронов, извлеченных из магазина пистолета-пулемета, являются 9 мм пистолетными патронами «Парабеллум» (Люгер). Патроны относятся к категории боеприпасов. 13 патронов имеют маркировку «9 mm LUGER TCW» и 13 патронов –«PMC  9mm LUGER». 
Два патрона, извлеченные из ствольной коробки  пистолета-пулемета, являются деформированными 9 мм пистолетными патронами «Парабеллум» (Люгер). Один патрон имеет маркировку «9 mm LUGER TCW» отечественного производства, другой - «PMC  9mm LUGER» - производства республики Корея. Патроны относятся к категории боеприпасов.
Пистолет, изъятый на месте преступления, является 9 мм нарезным самозарядным пистолетом, изготовленным кустарным способом с использованием  станочного оборудования под отечественный 9 мм пистолетный патрон 9х18 мм ПМ, на основе конструктивный решений  и особенностей, использовавшихся в ряде моделей пистолетов фирмы «Беретта». Пистолет относится к категории огнестрельного оружия, в криминалистическом понятии исправен и пригоден для стрельбы 9 мм пистолетными патронами 9х18 ПМ.
Глушитель, присоединенный к стволу пистолета, является однокамерным прибором для ведения бесшумной стрельбы (ПБС), изготовленный кустарным способом с применением станочного оборудования. Глушитель приспособлен для использования  именно с представленным пистолетом или с оружием, конструктивно исполненным под аналогичное крепление глушителя.
В ходе экспериментальной стрельбы из представленного пистолета  с использованием глушителя, была установлена неустойчивость полета пуль. Пять пуль из восьми  внедрились в преграду под углом или плашмя.
Неустойчивость полета пуль объясняется отсутствием нарезов в дульной части канала ствола и их дополнительной дестабилизации при прохождении в глушителе через толстую мембрану из плотной резины (толщина до 31 мм).
При разряжении в магазине пистолета обнаружено пять патронов. Обнаруженные патроны являются пистолетными патронами отечественного производства 9х18 ПМ – штатными к пистолетам ПМ и АПС. На донышках гильз имеются маркировки «38 87». Патроны относятся к категории боеприпасов.
(том № 13, л.д. 6-75)
Заключение экспертов № 56959, № 38 от 24 сентября 1999 года, согласно которому один из нападавших во время стрельбы в Старовойтову Г.В. находился на ступеньках четвертого лестничного марша, спустившись с площадки второго этажа на несколько ступенек. После выстрела в Старовойтову Г.В. из «Аграма» во время конфликтной ситуации между нападавшими и Линьковым Р.А. были произведены два выстрела в Линькова Р.А. из «Беретты», после чего нападавшие сделали второй выстрел в голову Старовойтовой Г.В. из «Беретты» и скрылись с места происшествия.
(том № 13, л.д. 94-163)
Заключения экспертов № 11715 от 18 декабря 1998 года и № 126 от 21 апреля 2003 года, из которых следует, что у Линькова Р.А. установлены:
-
одно слепое пулевое ранение левой половины теменно-затылочной области головы с переходом на левую половину шеи с дырчато-оскольчатым переломом  левой затылочной кости, со сквозным повреждением твердой мозговой оболочки в проекции перелома, ушибом головного мозга, кровоизлиянием под мягкую мозговую оболочку по намету мозжечка и наличием пули в конце раневого канала;
-
сочетанное ранение: сквозное повреждение левой ушной раковины и слепое – области левого сосцевидного отростка и левой половины шеи (с наличием пули в конце раневого канала).
Кроме того, по ходу раневых каналов в шее установлены кровоизлияния под мягкие мозговые оболочки шейного отдела спинного мозга на уровне С-1 – С-7, с повреждением ветвей затылочной артерии, с кровоизлияниями в окружающие мягкие ткани по ходу раневого канала, с последующим развитием левостороннего верхнего проксимального паралича Эрбу-Дюшена.
Входные огнестрельные раны находятся:
-
слепого ранения – в левой половине теменной области;
-
сочетанного ранения; сквозного – в нижней трети противозавитка  левой ушной раковины и слепого – в области левого сосцевидного отростка.
Ранения левой половины головы, левой ушной раковины и шеи наиболее вероятно причинены из оружия малой мощности, калибра около 9 мм, на что указывает слепой характер ранений, размеры входных ран и рубцов, образовавшихся на месте их заживления. Ранения причинены в результате двух выстрелов из огнестрельного оружия, о чем свидетельствует наличие двух ранений с двумя пулями в конце раневых каналов.
Общее направление раневых каналов было (при условии правильного вертикального положения тела): сверху вниз, несколько слева направо и сзади кпереди.
Общее направление раневых каналов (общее направление выстрелов) соответствуют положению ствола оружия при нанесении ранений: слева, сверху и несколько позади головы пострадавшего (без учета возможного наличия преграды).
После получения указанных ранений пострадавший мог совершать активные действия до момента потери сознания, факт которого устанавливается следственным путем.
Полученная пострадавшим  огнестрельная травма по признаку опасности для жизни расценивается, как тяжкий вред здоровью, согласно п. 32.1 «Правил судебно-медицинской экспертизы тяжести вреда здоровью».
(том № 13, л.д. 169-194, 200-209)
Заключение эксперта № 131/3590-1-98 от 18 декабря 1998 года, из содержания которого следует, что у Старовойтовой Г.В. имелось два огнестрельных пулевых повреждения левой половины головы с повреждением вещества обоих больших полушарий мозга и его оболочек:
а/  сквозное ранение левой половины теменной области;
б/  частично слепое ранение левой половины лобной области (с наличием пули в конце раневого канала) с кровоизлиянием в вещество головного мозга (в том числе в области ствола), в его желудочки, над- и под твердую и мягкую мозговые оболочки, в мягкие ткани головы, дырчатыми и многооскольчатыми переломами костей свода и основания черепа, отеком головного мозга, относящиеся по признаку опасности для жизни к тяжкому вреду здоровью.  
Причиной смерти Старовойтовой  Г.В. явились огнестрельные (два пулевых проникающих) ранения головы с обширным повреждением вещества больших полушарий головного мозга.
Как оба ранения, так и каждое в отдельности, являются весьма тяжелыми («смертельными») повреждениями.
Направление раневых каналов было (при условии правильного вертикального положения тела):
а/   от раны № 1 в левой половине теменной области к ране № 4 в правой половине лобной области (через оба больших полушария головного мозга) – слева направо, сзади кпереди и практически горизонтально;
б/  от раны № 2 в левой половине лобной области к ране № 3 в  правой надбровной области (через лобные доли обеих больших полушарий головного мозга) – слева направо, сверху вниз и несколько сзади кпереди.
Направления выстрелов:
а/ сквозное ранение в левой половине теменной области – слева и позади головы пострадавшей;
б/ частично слепое ранение в левой половине лобной области – слева, сверху и несколько позади головы пострадавшей.
Сквозное ранение в левой половине теменной области было причинено первым по отношению к ранению в левой половине лба. 
Характер трупных явлений, зафиксированных  при осмотре трупа Старовойтовой Г.В. на месте происшествия в 2 часа 25 минут 21.11.98 г. при температуре окружающего воздуха, измеренной на ложе трупа + 8.0  С: наличие сформировавшихся трупных пятен, исчезающих при надавливании динамометром с силой 2 кг/см  в течение 3 секунд и восстанавливающихся через 15 секунд; образование идиомускулярных  валиков при ударах молоточком на передних поверхностях плеч и бедра; отсутствие трупного окоченения во всех обычно исследуемых группах мышц; температура в прямой кишке + 36,6, через час  - +36,2 – свидетельствует о том, что с момента смерти до момента регистрации  трупных явлений прошло около 3-4 часов. То есть, смерть Старовойтовой Г.В. наступила 20.11.98 г. в период с 22 часов 25 минут до 23 часов 25 минут.   
Смерть Старовойтовой Г.В. наступила вскоре после причинения огнестрельных ранений головы, в период времени, исчисляемый несколькими минутами.   
(том № 14, л.д. 5-118)
Заключение комиссии судебно-психиатрических экспертов № 324/1842 от 02 сентября 2014 года, из которого следует, что обвиняемый Глущенко М.И. хроническим, временным психическим расстройством, слабоумием, иными болезненными состояниями психики не страдает, в период инкриминируемых ему действий хроническим, временным психическим расстройством, слабоумием, иными болезненными состояниями психики не страдал, мог в полной мере осознавать фактический характер и общественную опасность своих действий и руководить ими, в применении принудительных мер медицинского характера не нуждается.   
(том № 14, л.д. 134-139)
Заключение эксперта № 1-1/15 от 15 января 2015 года, из которого следует, что проведённой психофизиологической экспертизой установлено, что:
1. В памяти Глущенко М.И. имеется информация о том, что он лично получил от Барсукова (Кумарина) В.С. указание организовать убийство Старовойтовой Г.В.;
2.  В памяти Глущенко М.И. не имеется информация о том, что кто-либо, кроме Барсукова (Кумарина) В.С., предлагал ему организовать убийство Старовойтовой Г.В.;
3. В памяти Глущенко М.И. не имеется информация о том, что лично он Глущенко М.И., был инициатором убийства Старовойтовой Г.В.;
4. В памяти Глущенко М.И. не имеется информация о том, что он передавал какие-либо денежные средства Колчину Ю.Н. за убийство Старовойтовой Г.В.
(том № 14, л.д. 160-189)
Заключение эксперта № 2-1/15 от 20 января 2015 года, из которого следует, что проведённой психофизиологической экспертизой установлено, что:
1. В памяти Колчина Ю.Н. имеется информация о том, что он весной 1998 года получил лично от Глущенко М.И. указание организовать убийство Старовойтовой Г.В.;
2. В памяти Колчина Ю.Н. не имеется информация о том, что кто-либо, кроме Глущенко М.И., предлагал ему организовать убийство Старовойтовой Г.В.;
3. В памяти Колчина Ю.Н. не имеется информация о том, что он получил от Глущенко М.И. какие-либо денежные средства за убийство Старовойтовой Г.В.;
4. В памяти Колчина Ю.Н. не имеется информация о том, что он получил от кого-либо какие-либо денежные средства за убийство Старовойтовой Г.В.
(том № 14, л.д. 206-231)
Показания эксперта Николаева А.Ю. от 03 апреля 2015 года, из которых следует, что он лично проводил психофизиологические судебные экспертизы с участием свидетеля Колчина Ю.Н. и обвиняемого Глущенко М.И. 
Эксперт Николаев А.Ю. подробно обосновал результаты проведённых психофизиологических судебных экспертиз, проведённых им с участием свидетеля Колчина Ю.Н. и обвиняемого Глущенко М.И.   
(том № 14, л.д. 236-244)
Вещественные доказательства - пистолет-пулемет «Аграм-2000», который был использован как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства - 19 патронов с маркировкой на гильзах «Люгер», оставшиеся после экспертных исследований, которые были использованы как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства - 2 патрона с маркировкой на гильзах «Люгер», которые были использованы как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – отщеп древесины, который был использован как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства –2 пули калибром 9 мм, которые были использованы как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства - 2 гильзы с маркировкой «Люгер», которые были использованы как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства - 3 гильзы с маркировкой «38,87», которые были использованы как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – прибор для бесшумной стрельбы, находившийся на стволе пистолета-пулемета «Аграм-2000», который был использован как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – две пули калибром 9 мм, извлеченные из мягких тканей потерпевшего Линькова Р.А., которые были использованы как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – пуля калибром 9 мм, извлеченная из трупа Старовойтовой Г.В., которая была использована как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – пистолет с маркировкой «Беретта», который был использован как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – прибор для бесшумной стрельбы, находившийся на стволе пистолета с маркировкой «Беретта», который был использован как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства –2 патрона калибром 9 мм с маркировкой на гильзе «38,87», оставшиеся после экспертных исследований, находившиеся в пистолете с маркировкой «Беретта», которые были использованы как орудие преступления при совершении покушения на Старовойтову Г.В.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – удостоверение Депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации № 209 на имя Старовойтовой Галины Васильевны.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – пластиковая карта депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации по 209-му Северному округу на имя Старовойтовой Галины Васильевны.
(том № 26, л.д. 8-23)
Вещественные доказательства – ходатайство о помиловании осужденного Колчина Ю.Н. от 14 ноября 2012 года, содержащее сведения, имеющие значение для расследования уголовного дела.
(том № 26, л.д. 31-40)
Вещественные доказательства – CD-диск, содержащий видеозапись программы «Событие» с участием Старовойтовой Г.В., содержащую сведения, имеющие значение для расследования уголовного дела.
(том № 26, л.д. 41-62)
Вещественные доказательства – компакт-диск DVD-R-диск «Philips», содержащий видеозаписи допроса свидетеля Баскакова А.Ж., содержащий сведения, имеющие значение для расследования уголовного дела.
(том № 27, л.д. 81-101)
Вещественные доказательства – накопитель на жёстких магнитных дисках, содержащий видеозаписи из домашнего архива с участием Старовойтовой Г.В., содержащие сведения, имеющие значение для расследования уголовного дела.
(том № 27, л.д. 27-44)
Протоколы осмотра места происшествия и трупа Старовойтовой Г.В. от 21 ноября 1998 года, из которого следует, что в ходе проведения осмотра были обнаружены и изъяты: 9 мм пистолет-пулемет «AGRAM 2000» иностранного производства с интегрированным прибором для бесшумной стрельбы (глушителем); три стреляные гильзы калибра 9 мм патронов к пистолету Макарова «ПМ» (на площадке между 2 и 3 секцией лестницы, ведущей на второй этаж, под трупом; на первой ступени 3 секции лестницы, ведущей на второй этаж, обозначенная цифрой «2»; на площадке второго этажа, обозначенная цифрой «3»); две стреляные гильзы калибра 9 мм патронов «Парабеллум» обр.08 (Люгер) (на первой ступени первой секции лестницы ведущей на второй этаж, обозначенная цифрой «1»; на площадке второго этажа, обозначенная цифрой «4»), две пули калибра 9 мм (на полу лестничной площадки первого этажа, где расположены почтовые ящики; и на 4 секции 4 ступени лестничного марша, обозначенная цифрой «5»), два одинаковых полиэтиленовых пакета черного цвета с золотистыми полосами (один пакет изъят с чердака, другой обнаружен на лестничной площадке); волосы; микрообъекты; сделаны три гипсовых слепка со следов обуви, обнаруженных на чердаке дома № 91 по набережной канала Грибоедова. 
На проезжей части улицы Декабристов, возле дома № 22 обнаружен отпечаток протектора автомобильной шины, с которого в ходе осмотра сделан гипсовый слепок.
(том № 4, л.д. 1-30, 39-108)
Протокол осмотра места происшествия от 21 ноября 1998 года, из которого следует, что в ходе проведения осмотра во дворе дома № 91 по набережной канала Грибоедова под автомашиной марки «Мерседес 230 Е» обнаружен самодельный пистолет с глушителем, с маркировкой на кожухе-затворе слева «P. BERETTA GARDONE V.T. CAL 9mm MADE IN ITALY», заводской  номер на пистолете отсутствовал.
(том № 4, л.д. 33-38)
Протокол дополнительного осмотра места происшествия от 21 ноября 1998 года, из которого следует, что в ходе осмотра установлено, что на лестничной площадке 3 этажа парадной  №1, дома № 91 по набережной канала Грибоедова, где проживала Старовойтова Г.В., к телефонным коммуникациям подключен дополнительный отвод от абонентской линии, ведущей к телефону, установленному в квартире № 3. Телефонный провод отвода протянут на четвертый этаж и выведен на чердак, где скрутками из проволоки белого цвета прикреплен к трубе, укрепленной на стене чердака. На чердаке рядом с телефонным проводом обнаружен сетевой провод, один конец которого подключен на лестничной площадке четвертого этажа к проводам с напряжением 220 вольт, а на другом конце подключена сетевая розетка. Названный провод также скрутками был присоединен к  указанной трубе. На полу  чердака обнаружены мотки металлической проволоки, аналогичные той, из которой изготовлены скрутки, крепящие телефонный и сетевой провода к трубе.  В ходе осмотра установлено, что к телефонному проводу можно произвести подключение аппаратуры и контролировать телефонные переговоры, которые ведутся в квартире Старовойтовой Г.В.
(том № 4, л.д. 111-178)
Протокол проверки показаний на месте от 28 октября 2014 года, в ходе которой свидетель Колчин Ю.Н. показал место в котором он в апреле-мае 1998 года получил от Глущенко Михаила Ивановича указание организовать убийство депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Галины Васильевны.
(том № 27, л.д. 52-74)
Протокол проверки показаний на месте от 18 июня 2015 года, в ходе которой обвиняемый Глущенко М.И. показал место в котором он поздней весной 1998 года получил от Барсукова (Кумарина) Владимира Сергеевича указание организовать убийство депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Галины Васильевны.
(том № 6, л.д. 126-138)
Протокол осмотра от 13 августа 2014 года, проведённый в служебном помещении Управления Следственного комитета Российской Федерации по Северо-Западному федеральному округу, расположенному по адресу: город Санкт-Петербург, улица Торжковская, дом 4, литер А, в ходе которого было осмотрено уголовного дела № 803735, находящееся в производстве следователя по ОВД 1 следственного отдела следственного управления Следственного комитета Российской Федерации по Северо-Западному федеральному округу майора юстиции Жеглова Артёма Валентиновича. В ходе данного осмотра установлено, что уголовное дело № 803735 возбуждено 13.03.2009 следственным управлением Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по г. Санкт-Петербургу по признакам преступления, предусмотренного п. «а» ч. 2 ст. 105 УК РФ по факту обнаружения 24.03.2004 в д. 21 по ул. Кантариастон в дер. Пейя в пригороде г. Пафоса Республики Кипр трупов граждан РФ Зорина Ю.А., Третьяковой В.А. и Шевченко В.А., ранее проживавших в г. Санкт-Петербурге, с признаками насильственной смерти. 
15.01.2011 данное уголовное дело в связи с изменениями в законодательстве Российской Федерации передано для дальнейшего расследования в Главное следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по г. Санкт-Петербургу. 
17.06.2009 в одно производство с данным уголовным делом соединено уголовное дело № 95342, возбужденное 17.06.2009 СУ при УВД Центрального района г. Санкт-Петербурга в отношении Глущенко М.И. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч. 3 ст. 163 УК РФ по факту совершения им вымогательства в особо крупном размере у Шевченко В.А. и Шевченко С.А., под угрозой убийства последних и их близких. Соединенному уголовному делу присвоен № 803735.
28.10.2010 из уголовного дела № 803735 в порядке ч. 2 ст. 154 УПК РФ выделено уголовное дело № 95342 в отношении Глущенко М.И. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч. 3 ст. 163 УК РФ по факту совершения им вымогательства в особо крупном размере у Шевченко В.А. под угрозой убийства последнего и его близких. 
Кроме того, с уголовным делом № 803735 в одном производстве соединены следующие уголовные дела : 
1) 17.11.2011 – уголовное дело № 201/383048-09, возбужденное 26.07.1999 прокуратурой Василеостровского района г. Санкт-Петербурга по признакам преступления, предусмотренного п.п. «е», «ж» ч. 2 ст. 105 УК РФ по факту убийства Председателя Совета директоров ЗАО «Балтийская Финансово-Промышленная группа» Капыша П.Г., совершенного неустановленными лицами 26.07.1999 в 09 часов 15 минут напротив д. 19 на Университетской набережной в г. Санкт-Петербурге.
2) 29.11.2011 – уголовное дело № 370451, возбужденное 16.04.2002 следователем Всеволожской городской прокуратуры Ленинградской области по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 105 УК РФ по факту обнаружения 15.02.2002 на обочине дороги в пос. Хиттолово Всеволожского района Ленинградской области трупа неизвестного мужчины, впоследствии опознанный как труп Собчака А.В.
3) 28.08.2012 – уголовное дело № 393906, возбужденное 26.02.1996 следователем прокуратуры г. Санкт-Петербурга по факту совершения в тот же день неустановленными лицами с применением огнестрельного оружия в помещении  кафе  «Вена», расположенном в отеле «Невский палас» по адресу: г. Санкт-Петербург, Невский пр., д. 57, убийства  Задорского С.В., Комарова В.А. и Хайдена Д., по признакам преступления, предусмотренного п.п. «з», «д», «н» ст. 102 УК РСФСР. 
После принятия процессуальных решений о соединении  вышеуказанных  уголовных  дел в одно производство уголовному делу присвоен № 803735. 
07.08.2013 уголовное дело № 803735 изъято из Главного следственного управления Следственного комитета Российской Федерации по г. Санкт-Петербургу и передано для дальнейшего расследования в следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по Северо-Западному федеральному округу. 
11.09.2013 уголовное дело № 803735 принято к производству следователем Жегловым А.В.  26.05.2014 срок предварительного следствия по делу продлен заместителем Председателя Следственного комитета Российской Федерации до 66 месяцев 00 суток, то есть до 13.09.2014.
По настоящему уголовному делу Глущенко Михаилу Ивановичу, 05 мая 1957 года рождения предъявлено обвинение в совершении преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 33, п.п. «а», «з» ч. 2 ст. 105 УК РФ.»
Осмотром установлено, что в материалах уголовного дела № 803735 присутствуют документы, имеющие значение для расследования уголовного дела № 55, а именно:
1.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 803735 и принятии его к производству от 13 марта 2009 года, на 2-х листах;
2.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 873 от 26 июля 1999 года, на 1-м листе;
3.
Постановление о соединении уголовных дел № 803735 и № 201/383048-09 от 17 ноября 2011 года, на 2-х листах; 
4.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 370451 от 16 апреля 2002 года, на 1-м листе;
5.
Постановление о соединении уголовных дел № 803735 и № 370451 от 29 ноября 2011 года, на 1-м листе; 
6.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 393906 от 26 февраля 1996 года, на 1-м листе;
7.
Постановление о соединении уголовных дел № 803735 и № 393906 от 28 августа 2012 года, на 2-х листах; 
8.
Постановление об изъятии и о передаче уголовного дела № 803735 от 07 августа 2013 года, на 1-м листе;
9.
Постановление о производстве предварительного следствия следственной группой от 19 ноября 2013 года, на 2-х листах;
10.
 Постановление о принятии уголовного дела № 803735 от 19 ноября 2013 года, на 1-м листе;
11.
 Постановление о возбуждении ходатайства о продлении срока предварительного следствия по уголовному делу № 803735 от 26 мая 2014 года, на 5-и листах;
12.
 Постановление о выделении уголовного дела № 95342 от 28 октября 2010 года, на 2-х листах;
13.
 Рапорт об обнаружении признаков преступления от 13 марта 2009 года, на 1-м листе;
14.
 Постановление о передаче уголовного дела по подследственности от 14 января 2011 года, на 1-м листе;
15.
 Рапорт об обнаружении признаков преступления от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
16.
 Постановление о выделении в отдельное производство материалов уголовного дела от 17 июня 2009 года, на 2-х листах;
17.
 Заявление о преступлении от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
18.
 Постановление о направлении материалов по подследственности от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
19.
 Постановление о возбуждении уголовного дела № 95342 и принятии его к производству от 17 июня 2009 года, на 2-х листах;
20.
 Постановление об изъятии и передаче уголовного дела № 95342 от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
21.
 Постановление о соединении уголовных дел № 95342 и № 803735 от 17 июня 2009 года, на 2-х листах;
22.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 11 декабря 2009 года, на 4-х листах; 
23.
 Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 29 октября 2010 года с приложением световой копии страниц паспорта, всего на 9-и листах; 
24.
 Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 13 ноября 2010 года, на 3-х листах; 
25.
 Протокол допроса свидетеля Шевченко М.В. от 15 ноября 2010 года, на 3-х листах; 
26.
Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 12 января 2011 года, на 2-х листах;
27.
 Протокол допроса свидетеля Андреева Г.А. от 25 февраля 2011 года, на 3-х листах;
28.
Протокол допроса свидетеля Белова В.В. от 18 января 2011 года, на 3-х листах;
29.
 Протокол допроса свидетеля Белова В.В. от 09 марта 2011 года, на 3-х листах;
30.
 Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 14 января 2011 года, на 3-х листах;
31.
Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 17 марта 2011 года, на 2-х листах;
32.
 Заключение эксперта № 02/04-11 от 11 апреля 2011 года с приложением, на 16-и листах; 
33.
Протокол допроса эксперта Колесникова В.Б. от 19 апреля 2011 года, на 2-х листах;
34.
 Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 25 апреля 2011 года, на 3-х листах;
35.
 Заключение эксперта № 06/04-11 от 29 апреля 2011 года с приложением, на 12-и листах; 
36.
 Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 10 мая 2011 года, на 2-х листах;
37.
 Заключение эксперта № 25/11-СК от 19 мая 2011 года с приложением, на 20-и листах; 
38.
 Сопроводительное письмо № 3/7/24-201 от 10 февраля 2011 года, на 1-м листе;
39.
 Протокол явки с повинной Колчина Ю.Н. от 10 февраля 2011 года, на 2-х листах;
40.
 Протокол допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 10 февраля 2011 года, на 4-х листах;
41.
 Сопроводительное письмо № 3/7/24-215 от 11 февраля 2011 года, на 1-м листе;
42.
 Протокол явки с повинной Беляева В.И. от 11 февраля 2011 года, на 2-х листах;
43.
 Протокол допроса подозреваемого Беляева В.И.  от 11 февраля 2011 года, на 3-х листах;
44.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Беляевым В.И. от 11 февраля 2011 года, на 4-х листах;
45.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 17 февраля 2011 года, на 4-х листах;
46.
 Протокол допроса свидетеля  Манаева И.К. от 17 февраля 2011 года, на 3-х листах;
47.
 Сопроводительное письмо № 3/7/24-267 от 18 февраля 2011 года, на 1-м листе;
48.
 Протокол явки с повинной Глущенко М.И. от 18 февраля 2011 года, на 2-х листах;
49.
 Протокол допроса подозреваемого Глущенко М.И.  от 18 февраля 2011 года, на 3-х листах;
50.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 01 марта 2011 года, на 5-и листах;
51.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Глущенко М.И.  от 03 марта 2011 года, на 6-и листах;
52.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Беляева В.И. от 03 марта 2011 года, на 4-х листах;
53.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Беляева В.И. от 10 марта 2011 года, на 4-х листах;
54.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 10 марта 2011 года, на 5-и листах;
55.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 11 марта 2011 года, на 5-и листах;
56.
 Протокол допроса подозреваемого Акишина В.Н.  от 16 марта 2011 года, на 3-х листах;
57.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Акишиным В.Н.  от 16 марта 2011 года, на 4-х листах;
58.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Глущенко М.И.  от 18 марта 2011 года, на 4-х листах;
59.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 29 марта 2011 года, на 3-х листах;
60.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Манаевым И.К.  от 06 апреля 2011 года, на 6-и листах;
61.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 13 апреля 2011 года, на 3-х листах;
62.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Беляевым В.И. от 26 апреля 2011 года, на 6-и листах;
63.
 Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 15 декабря 2009 года, на 4-х листах;
64.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 18 декабря 2009 года, на 5-и листах;
65.
 Копия постановления о привлечении в качестве обвиняемого Глущенко М.И. от 23 июня 2009 года, на 4-х листах;
66.
 Копия постановления о привлечении в качестве обвиняемого Глущенко М.И. от 29 октября 2010 года, на 5-и листах;
67.
Протокол допроса свидетеля Маркарова Б.М. от 27 июля 1999 года, на 3-х листах;
68.
 Протокол допроса свидетеля Барсукова (Кумарина) от 27 июля 1999 года, на 2-х листах;
69.
 Протокол допроса свидетеля Барсукова (Кумарина) от 27 июля 1999 года, на 2-х листах;
70.
Протокол допроса свидетеля Ратушной Т.Н. от 03 февраля 2011 года с приложением, всего на 13-и листах;
71.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 23-24 ноября 2010 года, на 13-и листах;
72.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 17 декабря 2010 года с приложением, на 10-и листах;
73.
Протокол предъявления для опознания от 17 декабря 2010 года, на 4-х листах;
74.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 09 декабря 2010 года, на 6-и листах;
75.
Протокол допроса свидетеля Кулешовой И.В. от 22 июня 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 10-и листах;
76.
Протокол допроса свидетеля Кулешовой И.В. от 23 июня 2009 года с приложением световых копий документов, всего на 7-и листах;
77.
Протокол допроса свидетеля Щеклеина К.А. от 02 июля 2009 года, на 4-х листах;
78.
Протокол допроса свидетеля Щеклеина К.А. от 09 июля 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 8-и листах;
79.
Протокол допроса свидетеля Кобякова А.В. от 30 июля 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
80.
Протокол допроса свидетеля Музыкова А.Б. от 03 августа 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
81.
Протокол допроса свидетеля Волкова Л.М. от 03 августа 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
82.
Протокол допроса свидетеля Афанасьевой И.Г. от 24 августа 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 8-и листах;
83.
Протокол допроса свидетеля Таймазова В.А. от 15 апреля 2010 года с приложением ходатайства о передаче обвиняемого под личное поручительство, всего на 5-и листах;
84.
Протокол допроса свидетеля Щеголихиной Е.В. от 30 декабря 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
85.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 17 ноября 2011 года, на 8-и листах;
86.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 16 августа 2012 года, на 3-х листах;
87.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 21 марта 2012 года с приложением, всего на 4-х листах;
88.
Копия протокола дополнительного допроса обвиняемого Рыбкина А.А. от 25 октября 2010 года, на 10-и листах;
89.
Протокол допроса свидетеля Болгова А.В. от 24 мая 2011 года, на 7-и листах;
90.
Протокол допроса свидетеля Ильина Д.П. (данные о личности свидетеля сохранены в тайне) от 03 июня 2011 года, на 5-и листах;
91.
Протокол допроса свидетеля Трифенкова А.А. (данные о личности свидетеля сохранены в тайне) от 20 июля 2011 года, на 4-х листах;
92.
Протокол допроса свидетеля Травина А.А. от 28 июля 2011 года, на 5-и листах;
93.
Протокол допроса свидетеля Белкина П.И. от 18 ноября 2011 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 10-и листах;
94.
Протокол допроса свидетеля Белкина П.И. от 18 ноября 2011 года, на 3-х листах;
95.
Протокол допроса свидетеля Барсукова В.С. от 27 октября 2011 года, на 3-х листах;
96.
Запрос № 84ск-11/370451 от 14 июля 2011 года, на 1-м листе;
97.
Медицинская справка в отношении Глущенко М.И. от 18 июля 2011 года, на 1-м листе;
98.
 Справка следователя в отношении Глущенко М.И. от 18 июля 2011 года, на 2-х листах;
99.
Протокол допроса свидетеля Ведрашко А.Г. (данные о личности свидетеля сохранены в тайне) от 13 августа 2012 года с приложением, всего на 8-и листах;
100.
Сопроводительное письмо вх. № 615 от 21 августа 2008 года, на 1-м листе;
101.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 14 августа 2008 года, на 7-и листах;
102.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 18 мая 2012 года, на 8-и листах;
103.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 12 апреля 2012 года, на 5-и листах;
104.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 29 марта 2013 года, на 3-х листах;
105.
Запрос № 84ск-11/370451 от 12 июля 2011 года, на 1-м листе;
106.
Ответ на запрос № 220631/201-14-11 от 04 августа 2011 года, на 1-м листе;
107.
Поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий от 16 июня 2008 года, на 2-х листах;
108.
Ответ на поручение от 30 июня 2008 года № 3/1-2-2578, на 2-х листах;
109.
Сопроводительное письмо № 2-72 пр-02/370451, на 1-м листе;
110.
Световая копия анонимного письма, на 1-м листе;
111.
Сопроводительное письмо № 220631 от 18 сентября 2008 года с приложением: сопроводительное письмо; копия анонимного письма; копия конверта, всего на 4-х листах;
112.
  Сопроводительное письмо № 3/10-27-3065 от 05 августа 2011 года, на 1-м листе;
113.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности, на 2-х листах;
114.
Справка-меморандум от 02 августа 2011 года, на 4-х листах;
115.
Сопроводительное письмо № 3/10-27-3714 от 16 сентября 2011 года, на 2-х листах;
116.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 15 сентября 2011 года, на 2-х листах;
117.
Обзорная справка, на 2-х листах;
118.
Запрос о правовой помощи по уголовному делу № 803735 от 25 января 2010 года с приложением, всего на 4-х листах;
119.
Акт приема-передачи от 28 мая 2010 года, на 3-х листах;
120.
Протокол допроса свидетеля Георгия Григориадиса, на 9-и листах;
121.
Протокол допроса свидетеля Георгия Григориадиса, на 4-х листах;
122.
Протокол допроса свидетеля Рината Шагвалиева, на 4-х листах;
123.
Протокол допроса свидетеля Рината Шагвалиева, на 3-х листах;
124.
Протокол допроса свидетеля Григориадиса Георгиоса, на 2-х листах;
125.
Протокол допроса свидетеля Григориадиса Георгиоса, на 3-х листах;
126.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 03 ноября 2009 года, на 5-и листах;
127.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 13 ноября 2009 года, на 3-х листах;
128.
Протокол допроса свидетеля Мичурова А.И. от 20 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 9-и листах;
129.
Протокол допроса свидетеля Вантюсова А.В. от 22 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
130.
Протокол допроса свидетеля Туишева Д.С. от 23 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
131.
Протокол допроса свидетеля Васильева И.М. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 08 июня 2010 года, на 3-х листах;
132.
Протокол допроса свидетеля Жеглова А.В. от 19 мая 2010 года, на 4-х листах;
133.
Протокол допроса свидетеля Фирсова О.И. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 06 июля 2010 года с приложением, всего на 9-и листах;
134.
Сопроводительное письмо № 3/31-20-2296 от 14 мая 2010 года, на 1-м листе;
135.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 14 мая 2010 года, на 2-х листах;
136.
Справка-меморандум, на 1-м листе;
137.
Письмо от 16 июня 2009 года в отношении Глущенко М.И., на 2-х листах;
138.
Рапорт о задержании Глущенко М.И. от 16 июня 2009 года, на 1-м листе;
139.
Ордер адвоката Ионова В.В. от 16 июня 2009 года, на 1-м листе;
140.
Протокол задержания Глущенко М.И. от 16 июня 2009 года, на 5-и листах;
141.
Протокол допроса подозреваемого Глущенко М.И. от 16 июня 2009 года, на 3-х листах;
142.
Ордер адвоката Оленевич А.М. от 16 июня 2009 года, на 1-м листе;
143.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу подозреваемого Глущенко М.И. от 17 июня 2009 года, на 3-х листах;
144.
 Постановление об избрании подозреваемому Глущенко М.И. меры пресечения в виде заключения под стражу от 17 июня 2009 года, на 3 листах;
145.
 Ордер адвоката Хабарова Ю.А. от 22 июня 2009 года, на 1-м листе; 
146.
Постановление о привлечении в качестве обвиняемого Глущенко М.И. от 23 июня 2009 года, на 4-х листах;
147.
Протокол допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 23 июня 2009 года, на 4-х листах; 
148.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 26 июня 2009 года, на 2-х листах; 
149.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 10 июля 2009 года, на 8-и листах; 
150.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 10 июля 2009 года, на 3-х листах; 
151.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 29 июля 2009 года, на 6-и листах; 
152.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 24 сентября 2009 года, на 6-и листах; 
153.
Ордер адвоката Новикова И.Н. от 25 мая 2010 года, на 1-м листе;
154.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 17 августа 2010 года, на 6-и листах; 
155.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 27 сентября 2010 года, на 2-х листах; 
156.
Постановление о привлечении Глущенко М.И. в качестве обвиняемого от 29 октября 2010 года, на 5-и листах;
157.
Протокол д допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 29 октября 2010 года, на 4-х листах; 
158.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 10 августа 2009 года, на 4-х листах;
159.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 12 августа 2009 года, на 4-х листах;
160.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 04 сентября 2009 года, на 4-х листах;
161.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 10 сентября 2009 года, на 4-х листах;
162.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 08 декабря 2009 года, на 4-х листах;
163.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 10 декабря 2009 года, на 4-х листах;
164.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 05 марта 2010 года, на 4-х листах;
165.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 11 марта 2010 года, на 4-х листах;
166.
Постановление о признании потерпевшей Зорину Е.В. от 22 апреля 2009 года, на 2-х листах;
167.
Протокол допроса потерпевшей Зориной Е.В. от 22 апреля 2009 года, на 4-х листах;
168.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 09 апреля 2009 года, на 6-и листах;
169.
Заявление о преступлении от 01 июня 2009 года, на 1-м листе;
170.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 18 июня 2009 года, на 8-и листах;
171.
Постановление о признании потерпевшим Шевченко С.А. от 18 июня 2009 года, на 3-х листах;
172.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 18 июня 2009 года, на 3-х листах;
173.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 07 августа 2009 года, на 4-х листах;
174.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 12 марта 2010 года, на 3-х листах;
175.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 07 июля 2010 года, на 13-и листах;
176.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 20 июля 2010 года, на 8-и листах;
177.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 26 июля 2010 года, на 4-х листах;
178.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 16 октября 2010 года, на 3-х листах;
179.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Т.П. от 30 марта 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 10-и листах;
180.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 16 июня 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
181.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 27 марта 2009 года, на 6-и листах;
182.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 15 июля 2013 года, на 5-и листах;
183.
Протокол допроса свидетеля Шевченко М.В. от 30 марта 2009 года, на 8-и листах;
184.
Протокол допроса свидетеля Шевченко М.В. от 16 июня 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 9-и листах;
185.
Протокол допроса свидетеля Абрамова С.С. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 18 июня 2009 года, на 9-и листах;
186.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 12 марта 2010 года, на 10-и листах;
187.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 07 апреля 2010 года, на 8-и листах;
188.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 13 апреля 2010 года, на 8-и листах;
189.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 06 сентября 2010 года, на 3-х листах;
190.
Протокол допроса свидетеля Алексеева Л.С. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 15 июня 2009 года, на 9-и листах;
191.
Протокол допроса свидетеля Дюкова В.И. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 07 июля 2009 года, на 6-и листах;
192.
Протокол допроса свидетеля Трифенкова А.А. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 17 сентября 2010 года, на 8-и листах;
193.
Протокол допроса свидетеля Слепцова А.Н. от 07 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
194.
Протокол допроса свидетеля Молокиной О.В. от 22 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
195.
Протокол допроса свидетеля Новожилова В.В. от 30 сентября 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
196.
Протокол допроса свидетеля Долгобородовой С.И. от 01 ноября 2010 года, на 5-и листах;
197.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.С. от 01 ноября 2010 года, на 4-х листах;
198.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 08 ноября 2010 года, на 4-х листах;
199.
Протокол допроса свидетеля Волковой Т.В. от 09 ноября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 5-и листах;
200.
Протокол допроса свидетеля Садкова Н.С. от 22 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта и иных документов, всего на 9-и листах;
201.
Протокол допроса свидетеля Сергеева А.Н. от 16 марта 2010 года, на 5-и листах;
202.
Протокол допроса свидетеля Петрова Д.Н. от 18 марта 2010 года, на 5-и листах;
203.
Протокол допроса свидетеля Цырулёва И.В. от 22 марта 2010 года, на 6-и листах;
204.
Протокол допроса свидетеля Авдеева К.В. от 25 марта 2010 года, на 6-и листах;
205.
Протокол допроса свидетеля Никитина С.А. от 30 марта 2010 года, на 5-и листах;
206.
Протокол допроса свидетеля Мусатова С.В. от 06 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
207.
Протокол допроса свидетеля Шарикова А.В. от 07 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 5-и листах;
208.
Протокол допроса свидетеля Гоголева В.А. от 03 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
209.
Протокол допроса свидетеля Вихарева А.И. от 06 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
210.
Протокол допроса свидетеля Ильина Д.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 15 июля 2010 года, на 5-и листах;
211.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 02 декабря 2010 года, на 6-и листах;
212.
Сопроводительное письмо № 3/10-27-2240 от 02 августа 2012 года, на 2-х листах;
213.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 30 июля 2012 года, на 2-х листах;
214.
Справка-меморандум от 26 июня 2012 года, на 5-и листах;
215.
Протокол допроса подозреваемого Восканяна А.А. от 07 августа 2009 года, на 6-и листах;
216.
Протокол допроса свидетеля Восканяна А.А. от 19 августа 2009 года, на 5-и листах;
217.
Постановление о производстве выемки от 07 апреля 2009 года, на 2-х листах;
218.
Протокол выемки от 08 апреля 2009 года, на 4-х листах;
219.
Протокол допроса свидетеля Медведевой О.А. от 08 апреля 2009 года, на 4-х листах;
220.
Протокол допроса свидетеля Филипповой Л.В. от 08 апреля 2009 года, на 4-х листах;
221.
Протокол осмотра документов от 05 марта 2010 года с приложением копий документов, всего на 10-и листах;
222.
Постановление о назначении криминалистической почерковедческой судебной экспертизы от 25 марта 2010 года, на 2-х листах;
223.
Заключение эксперта № 46/2765 -10 от 02 ноября 2010 года с приложением, всего на 8-и листах;
224.
Постановление о назначении стационарной комплексной психолого-психиатрической судебной экспертизы в отношении Глущенко М.И. от 16 февраля 2010 года, на 3-х листах;
225.
Заключение комиссии экспертов от 27 апреля 2010 года № 141/881, на 10-и листах;
226.
Копия почтового конверта, на 1-м листе;
227.
Письмо от имени Баглая Игоря, на 1-м листе;
228.
    Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 13 мая 2010 года, на 4-х листах;
229.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 02 июня 2010 года, на 5-и листах;
230.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 15 июня 2010 года, на 5-и листах;
231.
    Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 20 августа 2010 года, на 4-х листах;
232.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 10 сентября 2010 года, на 5-и листах;
233.
Постановление о производстве обыска в случаях, не терпящих отлагательства от 16 июня 2009 года, на 2-х листах;
234.
Протокол обыска от 16 июня 2009 года, на 10-и листах;
235.
Уведомление о производстве обыска в жилище от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
236.
Постановление о признании законными действий следователя по производству неотложного обыска в жилище от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
237.
Протокол допроса свидетеля Глущенко И.В. от 17 июня 2009 года, на 4-х листах;
238.
Копии страниц паспорта Глущенко М.И., на 5-и листах;
239.
 Запрос № 118-59ск-09 от 10 марта 2010 года, на 1-м листе;
240.
Ответ на запрос № 65/18-462 от 11 марта 2010 года, на 1-м листе;
241.
Медицинская справка в отношении Глущенко М.И., на 1-м листе;
242.
Запрос № 118-59ск-09 от 23 марта 2010 года, на 1-м листе;
243.
Архивная справка № 202 от 05 апреля 2010 года  Министерства спорта, туризма и молодёжной политики Российской Федерации, на 5-и листах;
244.
Запрос № 118-59ск-09 от 20 апреля 2010 года, на 1-м листе;
245.
Ответ на запрос из Межрегиональной общественной организации «Физкультурно-спортивное общество профсоюзов «Россия»», на 1-м листе;
246.
Запрос № 118-59ск-09 от 23 марта 2010 года, на 1-м листе;
247.
Ответ на запрос из Главного бюро медико-социальной экспертизы по городу Санкт-Петербургу № 298 от 01 апреля 2010 года, на 1-м листе;
248.
Запрос № 118-59ск-09 от 23 марта 2010 года, на 1-м листе;
249.
Сопроводительное письмо № 3.22-18/37 от 14 апреля 2010 года из ГД ФС РФ пятого созыва, на 1-м листе;
250.
Ответ на запрос из Аппарата ГД ФС РФ (Управления документационного и информационного обеспечения) № ви 26-14/287 от 05 апреля 2010 года, на 2-х листах;
251.
Запрос № 118-59ск-09 от 16 марта 2010 года, на 1-м листе;
252.
Ответ на запрос из МИНЭКОНОМРАЗВИТИЯ РФ государственной регистрации, кадастра и картографии № 2-4783по от 30 марта 2010 года, на 1-м листе;
253.
Выписка из ЕГРП № 78-78-01/6161/2010-407 от 30 марта 2010 года, на 1-м листе;
254.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 21 марта 2012 года с приложением, всего на 5-и листах;
255.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 19 июня 2013 года, всего на 4-х листах;
256.
Уведомление из адвокатской консультации № 17 от 23 августа 2011 года № 86/17, на 1-м листе;  
257.
Ордер адвоката Афанасьева А.Я. от 22 августа 2011 года, на 1-м листе;
258.
2 ордера адвоката Афанасьева А.Я. от 10 октября 2011 года, на 2-х листах;
259.
Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 12 октября 2011 года, на 4-х листах;
260.
Сопроводительное письмо № 65/18-3095 от 23 сентября 2011 года, на 1-м листе;
261.
Справка о состоянии здоровья Глущенко М.И., на 1-м листе;
262.
Сопроводительное письмо № 3/10-27-3713 от 16 сентября 2011 года, на 2-х листах; 
263.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 15 сентября 2011 года, на 2-х листах;
264.
Справка-меморандум, на 2-х листах;
265.
Сопроводительное письмо № 3/31-20-2005 от 17 мая 2011 года, на 1-м листе; 
266.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности, на 2-х листах;
267.
Справка-меморандум, на 2-х листах;
268.
Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 30 марта 2011 года, на 7-и листах;
269.
Заключение эксперта № 04/04-11 от 19 апреля 2011 года с приложением, всего на 15-и листах;
270.
Сопроводительное письмо № 3/31-20-577 от 14 февраля 2011 года, на 2-х листах;
271.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности, на 2-х листах;
272.
Справка-меморандум с приложением, всего на 3-х листах;
273.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 04 марта 2011 года, на 3-х листах;
274.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 22 сентября 2010 года, на 4-х листах;
275.
Протокол дополнительного допроса свидетеля Старостина А.В. от 12 ноября 2010 года, на 4-х листах;
276.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 13 ноября 2010 года, на 4-х листах;
277.
Протокол дополнительного допроса свидетеля Старостина А.В. от 23 ноября 2010 года, на 4-х листах;
278.
Протокол допроса свидетеля Асташко В.Н. от 23 ноября 2010 года, на 3-х листах;
279.
Протокол очной ставки между Глущенко М.И. и Баскаковым А.Ж. от 24 ноября 2010 года, на 4-х листах;
280.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 25 ноября 2010 года, на 6-и листах;
281.
Протокол очной ставки между Глущенко М.И. и Шевченко С.А. от 29 ноября 2010 года, на 4-х листах;
282.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 01 декабря 2010 года, на 4-х листах;
283.
 Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 01 декабря 2010 года, на 4-х листах;
284.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 01 декабря 2010 года, на 5-и листах;
285.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 02 декабря 2010 года, на 3-х листах;
286.
Протокол очной ставки между Манаевым И.К. и Белоусом В.В. от 07 декабря 2010 года, на 5-и листах;
287.
Протокол очной ставки между Глущенко М.И. и Баскаковым А.Ж. от 16 декабря 2010 года, на 4-х листах;
288.
Протокол очной ставки между Манаевым И.К. и Беляевым В.И. от 22 декабря 2010 года, на 5-и листах;
289.
Протокол проверки показаний на месте свидетеля Манаева И.К. от 28 декабря 2010 года с приложением, всего на 12 листах;
290.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 30 декабря 2010 года, на 4-х листах;
291.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 14 января 2011 года, на 3-х листах;
292.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 14 января 2011 года, на 3-х листах;
293.
Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 17 января 2011 года, на 3-х листах;
294.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 31 января 2011 года, на 3-х листах;
295.
Протокол очной ставки между Манаевым И.К. и Колчиным Ю.Н. от 02 февраля 2011 года, на 5-и листах;
296.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 02 февраля 2011 года, на 3-х листах;
297.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 04 февраля 2011 года, на 4-х листах;
298.
Протокол дополнительного допроса свидетеля Старостина А.В. от 04 февраля 2011 года, на 3-х листах;
299.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 04 февраля 2011 года, на 3-х листах;
300.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 08 февраля 2011 года, на 3-х листах;
301.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 08 февраля 2011 года, на 3-х листах;
302.
Протокол очной ставки между Баскаковым А.Ж. и Рыбкиным А.А. от 09 февраля 2011 года, на 5-и листах;
303.
Протокол очной ставки между Старостиным А.В. и Рыбкиным А.А. от 09 февраля 2011 года, на 5-и листах;
304.
Протокол очной ставки между Дроковым В.В. и Рыбкиным А.А. от 09 февраля 2011 года, на 6-и листах;
305.
Протокол допроса свидетеля Владимирова С.М. от 06 мая 2011 года, на 3-х листах;
306.
Протокол допроса свидетеля Восканяна А.А. от 17 мая 2011 года, на 4-х листах;
307.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 21 июня 2011 года, на 3-х листах;
308.
Протокол допроса эксперта Колесникова В.Б. от 02 ноября 2011 года, на 3-х листах;
309.
 Протокол допроса свидетеля Белова В.В. от 04 декабря 2013 года, на 4-х листах;
310.
Протокол допроса свидетеля Рыбкиной Н.А. от 28 января 2014 года, на 4-х листах;
311.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 20 февраля 2014 года, на 3-х листах;
312.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 21 февраля 2014 года, на 4-х листах;
313.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 14 июня 2013 года с приложением заявления, всего на 4-х листах;
314.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 24 мая 2012 года, на 4-х листах;
315.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 10 августа 2012 года, на 5-и листах;
316.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 17 августа 2014 года, на 5-и листах;
317.
Сопроводительное письмо из Куйбышевского районного суда города Санкт-Петербурга № 1-233/11 от 12 сентября 2011 года, на 1-м листе;
318.
Выписка из протокола судебного заседания по делу № 1-233/11 от 06 сентября 2011 года, на 2-х листах;
319.
Объяснение Старостина А.В. от 26 октября 2011 года, на 3-х листах;
320.
Уведомление № 118/1-101ск-09 от 25 октября 2011 года, на 1-м листе;
321.
Ордер адвоката Афанасьева А.Я. от 15 ноября 2011 года, на 1-м листе;
322.
Постановление об отказе в возбуждении уголовного дела от 24 ноября 2011 года, на 3-х листах;
323.
Объяснение Глущенко И.В. от 25 ноября 2011 года, на 2-х листах;
324.
Рапорт об обнаружении признаков преступления от 25 октября 2011 года, на 1-м листе.
Копии вышеуказанных документов приложены к настоящему протоколу.
(том № 15, л.д. 1-250, том № 16, л.д. 1-241, том № 17, л.д. 1-248, том № 18, л.д. 1-232, том № 19, л.д. 1-177, том № 20, л.д. 1-191)
Протокол осмотра от 08 апреля 2015 года, в ходе которого было осмотрено уголовное дело № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б.. К настоящему протоколу прилагаются световые копии: протокола судебного заседания от 24 февраля 2004 года; протокола судебного заседания от 09 апреля 2004 года;  протокола судебного заседания от 07 июня 2004 года;  протокола судебного заседания от 28 июня 2004 года; протокола судебного заседания от 23 августа 2004 года; протокола судебного заседания от 20 января 2005 года; протокола судебного заседания от 15 марта 2005 года, содержащие сведения об обвиняемом Глущенко М.И.
(том № 21, л.д. 1-242, том № 22, л.д. 1-240, том № 23, л.д. 1-240, том № 24, л.д. 1-103)
Протокол осмотра от 10 апреля 2015 года, в ходе которого было осмотрено уголовное дело № 118 в отношении Лелявина В.Б. и Стехновского П.Б. К настоящему протоколу прилагаются световые копии: протокола судебного заседания от 16 мая 2006 года; протокола судебного заседания от 08 июня 2006 года; протокола судебного заседания от 29 июня 2006 года; протокола судебного заседания от 18 сентября 2006 года, содержащие сведения об обвиняемом Глущенко М.И.
(том № 24, л.д. 104-242, том № 25, л.д. 1-201)
Протокол осмотра от 11 января 1999 года, входе которого были осмотрены пистолет-пулемет «Аграм-2000» с прибором для бесшумной стрельбы; пистолет с маркировкой «Беретта» с прибором для бесшумной стрельбы; 28 патронов с маркировкой на гильзах «Люгер»; 5 патронов калибром 9 мм с маркировкой на гильзе «38,87».
(том № 26, л.д. 1-7)
Протокол осмотра от 19 мая 2003 года, газеты «Деловой Петербург № 104(487) от 2 октября 1998 года и газеты «Коммерсант Дейли» № 181 (1584) от 30 сентября 1998 года.  В газете «Деловой Петербург» на листе № 11 имеется статья «Претенденты на пост губернатора Ленинградской области». В статье, в частности говорится: «…Список претендентов   на должность губернатора Ленобласти обширен. Вадим Густов назвал своим преемником Валерия Сердюкова.  Желание возглавить область высказали экс-глава ГУВД по Петербургу и Ленобласти Анатолий Пониделко и председатель ЛДПР Владимир Жириновский. Лидер партии «Демократическая Россия» Галина Старовойтова говорит: «Мы не исключаем моего выдвижения или поддержки другого  политика демократического толка…». Экс-мэр ПЕТЕРБУРГА Анатолий Собчак сообщил, что также готов принять участие в выборах.
На этом же листе напечатан комментарий Старовойтовой Г.В.: «…К вопросу об объединении мы относимся сложно: тут есть свои плюсы и минусы. Я не думаю, что решение Законодательного Собрания – лучший выход из ситуации. Возможно, депутаты испугались Жириновского…».
В газете «Коммерсант Дейли» № 181 (1584) от 30 сентября 1998 года на листе № 4 имеется статья «Жириновский составил компанию Собчаку». В статье автор, в частности, говорит, что: «…Список желающих возглавить новый регион действительно впечатляет. В конце минувшей недели о намерении участвовать в выборах  заявил Владимир Жириновский. В воскресенье в Вологде он подтвердил свою готовность возглавить объединенную область и пообещал «обязательно добиться успеха в Ленобласти, а затем повторить его в масштабе страны». В свою очередь депутат Госдумы Галина Старовойтова сообщила, что тоже не исключает своего участия в выборах, так как не может «допустить, чтобы Владимир Вольфович стал губернатором…».
(том № 26, л.д. 24-30)
Протокол выемки от 29 ноября 2013 года, в ходе которой в служебном помещении ФКУ СИЗО-3 ФСИН России из личного дела осужденного Колчина Ю.Н. было изъято ходатайство о помиловании от 14 ноября 2012 года. 
(том № 26, л.д. 32-33)
Протокол осмотра от 14 января 2014 года, в ходе которого было осмотрено, изъятое в ходе выемки 29 ноября 2013 года в служебном помещении ФКУ СИЗО-3 ФСИН России из личного дела осужденного Колчина Ю.Н. ходатайство о помиловании от 14 ноября 2012 года. 
(том № 26, л.д. 34-39)
Протокол выемки от 14 января 2014 года, в ходе которой у потерпевшего Линькова Р.А. был изъят CD-диск, содержащий видеозапись программы «Событие» с участием Старовойтовой Г.В. 
(том № 26, л.д. 42-43)
Протокол осмотра от 11 июля 2014 года, в ходе которого был осмотрен, изъятый в ходе выемки 14 января 2014 года у потерпевшего Линькова Р.А. CD-диск, содержащий видеозапись программы «Событие» с участием Старовойтовой Г.В. 
(том № 26, л.д. 44-61)
Протокол осмотра от 03 июля 2014 года и протокол осмотра от 04 июля 2014 года, в ходе которых было осмотрено уголовное дело в отношении Колчина Юрия Николаевича, 08 апреля 1968 года, рассмотренного Фрунзенским районным народным судом города Санкт-Петербурга (приговор вынесен 05 июня 1992 года, дело 1-187). В ходе указанных осмотров к материалам уголовного дела приобщены световые копи следующих документов:
- копия корки уголовного дела по обвинению Колчина Юрия Николаевича в совершении преступлений, предусмотренных ст.ст. 218 ч. 1 и ч. 2 и 191-1 ч. 2 УК РСФСР, на 1-м листе;
- копия становления о возбуждении уголовного дела № 374401 и принятии его к производству от 08 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия постановления о поручении уголовного дела № 374401 группе следователей от 08 января 1991 года, на 1-м листе;
- копия постановления о передаче уголовного дела № 374401 по подследственности от 27 февраля 1991 года, на 2-х листах;
- копия постановления о принятии дела к своему производству от 28 февраля 1991 года, на 1-м листе;
- копия постановления о возбуждении ходатайства о продлении сроков следствия и содержания обвиняемых под стражей по уголовному делу № 374401 от 05 марта 1991 года, на 3-х листах;
- копия постановления о возбуждении ходатайства о продлении сроков следствия и содержания обвиняемых под стражей по уголовному делу № 374401 от 08 июля 1991 года, на 5-и листах;
- копия постановления об отмене меры пресечения в отношении Глущенко М.И. от 08 июля 1991 года, на 1-м листе;
- копия постановления о привлечении в качестве обвиняемого Колчина Ю.Н. от 10 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия протокола допроса обвиняемого Колчина Ю.Н. от 10 января 1991 года, на 3-х листах;
- копия постановления об избрании меры пресечения  - содержание под стражей в отношении Колчина Ю.Н. от 10 января 1991 года рождения, на 2-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Колчиной А.С. от 21 августа 1989 года, на 2-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Колчиной А.С. от 28 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия приговора Смольнинского районного народного суда города Ленинграда  от 20 ноября 1989 года (дело № 1-794) в отношении Колчина Ю.Н., на 4-х листах;
- копия постановления о назначении амбулаторной судебно/психиатрической экспертизы в отношении Колчина Ю.Н. от 16 мая 1991 года, на 2-х листах;
- копия заключения № 531 от 27 мая 1991 года в отношении Колчина Ю.Н., на 2-х листах;
- копия постановления о назначении стационарной судебно/психиатрической экспертизы в отношении Колчина Ю.Н. от 31 мая 1991 года, на 2-х листах;
- копия заключения № 222/3 от 23 июля 1991 года в отношении Колчина Ю.Н., на 4-х листах;
- копия постановления о привлечении в качестве обвиняемого Колчина Ю.Н. от 28 августа 1991 года, на 4-х листах;
  - копия протокола допроса обвиняемого Колчина Ю.Н. от 28 августа 1991 года, на 2-х листах;    
- копия объяснения Глущенко М.И. от 07 января 1990 года, на 2-х листах;
- копия протокола о задержании по подозрению в совершении преступления Глущенко М.И. от 08 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия протокола допроса подозреваемого Глущенко М.И. от 08 января 1991 года, на 4-х листах;
- копия протокола постановления о привлечении в качестве обвиняемого Глущенко М.И. от 09 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия протокола допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 09 января 1991 года, на 3-х листах;
- копия постановления об избрании меры пресечения  - содержание под стражей в отношении Глущенко М.И. от 10 января 1991 года рождения, на 2-х листах;
- копия жалобы Глущенко М.И. от 30 июня 1991 года, на 5-и листах;
- копия протокола допроса свидетеля Глущенко К.Д. от 03 апреля 1991 года, на 3-х листах;
- копия требования о привлечении Глущенко М.И. к уголовной ответственности на 2-х листах;
- копия определения Алма-Атинского городского суда в отношении Глущенко М.И. от 16 ноября 1979 года, на 1-м листе;
- копия запроса по уголовному делу № 374401 в отношении Глущенко М.И., на 1-м листе;
- копия заключения республиканской клинической психиатрической больницы в отношении Глущенко М.И., на 1-м листе;
- копия запроса в психо-неврологический диспансер, расположенный на проспекте Юрия Гагарина, дом 18, корпус 3 в отношении Глущенко М.И. от 14 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия запроса в психо-неврологический диспансер, расположенный на Фермском шоссе в отношении Глущенко М.И., на 1-м листе;
- копия запроса в наркологический диспансер, расположенный на улице Орбелли, дом 12 в отношении Глущенко М.И., на 1-м листе;
- копия постановления о назначении стационарной судебно/психиатрической экспертизы в отношении Глущенко М.И. от 16 апреля 1991 года, на 2-х листах;
- копия заключения № 211/3 от 18 июня 1991 года в отношении Глущенко М.И., на 7-и листах;
- копия протокола допроса свидетеля Васильева А.Л. от 09 января 1991 года, на 3-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Железнякова Т.М. от 25 февраля 1991 года, на 3-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Лебедева А.В. от 09 января 1991 года, на 4-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Лебедева А.В. от 14 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Голяткина А.В. от 09 января 1991 года, на 3-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Войновского О.В. от 14 января 1991 года, на 3-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Малинка В.А. от 15 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Киселёва И.М. от 14 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия протокола допроса свидетеля Плотникова И.А. от 15 января 1991 года, на 2-х листах;
- копия обвинительного заключения по уголовному делу № 374401 от 20 сентября 1991 года, на 11-и листах;
- копия жалобы Глущенко М.И. от 30 июня 1991 года, на 5-и листах;
- копия сопроводительного письма от 10 ноября 1991 года, на 1-м листе;
- копия сопроводительного письма от 20 ноября 1991 года, на 1-м листе;
- копия постановления о принятии уголовного дела № 374401 к производству от 29 ноября 1991 года, на 2-х листах;
- копия постановления о прекращении уголовного преследования в отношении Глущенко М.И. от 29 ноября 1991 года, на 2-х листах;
- копия постановления о привлечении в качестве обвиняемого Колчина Ю.Н. от 06 декабря 1991 года, на 4-х листах;
- копия протокола допроса обвиняемого Колчина Ю.Н. от 06 декабря 1991 года, на 5-и листах;
 - копия обвинительного заключения по уголовному делу № 374401 от 11 декабря 1991 года, на 9-и листах;
- копия приговора Фрунзенского районного народного суда города Санкт-Петербурга от 05 июня 1992 года (дело 1-187) в отношении Колчина Ю.Н., на 5-и листах.
(том № 26, л.д. 63-225)
Протокол осмотра от 28 марта 2014 года, в ходе которого было осмотрено уголовное дело № 86, возбуждённое 18 августа 1997 года по факту совершения убийства вице-губернатора Санкт-Петербурга Маневича М.В.
В ходе указанного осмотра к материалам уголовного дела приобщены световые копи следующих документов:
- постановление о возбуждении уголовного дела № 86 от  18 августа 1997 года, на 1-м листе;
- сопроводительное письмо из Департамента по защите конституционного строя и борьбе с терроризмом ФСБ России № 140/ОРУ/1-230 от 19 февраля 2005 года, на 1-м листе;
- поручение о производстве отдельных следственных действий № 3/751 от 31 марта 2005 года, на 1-м листе;
- сопроводительное письмо из Управления ФСБ России по Ставропольскому краю № 3/1491 от 13 апреля 2005 года, на 1-м листе;
- запрос из Управления ФСБ России по Ставропольскому краю от 06 апреля 2005 года № 3/1577, на 1-м листе;
- ответ из Управления ЗАГС Ставропольского края № 01-04/543 от 12 апреля 2005 года, на 1-м листе;
- копия акта о выделении к уничтожению бланков свидетельств о регистрации актов гражданского состояния от 09 декабря 1995 года, на 2-х листах;  
- поручение о производстве отдельных следственных действий № 3/750 от 31 марта 2005 года, на 1-м листе;
- сопроводительное письмо из Управления ФСБ России по Краснодарскому краю № 11/6-178 от 13 апреля 2005 года, на 1-м листе;
- запрос из Управления ФСБ России по Краснодарскому краю от 11 апреля 2005 года № 11/6-86, на 1-м листе;
- адресная справка Адресного бюро Краснодарского края, на 1-м листе;
- извещение об отсутствии записи акта гражданского состояния от 12 апреля 2005 года, на 1-м листе;
- протокол осмотра предметов (документов) от 22 марта 2005 года с приложением копий документов, на 7-и листах.
(том № 27, л.д. 1-23)
Протокол осмотра от 04 февраля 2015 года, в ходе которого было осмотрено уголовное дело № 86, возбуждённое 18 августа 1997 года по факту совершения убийства вице-губернатора Санкт-Петербурга Маневича М.В.
В ходе указанного осмотра к материалам уголовного дела приобщена световая копия справки по уголовному делу № 86 (по результатам следственных действий в отношении Глущенко М.И.) от 20 апреля 2005 года, подписанная от имени майора Завершинского Д.А., на 1-м листе.
(том № 27, л.д. 24-26)
Протокол выемки от 14 января 2014 года, в ходе которой у потерпевшей Старовойтовой О.В. был изъят накопитель на жёстких магнитных дисках, содержащий  видеозаписи из домашнего архива с участием Старовойтовой Г.В. 
(том № 27, л.д. 28-29)
Протокол осмотра от 11 июня 2015 года, в ходе которого был осмотрен, изъятый в ходе выемки у потерпевшей Старовойтовой О.В. накопитель на жёстких магнитных дисках, содержащий  видеозаписи из домашнего архива с участием Старовойтовой Г.В.
(том № 27, л.д. 30-43)
Протокол осмотра от 15 октября 2014 года, в ходе которого с добровольного согласия свидетеля Халецкого С.П. было осмотрено жилое помещение, расположенное по адресу: Республика Крым, город Ялта, Южнобережное шоссе, дом 21. 
В ходе осмотра Халецкий С.П. пояснил, что именно об этом доме он рассказывал в ходе допроса в качестве свидетеля 15 октября 2014 года.
Из комментариев Халецкого С.П. следует, что именно на территории данного садового участка (площадью 7 соток), прилегающего к вышеуказанному дому, собирались, как он и показывал, Рыбкин Андрей, Баскаков Александр, Старостин Альберт и Глущенко Михаил.
Кроме того свидетель Халецкий С.П. показал беседку в которой происходили описанные им застолья с участием вышеуказанных лиц, на фоне которой он был в ходе осмотра сфотографирован.  
(том № 27, л.д. 45-51)
Протокол осмотра от 04 февраля 2015 года, в ходе которого было осмотрено уголовное дело № 86, возбуждённое 18 августа 1997 года по факту совершения убийства вице-губернатора Санкт-Петербурга Маневича М.В.
В ходе указанного осмотра к материалам уголовного дела приобщена световая копия протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 25 февраля 2014 года, на 4-х листах. 
(том № 27, л.д. 75-80)
Протокол осмотра от 04 февраля 2015 года, в ходе которого было осмотрено уголовное дело № 86, возбуждённое 18 августа 1997 года по факту совершения убийства вице-губернатора Санкт-Петербурга Маневича М.В.
В ходе указанного осмотра к материалам уголовного дела приобщены световые копи следующих документов:
- ордер адвоката Дунаевского С.А., на 1-м листе; 
- протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 23 ноября 2012  года, на 3-х листах. 
Кроме того, в ходе указанного осмотра была изготовлен компакт-диск DVD-R-диск «Philips», содержащий видеозаписи допроса свидетеля Баскакова А.Ж.
(том № 27, л.д. 81-87)
Протокол осмотра от 13 апреля 2015 года, в ходе которого был осмотрен компакт-диск DVD-R-диск «Philips», содержащий видеозаписи допроса свидетеля Баскакова А.Ж.
(том № 27, л.д. 88-96)
Протокол допроса свидетеля Завершинского Д.А. от 14 апреля 2015 года, из которого следует, что тот 23 ноября 2012 года допрашивал в качестве свидетеля Баскакова А.Ж. Свидетель подробно рассказал о проведении указанного следственного действия и составлении протокола. 
(том № 27, л.д. 97-100)
Протокол осмотра от 12 мая 2015 года, в ходе которого были осмотрены протоколы заседаний Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации с участием Старовойтовой Г.В. 
(том № 27, л.д. 102-130)
Протокол судебного заседания от 24 февраля 2004 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б. 08 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 21, л.д. 4-101)
Протокол судебного заседания от 09 апреля 2004 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б. 08 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 21, л.д. 102-242, том № 22, л.д. 1-30)
Протокол судебного заседания от 07 июня 2004 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б. 08 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 22, л.д. 31-75)
Протокол судебного заседания от 28 июня 2004 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б. 08 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 22, л.д. 76-175)
Протокол судебного заседания от 23 августа 2004 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б. 08 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 22, л.д. 176-240, том № 23, л.д. 1-108)
Протокол судебного заседания от 20 января 2005 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б. 08 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.  
(том № 23, л.д. 109-240, том № 24, л.д. 1-21)
Протокол судебного заседания от 15 марта 2005 года,  полученный в ходе осмотра уголовного дела № 27 в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В. и Лелявина И.Б. 08 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 24, л.д. 22-103)
Протокол судебного заседания от 16 мая 2006 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 118 в отношении Лелявина В.Б. и Стехновского П.Б. 10 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 24, л.д. 107-198)
Протокол судебного заседания от 08 июня 2006 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 118 в отношении Лелявина В.Б. и Стехновского П.Б. 10 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И. 
(том № 24, л.д. 199-242, том № 25, л.д. 1-52)
Протокол судебного заседания от 29 июня 2006 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 118 в отношении Лелявина В.Б. и Стехновского П.Б. 10 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И. 
(том № 25, л.д. 53-155)
Протокол судебного заседания от 18 сентября 2006 года, полученный в ходе осмотра уголовного дела № 118 в отношении Лелявина В.Б. и Стехновского П.Б. 10 апреля 2015 года, содержащий показания свидетелей в отношении обвиняемого Глущенко М.И.
(том № 25, л.д. 156-201)
Приговор Куйбышевского районного суда города Санкт-Петербурга от 05 марта 2013 года (дело № 1-7/13) в отношении Глущенко М.И.
(том № 5, л.д. 23-79)
Апелляционное определение Санкт-Петербургского городского суда от 14 августа 2013 года (дело № 22-3900/13, № 1-7/13) в отношении Глущенко М.И.
(том № 5, л.д. 80-85)
Приговор Санкт-Петербургского городского суда от 30 июня 2005 года (дело № 2-18/05) в отношении Колчина Ю.Н., Акишина В.Н., Краснова И.Г., Ионова Ю.А., Воронина А.В., Лелявина И.Б.
(том № 28, л.д. 3-54)
Кассационное определение судебной коллегии по уголовным делам Верховного Суда РФ от 16 февраля 2006 года (дело № 78-О05-85) в отношении Колчина Ю.Н. и Акишина В.Н.
(том № 28, л.д. 55-77)
Приговор Санкт-Петербургского городского суда от 28 сентября 2006 года (дело № 2-50/2006) в отношении Лелявина В.Б. и Стехновского П.Б.
(том № 28, л.д. 80-84)
Кассационное определение судебной коллегии по уголовным делам Верховного Суда РФ от 01 марта 2007 года (дело № 78-006-107сп) в отношении Лелявина В.Б.
(том № 28, л.д. 85-96)
Приговор Санкт-Петербургского городского суда от 14 ноября 2003 года (дело № 2-74/03) в отношении Беляева В.И., Манаева И.К., Метёлкина Р.В., Маликова А.И., Белоуса В.В., Белова В.В.
(том № 28, л.д. 99-175)
Кассационное определение судебной коллегии по уголовным делам Верховного Суда РФ от 11 ноября 2004 года (дело № 78-004-65) в отношении Беляева В.И., Манаева И.К., Метёлкина Р.В., Белоуса В.В., Белова В.В.
(том № 28, л.д. 176-186)
Объяснение Глущенко М.И. от 06 декабря 2010 года, из которого следует, что он рассказывает известные ему факты о мотивах Барсукова (Кумарина) В.С. убить Старовойтову Г.В.
(том № 6, л.д. 1-6)
Явка с повинной Глущенко М.И. от 23 сентября 2011 года, из которой следует, что он заявляет о своей причастности к убийству Старовойтовой Г.В.
(том № 6, л.д. 9)
Объяснение Глущенко М.И. от 06 октября 2011 года, из которого следует, что он заявляет о своей причастности к убийству Старовойтовой Г.В. и сообщает, что им написана явка с повинной.
(том № 6, л.д. 12-15)
Федеральный список кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации третьего созыва, выдвинутый избирательным объединением «Либерально-демократическая партия России» (ЛДПР) от 11 сентября 1999 года.
(том № 29, л.д. 3-33)
Список кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации третьего созыва, выдвинутых по одномандатным избирательным округам избирательным объединением «Либерально-демократическая партия России» (ЛДПР) от 20 сентября 1999 года.
(том № 29, л.д. 34-73)
Федеральный список кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации третьего созыва, выдвинутый избирательным объединением «Либерально-демократическая партия России» (ЛДПР) от 02 декабря 1999 года.
(том № 29, л.д. 74-98)
Федеральный список кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации третьего созыва, выдвинутый избирательным блоком «Блок Жириновского» от 13 октября 1999 года;
(том № 29, л.д. 99-111)
Федеральный список кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации третьего созыва, выдвинутый избирательным блоком «БЛОК ЖИРИНОВСКОГО» от 02 ноября 1999 года;
(том № 29, л.д. 112-123)
Устав города Санкт-Петербурга от 14 января 1998 года, с изменениями и дополнениями на момент направления запроса (07 мая 2015).  
(том № 29, л.д. 124-249)
Ответ на запрос № 2.5-37/459 от 13 ноября 2003 года, содержащий сведения в отношении депутата ГД ФС РФ Старовойтовой Г.В.
(том № 30, л.д. 19)
Объяснение Тимофеева К.В. от 26 октября 2010 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Колчина Ю.Н. и Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 21-24)
Объяснение Тимофеева К.В. от 15 ноября 2010 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Колчина Ю.Н. и Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 25-27)
Объяснение Дрокова В.В. от 29 декабря 2010 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Колчина Ю.Н. и Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 28-31)
Объяснение Колчина Ю.Н. от 17 августа 2011 года, из которого следует, что он подробно рассказывает о своей причастности к убийству Старовойтовой Г.В., а также о причастности к данному преступлению Глущенко М.И.
(том № 30, л.д. 33-34)
Объяснение Старостина А.В. от 21 июня 2012 года, из которого следует, что он сообщает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 35-36)
Объяснение Старостина А.В. от 21 июня 2012 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 37-39)
Объяснение Манаева И.К. от 04 июля 2012 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Колчина Ю.Н. и Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 41-42)
Объяснение Колчина Ю.Н. от 05 июля 2012 года, из которого следует, что он подробно рассказывает о своей причастности к убийству Старовойтовой Г.В., а также о причастности к данному преступлению Глущенко М.И.
(том № 30, л.д. 43-45)
Объяснение Белова В.В. от 06 июля 2012 года, из которого следует, что он рассказывает о себе и сообщает известные ему факты о взаимоотношениях Колчина Ю.Н. и Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 46-47)
Объяснение Беляева В.И. от 06 июля 2012 года, из которого следует, что он рассказывает о себе и сообщает известные ему факты о приобретении Колчиным Ю.Н. огнестрельного оружия. 
(том № 30, л.д. 48-50)
Объяснение Беляева В.И. от 12 июля 2012 года, из которого следует, что он рассказывает о себе, своём знакомстве с Глущенко М.И., и о причастности Колчина Ю.Н. к убийству Старовойтовой Г.В. 
(том № 30, л.д. 51-53)
Объяснение Баскакова А.Ж. от 02 августа 2012 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 54-56)
Объяснение Лифшица В.Ю. от 21 октября 2012 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 58)
Объяснение Лифшица В.Ю. от 10 апреля 2013 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 62-64)
Объяснение Кузнецовой Ю.С. от 03 апреля 2013 года, из которого следует, что она подробно рассказывает известные ей факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 65-67)
Объяснение Бодрова С.В. от 12 июля 2013 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о Глущенко М.И., упомянутые в показаниях Лифшиц В.Ю. и Кузнецовой Ю.С.  
(том № 30, л.д. 76-77)
Объяснение Лифшица В.Ю. от 18 июля 2013 года, из которого следует, что он дополняет к ранее сказанному известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 79-80)
Объяснение Тимофеева К.В. от 09 июля 2013 года, из которого следует, что он подробно рассказывает известные ему факты о причастности к убийству Старовойтовой Г.В. Колчина Ю.Н. и Глущенко М.И. 
(том № 30, л.д. 84-87)
Справка по беседе с Новиковым В.Г. от 29 апреля 2014 года, из которой следует, что на него и его семью со стороны неизвестных лиц были осуществлены угрозы в связи с дачей Колчиным Ю.Н. показаний по уголовному делу.
(том № 30, л.д. 92-93)
Иные документы, полученные в ходе осмотра 13 августа 2014 года уголовного дела № 803735, а именно:
1.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 803735 и принятии его к производству от 13 марта 2009 года, на 2-х листах;
2.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 873 от 26 июля 1999 года, на 1-м листе;
3.
Постановление о соединении уголовных дел № 803735 и № 201/383048-09 от 17 ноября 2011 года, на 2-х листах; 
4.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 370451 от 16 апреля 2002 года, на 1-м листе;
5.
Постановление о соединении уголовных дел № 803735 и № 370451 от 29 ноября 2011 года, на 1-м листе; 
6.
Постановление о возбуждении уголовного дела № 393906 от 26 февраля 1996 года, на 1-м листе;
7.
Постановление о соединении уголовных дел № 803735 и № 393906 от 28 августа 2012 года, на 2-х листах; 
8.
Постановление об изъятии и о передаче уголовного дела № 803735 от 07 августа 2013 года, на 1-м листе;
9.
Постановление о производстве предварительного следствия следственной группой от 19 ноября 2013 года, на 2-х листах;
10.
 Постановление о принятии уголовного дела № 803735 от 19 ноября 2013 года, на 1-м листе;
11.
 Постановление о возбуждении ходатайства о продлении срока предварительного следствия по уголовному делу № 803735 от 26 мая 2014 года, на 5-и листах;
12.
 Постановление о выделении уголовного дела № 95342 от 28 октября 2010 года, на 2-х листах;
13.
 Рапорт об обнаружении признаков преступления от 13 марта 2009 года, на 1-м листе;
14.
 Постановление о передаче уголовного дела по подследственности от 14 января 2011 года, на 1-м листе;
15.
 Рапорт об обнаружении признаков преступления от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
16.
 Постановление о выделении в отдельное производство материалов уголовного дела от 17 июня 2009 года, на 2-х листах;
17.
 Заявление о преступлении от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
18.
 Постановление о направлении материалов по подследственности от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
19.
 Постановление о возбуждении уголовного дела № 95342 и принятии его к производству от 17 июня 2009 года, на 2-х листах;
20.
 Постановление об изъятии и передаче уголовного дела № 95342 от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
21.
 Постановление о соединении уголовных дел № 95342 и № 803735 от 17 июня 2009 года, на 2-х листах;
22.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 11 декабря 2009 года, на 4-х листах; 
23.
 Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 29 октября 2010 года с приложением световой копии страниц паспорта, всего на 9-и листах; 
24.
 Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 13 ноября 2010 года, на 3-х листах; 
25.
 Протокол допроса свидетеля Шевченко М.В. от 15 ноября 2010 года, на 3-х листах; 
26.
Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 12 января 2011 года, на 2-х листах;
27.
 Протокол допроса свидетеля Андреева Г.А. от 25 февраля 2011 года, на 3-х листах;
28.
Протокол допроса свидетеля Белова В.В. от 18 января 2011 года, на 3-х листах;
29.
 Протокол допроса свидетеля Белова В.В. от 09 марта 2011 года, на 3-х листах;
30.
 Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 14 января 2011 года, на 3-х листах;
31.
Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 17 марта 2011 года, на 2-х листах;
32.
 Заключение эксперта № 02/04-11 от 11 апреля 2011 года с приложением, на 16-и листах; 
33.
Протокол допроса эксперта Колесникова В.Б. от 19 апреля 2011 года, на 2-х листах;
34.
 Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 25 апреля 2011 года, на 3-х листах;
35.
 Заключение эксперта № 06/04-11 от 29 апреля 2011 года с приложением, на 12-и листах; 
36.
 Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 10 мая 2011 года, на 2-х листах;
37.
 Заключение эксперта № 25/11-СК от 19 мая 2011 года с приложением, на 20-и листах; 
38.
 Сопроводительное письмо № 3/7/24-201 от 10 февраля 2011 года, на 1-м листе;
39.
 Протокол явки с повинной Колчина Ю.Н. от 10 февраля 2011 года, на 2-х листах;
40.
 Протокол допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 10 февраля 2011 года, на 4-х листах;
41.
 Сопроводительное письмо № 3/7/24-215 от 11 февраля 2011 года, на 1-м листе;
42.
 Протокол явки с повинной Беляева В.И. от 11 февраля 2011 года, на 2-х листах;
43.
 Протокол допроса подозреваемого Беляева В.И.  от 11 февраля 2011 года, на 3-х листах;
44.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Беляевым В.И. от 11 февраля 2011 года, на 4-х листах;
45.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 17 февраля 2011 года, на 4-х листах;
46.
 Протокол допроса свидетеля  Манаева И.К. от 17 февраля 2011 года, на 3-х листах;
47.
 Сопроводительное письмо № 3/7/24-267 от 18 февраля 2011 года, на 1-м листе;
48.
 Протокол явки с повинной Глущенко М.И. от 18 февраля 2011 года, на 2-х листах;
49.
 Протокол допроса подозреваемого Глущенко М.И.  от 18 февраля 2011 года, на 3-х листах;
50.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 01 марта 2011 года, на 5-и листах;
51.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Глущенко М.И.  от 03 марта 2011 года, на 6-и листах;
52.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Беляева В.И. от 03 марта 2011 года, на 4-х листах;
53.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Беляева В.И. от 10 марта 2011 года, на 4-х листах;
54.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 10 марта 2011 года, на 5-и листах;
55.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 11 марта 2011 года, на 5-и листах;
56.
 Протокол допроса подозреваемого Акишина В.Н.  от 16 марта 2011 года, на 3-х листах;
57.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Акишиным В.Н.  от 16 марта 2011 года, на 4-х листах;
58.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Глущенко М.И.  от 18 марта 2011 года, на 4-х листах;
59.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 29 марта 2011 года, на 3-х листах;
60.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Манаевым И.К.  от 06 апреля 2011 года, на 6-и листах;
61.
 Протокол дополнительного допроса подозреваемого Колчина Ю.Н. от 13 апреля 2011 года, на 3-х листах;
62.
 Протокол очной ставки между Колчиным Ю.Н. и Беляевым В.И. от 26 апреля 2011 года, на 6-и листах;
63.
 Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 15 декабря 2009 года, на 4-х листах;
64.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 18 декабря 2009 года, на 5-и листах;
65.
 Копия постановления о привлечении в качестве обвиняемого Глущенко М.И. от 23 июня 2009 года, на 4-х листах;
66.
 Копия постановления о привлечении в качестве обвиняемого Глущенко М.И. от 29 октября 2010 года, на 5-и листах;
67.
Протокол допроса свидетеля Маркарова Б.М. от 27 июля 1999 года, на 3-х листах;
68.
 Протокол допроса свидетеля Барсукова (Кумарина) от 27 июля 1999 года, на 2-х листах;
69.
 Протокол допроса свидетеля Барсукова (Кумарина) от 27 июля 1999 года, на 2-х листах;
70.
Протокол допроса свидетеля Ратушной Т.Н. от 03 февраля 2011 года с приложением, всего на 13-и листах;
71.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 23-24 ноября 2010 года, на 13-и листах;
72.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 17 декабря 2010 года с приложением, на 10-и листах;
73.
Протокол предъявления для опознания от 17 декабря 2010 года, на 4-х листах;
74.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 09 декабря 2010 года, на 6-и листах;
75.
Протокол допроса свидетеля Кулешовой И.В. от 22 июня 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 10-и листах;
76.
Протокол допроса свидетеля Кулешовой И.В. от 23 июня 2009 года с приложением световых копий документов, всего на 7-и листах;
77.
Протокол допроса свидетеля Щеклеина К.А. от 02 июля 2009 года, на 4-х листах;
78.
Протокол допроса свидетеля Щеклеина К.А. от 09 июля 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 8-и листах;
79.
Протокол допроса свидетеля Кобякова А.В. от 30 июля 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
80.
Протокол допроса свидетеля Музыкова А.Б. от 03 августа 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
81.
Протокол допроса свидетеля Волкова Л.М. от 03 августа 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
82.
Протокол допроса свидетеля Афанасьевой И.Г. от 24 августа 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 8-и листах;
83.
Протокол допроса свидетеля Таймазова В.А. от 15 апреля 2010 года с приложением ходатайства о передаче обвиняемого под личное поручительство, всего на 5-и листах;
84.
Протокол допроса свидетеля Щеголихиной Е.В. от 30 декабря 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
85.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 17 ноября 2011 года, на 8-и листах;
86.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 16 августа 2012 года, на 3-х листах;
87.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 21 марта 2012 года с приложением, всего на 4-х листах;
88.
Копия протокола дополнительного допроса обвиняемого Рыбкина А.А. от 25 октября 2010 года, на 10-и листах;
89.
Протокол допроса свидетеля Болгова А.В. от 24 мая 2011 года, на 7-и листах;
90.
Протокол допроса свидетеля Ильина Д.П. (данные о личности свидетеля сохранены в тайне) от 03 июня 2011 года, на 5-и листах;
91.
Протокол допроса свидетеля Трифенкова А.А. (данные о личности свидетеля сохранены в тайне) от 20 июля 2011 года, на 4-х листах;
92.
Протокол допроса свидетеля Травина А.А. от 28 июля 2011 года, на 5-и листах;
93.
Протокол допроса свидетеля Белкина П.И. от 18 ноября 2011 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 10-и листах;
94.
Протокол допроса свидетеля Белкина П.И. от 18 ноября 2011 года, на 3-х листах;
95.
Протокол допроса свидетеля Барсукова В.С. от 27 октября 2011 года, на 3-х листах;
96.
Запрос № 84ск-11/370451 от 14 июля 2011 года, на 1-м листе;
97.
Медицинская справка в отношении Глущенко М.И. от 18 июля 2011 года, на 1-м листе;
98.
 Справка следователя в отношении Глущенко М.И. от 18 июля 2011 года, на 2-х листах;
99.
Протокол допроса свидетеля Ведрашко А.Г. (данные о личности свидетеля сохранены в тайне) от 13 августа 2012 года с приложением, всего на 8-и листах;
100.
Сопроводительное письмо вх. № 615 от 21 августа 2008 года, на 1-м листе;
101.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 14 августа 2008 года, на 7-и листах;
102.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 18 мая 2012 года, на 8-и листах;
103.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 12 апреля 2012 года, на 5-и листах;
104.
Протокол допроса свидетеля Бурденюка Н.А. от 29 марта 2013 года, на 3-х листах;
105.
Запрос № 84ск-11/370451 от 12 июля 2011 года, на 1-м листе;
106.
Ответ на запрос № 220631/201-14-11 от 04 августа 2011 года, на 1-м листе;
107.
Поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий от 16 июня 2008 года, на 2-х листах;
108.
Ответ на поручение от 30 июня 2008 года № 3/1-2-2578, на 2-х листах;
109.
Сопроводительное письмо № 2-72 пр-02/370451, на 1-м листе;
110.
Световая копия анонимного письма, на 1-м листе;
111.
Сопроводительное письмо № 220631 от 18 сентября 2008 года с приложением: сопроводительное письмо; копия анонимного письма; копия конверта, всего на 4-х листах;
112.
  Сопроводительное письмо № 3/10-27-3065 от 05 августа 2011 года, на 1-м листе;
113.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности, на 2-х листах;
114.
Справка-меморандум от 02 августа 2011 года, на 4-х листах;
115.
Сопроводительное письмо № 3/10-27-3714 от 16 сентября 2011 года, на 2-х листах;
116.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 15 сентября 2011 года, на 2-х листах;
117.
Обзорная справка, на 2-х листах;
118.
Запрос о правовой помощи по уголовному делу № 803735 от 25 января 2010 года с приложением, всего на 4-х листах;
119.
Акт приема-передачи от 28 мая 2010 года, на 3-х листах;
120.
Протокол допроса свидетеля Георгия Григориадиса, на 9-и листах;
121.
Протокол допроса свидетеля Георгия Григориадиса, на 4-х листах;
122.
Протокол допроса свидетеля Рината Шагвалиева, на 4-х листах;
123.
Протокол допроса свидетеля Рината Шагвалиева, на 3-х листах;
124.
Протокол допроса свидетеля Григориадиса Георгиоса, на 2-х листах;
125.
Протокол допроса свидетеля Григориадиса Георгиоса, на 3-х листах;
126.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 03 ноября 2009 года, на 5-и листах;
127.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 13 ноября 2009 года, на 3-х листах;
128.
Протокол допроса свидетеля Мичурова А.И. от 20 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 9-и листах;
129.
Протокол допроса свидетеля Вантюсова А.В. от 22 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
130.
Протокол допроса свидетеля Туишева Д.С. от 23 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
131.
Протокол допроса свидетеля Васильева И.М. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 08 июня 2010 года, на 3-х листах;
132.
Протокол допроса свидетеля Жеглова А.В. от 19 мая 2010 года, на 4-х листах;
133.
Протокол допроса свидетеля Фирсова О.И. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 06 июля 2010 года с приложением, всего на 9-и листах;
134.
Сопроводительное письмо № 3/31-20-2296 от 14 мая 2010 года, на 1-м листе;
135.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 14 мая 2010 года, на 2-х листах;
136.
Справка-меморандум, на 1-м листе;
137.
Письмо от 16 июня 2009 года в отношении Глущенко М.И., на 2-х листах;
138.
Рапорт о задержании Глущенко М.И. от 16 июня 2009 года, на 1-м листе;
139.
Ордер адвоката Ионова В.В. от 16 июня 2009 года, на 1-м листе;
140.
Протокол задержания Глущенко М.И. от 16 июня 2009 года, на 5-и листах;
141.
Протокол допроса подозреваемого Глущенко М.И. от 16 июня 2009 года, на 3-х листах;
142.
Ордер адвоката Оленевич А.М. от 16 июня 2009 года, на 1-м листе;
143.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу подозреваемого Глущенко М.И. от 17 июня 2009 года, на 3-х листах;
144.
 Постановление об избрании подозреваемому Глущенко М.И. меры пресечения в виде заключения под стражу от 17 июня 2009 года, на 3 листах;
145.
 Ордер адвоката Хабарова Ю.А. от 22 июня 2009 года, на 1-м листе; 
146.
Постановление о привлечении в качестве обвиняемого Глущенко М.И. от 23 июня 2009 года, на 4-х листах;
147.
Протокол допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 23 июня 2009 года, на 4-х листах; 
148.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 26 июня 2009 года, на 2-х листах; 
149.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 10 июля 2009 года, на 8-и листах; 
150.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 10 июля 2009 года, на 3-х листах; 
151.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 29 июля 2009 года, на 6-и листах; 
152.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 24 сентября 2009 года, на 6-и листах; 
153.
Ордер адвоката Новикова И.Н. от 25 мая 2010 года, на 1-м листе;
154.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 17 августа 2010 года, на 6-и листах; 
155.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 27 сентября 2010 года, на 2-х листах; 
156.
Постановление о привлечении Глущенко М.И. в качестве обвиняемого от 29 октября 2010 года, на 5-и листах;
157.
Протокол д допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 29 октября 2010 года, на 4-х листах; 
158.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 10 августа 2009 года, на 4-х листах;
159.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 12 августа 2009 года, на 4-х листах;
160.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 04 сентября 2009 года, на 4-х листах;
161.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 10 сентября 2009 года, на 4-х листах;
162.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 08 декабря 2009 года, на 4-х листах;
163.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 10 декабря 2009 года, на 4-х листах;
164.
Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 05 марта 2010 года, на 4-х листах;
165.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 11 марта 2010 года, на 4-х листах;
166.
Постановление о признании потерпевшей Зорину Е.В. от 22 апреля 2009 года, на 2-х листах;
167.
Протокол допроса потерпевшей Зориной Е.В. от 22 апреля 2009 года, на 4-х листах;
168.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 09 апреля 2009 года, на 6-и листах;
169.
Заявление о преступлении от 01 июня 2009 года, на 1-м листе;
170.
Протокол допроса свидетеля Шевченко С.А. от 18 июня 2009 года, на 8-и листах;
171.
Постановление о признании потерпевшим Шевченко С.А. от 18 июня 2009 года, на 3-х листах;
172.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 18 июня 2009 года, на 3-х листах;
173.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 07 августа 2009 года, на 4-х листах;
174.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 12 марта 2010 года, на 3-х листах;
175.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 07 июля 2010 года, на 13-и листах;
176.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 20 июля 2010 года, на 8-и листах;
177.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 26 июля 2010 года, на 4-х листах;
178.
Протокол допроса потерпевшего Шевченко С.А. от 16 октября 2010 года, на 3-х листах;
179.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Т.П. от 30 марта 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 10-и листах;
180.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 16 июня 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 7-и листах;
181.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 27 марта 2009 года, на 6-и листах;
182.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 15 июля 2013 года, на 5-и листах;
183.
Протокол допроса свидетеля Шевченко М.В. от 30 марта 2009 года, на 8-и листах;
184.
Протокол допроса свидетеля Шевченко М.В. от 16 июня 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 9-и листах;
185.
Протокол допроса свидетеля Абрамова С.С. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 18 июня 2009 года, на 9-и листах;
186.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 12 марта 2010 года, на 10-и листах;
187.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 07 апреля 2010 года, на 8-и листах;
188.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 13 апреля 2010 года, на 8-и листах;
189.
Протокол допроса свидетеля Халявского С.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 06 сентября 2010 года, на 3-х листах;
190.
Протокол допроса свидетеля Алексеева Л.С. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 15 июня 2009 года, на 9-и листах;
191.
Протокол допроса свидетеля Дюкова В.И. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 07 июля 2009 года, на 6-и листах;
192.
Протокол допроса свидетеля Трифенкова А.А. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 17 сентября 2010 года, на 8-и листах;
193.
Протокол допроса свидетеля Слепцова А.Н. от 07 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
194.
Протокол допроса свидетеля Молокиной О.В. от 22 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
195.
Протокол допроса свидетеля Новожилова В.В. от 30 сентября 2009 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
196.
Протокол допроса свидетеля Долгобородовой С.И. от 01 ноября 2010 года, на 5-и листах;
197.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.С. от 01 ноября 2010 года, на 4-х листах;
198.
Протокол допроса свидетеля Шевченко Е.В. от 08 ноября 2010 года, на 4-х листах;
199.
Протокол допроса свидетеля Волковой Т.В. от 09 ноября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 5-и листах;
200.
Протокол допроса свидетеля Садкова Н.С. от 22 апреля 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта и иных документов, всего на 9-и листах;
201.
Протокол допроса свидетеля Сергеева А.Н. от 16 марта 2010 года, на 5-и листах;
202.
Протокол допроса свидетеля Петрова Д.Н. от 18 марта 2010 года, на 5-и листах;
203.
Протокол допроса свидетеля Цырулёва И.В. от 22 марта 2010 года, на 6-и листах;
204.
Протокол допроса свидетеля Авдеева К.В. от 25 марта 2010 года, на 6-и листах;
205.
Протокол допроса свидетеля Никитина С.А. от 30 марта 2010 года, на 5-и листах;
206.
Протокол допроса свидетеля Мусатова С.В. от 06 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
207.
Протокол допроса свидетеля Шарикова А.В. от 07 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 5-и листах;
208.
Протокол допроса свидетеля Гоголева В.А. от 03 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
209.
Протокол допроса свидетеля Вихарева А.И. от 06 сентября 2010 года с приложением световых копий страниц паспорта, всего на 6-и листах;
210.
Протокол допроса свидетеля Ильина Д.П. (данные и личности свидетеля сохранены в тайне) от 15 июля 2010 года, на 5-и листах;
211.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 02 декабря 2010 года, на 6-и листах;
212.
Сопроводительное письмо № 3/10-27-2240 от 02 августа 2012 года, на 2-х листах;
213.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 30 июля 2012 года, на 2-х листах;
214.
Справка-меморандум от 26 июня 2012 года, на 5-и листах;
215.
Протокол допроса подозреваемого Восканяна А.А. от 07 августа 2009 года, на 6-и листах;
216.
Протокол допроса свидетеля Восканяна А.А. от 19 августа 2009 года, на 5-и листах;
217.
Постановление о производстве выемки от 07 апреля 2009 года, на 2-х листах;
218.
Протокол выемки от 08 апреля 2009 года, на 4-х листах;
219.
Протокол допроса свидетеля Медведевой О.А. от 08 апреля 2009 года, на 4-х листах;
220.
Протокол допроса свидетеля Филипповой Л.В. от 08 апреля 2009 года, на 4-х листах;
221.
Протокол осмотра документов от 05 марта 2010 года с приложением копий документов, всего на 10-и листах;
222.
Постановление о назначении криминалистической почерковедческой судебной экспертизы от 25 марта 2010 года, на 2-х листах;
223.
Заключение эксперта № 46/2765 -10 от 02 ноября 2010 года с приложением, всего на 8-и листах;
224.
Постановление о назначении стационарной комплексной психолого-психиатрической судебной экспертизы в отношении Глущенко М.И. от 16 февраля 2010 года, на 3-х листах;
225.
Заключение комиссии экспертов от 27 апреля 2010 года № 141/881, на 10-и листах;
226.
Копия почтового конверта, на 1-м листе;
227.
Письмо от имени Баглая Игоря, на 1-м листе;
228.
    Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 13 мая 2010 года, на 4-х листах;
229.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 02 июня 2010 года, на 5-и листах;
230.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 15 июня 2010 года, на 5-и листах;
231.
    Постановление о возбуждении перед судом ходатайства о продлении срока содержания обвиняемого Глущенко М.И. под стражей от 20 августа 2010 года, на 4-х листах;
232.
Постановление о продлении срока содержания под стражей обвиняемого Глущенко М.И. от 10 сентября 2010 года, на 5-и листах;
233.
Постановление о производстве обыска в случаях, не терпящих отлагательства от 16 июня 2009 года, на 2-х листах;
234.
Протокол обыска от 16 июня 2009 года, на 10-и листах;
235.
Уведомление о производстве обыска в жилище от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
236.
Постановление о признании законными действий следователя по производству неотложного обыска в жилище от 17 июня 2009 года, на 1-м листе;
237.
Протокол допроса свидетеля Глущенко И.В. от 17 июня 2009 года, на 4-х листах;
238.
Копии страниц паспорта Глущенко М.И., на 5-и листах;
239.
 Запрос № 118-59ск-09 от 10 марта 2010 года, на 1-м листе;
240.
Ответ на запрос № 65/18-462 от 11 марта 2010 года, на 1-м листе;
241.
Медицинская справка в отношении Глущенко М.И., на 1-м листе;
242.
Запрос № 118-59ск-09 от 23 марта 2010 года, на 1-м листе;
243.
Архивная справка № 202 от 05 апреля 2010 года  Министерства спорта, туризма и молодёжной политики Российской Федерации, на 5-и листах;
244.
Запрос № 118-59ск-09 от 20 апреля 2010 года, на 1-м листе;
245.
Ответ на запрос из Межрегиональной общественной организации «Физкультурно-спортивное общество профсоюзов «Россия»», на 1-м листе;
246.
Запрос № 118-59ск-09 от 23 марта 2010 года, на 1-м листе;
247.
Ответ на запрос из Главного бюро медико-социальной экспертизы по городу Санкт-Петербургу № 298 от 01 апреля 2010 года, на 1-м листе;
248.
Запрос № 118-59ск-09 от 23 марта 2010 года, на 1-м листе;
249.
Сопроводительное письмо № 3.22-18/37 от 14 апреля 2010 года из ГД ФС РФ пятого созыва, на 1-м листе;
250.
Ответ на запрос из Аппарата ГД ФС РФ (Управления документационного и информационного обеспечения) № ви 26-14/287 от 05 апреля 2010 года, на 2-х листах;
251.
Запрос № 118-59ск-09 от 16 марта 2010 года, на 1-м листе;
252.
Ответ на запрос из МИНЭКОНОМРАЗВИТИЯ РФ государственной регистрации, кадастра и картографии № 2-4783по от 30 марта 2010 года, на 1-м листе;
253.
Выписка из ЕГРП № 78-78-01/6161/2010-407 от 30 марта 2010 года, на 1-м листе;
254.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 21 марта 2012 года с приложением, всего на 5-и листах;
255.
Протокол дополнительного допроса обвиняемого Глущенко М.И. от 19 июня 2013 года, всего на 4-х листах;
256.
Уведомление из адвокатской консультации № 17 от 23 августа 2011 года № 86/17, на 1-м листе;  
257.
Ордер адвоката Афанасьева А.Я. от 22 августа 2011 года, на 1-м листе;
258.
2 ордера адвоката Афанасьева А.Я. от 10 октября 2011 года, на 2-х листах;
259.
Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 12 октября 2011 года, на 4-х листах;
260.
Сопроводительное письмо № 65/18-3095 от 23 сентября 2011 года, на 1-м листе;
261.
Справка о состоянии здоровья Глущенко М.И., на 1-м листе;
262.
Сопроводительное письмо № 3/10-27-3713 от 16 сентября 2011 года, на 2-х листах; 
263.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности от 15 сентября 2011 года, на 2-х листах;
264.
Справка-меморандум, на 2-х листах;
265.
Сопроводительное письмо № 3/31-20-2005 от 17 мая 2011 года, на 1-м листе; 
266.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности, на 2-х листах;
267.
Справка-меморандум, на 2-х листах;
268.
Постановление о назначении психофизиологической судебной экспертизы от 30 марта 2011 года, на 7-и листах;
269.
Заключение эксперта № 04/04-11 от 19 апреля 2011 года с приложением, всего на 15-и листах;
270.
Сопроводительное письмо № 3/31-20-577 от 14 февраля 2011 года, на 2-х листах;
271.
Постановление о предоставлении следователю результатов оперативно-розыскной деятельности, на 2-х листах;
272.
Справка-меморандум с приложением, всего на 3-х листах;
273.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 04 марта 2011 года, на 3-х листах;
274.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 22 сентября 2010 года, на 4-х листах;
275.
Протокол дополнительного допроса свидетеля Старостина А.В. от 12 ноября 2010 года, на 4-х листах;
276.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 13 ноября 2010 года, на 4-х листах;
277.
Протокол дополнительного допроса свидетеля Старостина А.В. от 23 ноября 2010 года, на 4-х листах;
278.
Протокол допроса свидетеля Асташко В.Н. от 23 ноября 2010 года, на 3-х листах;
279.
Протокол очной ставки между Глущенко М.И. и Баскаковым А.Ж. от 24 ноября 2010 года, на 4-х листах;
280.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 25 ноября 2010 года, на 6-и листах;
281.
Протокол очной ставки между Глущенко М.И. и Шевченко С.А. от 29 ноября 2010 года, на 4-х листах;
282.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 01 декабря 2010 года, на 4-х листах;
283.
 Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 01 декабря 2010 года, на 4-х листах;
284.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 01 декабря 2010 года, на 5-и листах;
285.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 02 декабря 2010 года, на 3-х листах;
286.
Протокол очной ставки между Манаевым И.К. и Белоусом В.В. от 07 декабря 2010 года, на 5-и листах;
287.
Протокол очной ставки между Глущенко М.И. и Баскаковым А.Ж. от 16 декабря 2010 года, на 4-х листах;
288.
Протокол очной ставки между Манаевым И.К. и Беляевым В.И. от 22 декабря 2010 года, на 5-и листах;
289.
Протокол проверки показаний на месте свидетеля Манаева И.К. от 28 декабря 2010 года с приложением, всего на 12 листах;
290.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 30 декабря 2010 года, на 4-х листах;
291.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 14 января 2011 года, на 3-х листах;
292.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 14 января 2011 года, на 3-х листах;
293.
Протокол допроса свидетеля Глущенко М.И. от 17 января 2011 года, на 3-х листах;
294.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 31 января 2011 года, на 3-х листах;
295.
Протокол очной ставки между Манаевым И.К. и Колчиным Ю.Н. от 02 февраля 2011 года, на 5-и листах;
296.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 02 февраля 2011 года, на 3-х листах;
297.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 04 февраля 2011 года, на 4-х листах;
298.
Протокол дополнительного допроса свидетеля Старостина А.В. от 04 февраля 2011 года, на 3-х листах;
299.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 04 февраля 2011 года, на 3-х листах;
300.
Протокол допроса свидетеля Дрокова В.В. от 08 февраля 2011 года, на 3-х листах;
301.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 08 февраля 2011 года, на 3-х листах;
302.
Протокол очной ставки между Баскаковым А.Ж. и Рыбкиным А.А. от 09 февраля 2011 года, на 5-и листах;
303.
Протокол очной ставки между Старостиным А.В. и Рыбкиным А.А. от 09 февраля 2011 года, на 5-и листах;
304.
Протокол очной ставки между Дроковым В.В. и Рыбкиным А.А. от 09 февраля 2011 года, на 6-и листах;
305.
Протокол допроса свидетеля Владимирова С.М. от 06 мая 2011 года, на 3-х листах;
306.
Протокол допроса свидетеля Восканяна А.А. от 17 мая 2011 года, на 4-х листах;
307.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 21 июня 2011 года, на 3-х листах;
308.
Протокол допроса эксперта Колесникова В.Б. от 02 ноября 2011 года, на 3-х листах;
309.
 Протокол допроса свидетеля Белова В.В. от 04 декабря 2013 года, на 4-х листах;
310.
Протокол допроса свидетеля Рыбкиной Н.А. от 28 января 2014 года, на 4-х листах;
311.
Протокол допроса свидетеля Беляева В.И. от 20 февраля 2014 года, на 3-х листах;
312.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 21 февраля 2014 года, на 4-х листах;
313.
Протокол допроса свидетеля Колчина Ю.Н. от 14 июня 2013 года с приложением заявления, всего на 4-х листах;
314.
Протокол допроса свидетеля Манаева И.К. от 24 мая 2012 года, на 4-х листах;
315.
Протокол допроса свидетеля Баскакова А.Ж. от 10 августа 2012 года, на 5-и листах;
316.
Протокол допроса свидетеля Рыбкина А.А. от 17 августа 2014 года, на 5-и листах;
317.
Сопроводительное письмо из Куйбышевского районного суда города Санкт-Петербурга № 1-233/11 от 12 сентября 2011 года, на 1-м листе;
318.
Выписка из протокола судебного заседания по делу № 1-233/11 от 06 сентября 2011 года, на 2-х листах;
319.
Объяснение Старостина А.В. от 26 октября 2011 года, на 3-х листах;
320.
Уведомление № 118/1-101ск-09 от 25 октября 2011 года, на 1-м листе;
321.
Ордер адвоката Афанасьева А.Я. от 15 ноября 2011 года, на 1-м листе;
322.
Постановление об отказе в возбуждении уголовного дела от 24 ноября 2011 года, на 3-х листах;
323.
Объяснение Глущенко И.В. от 25 ноября 2011 года, на 2-х листах;
324.
Рапорт об обнаружении признаков преступления от 25 октября 2011 года, на 1-м листе.
Из указанных иных документов следует, что они содержат:
- сведения, характеризующие личность обвиняемого Глущенко М.И.;
- сведения, свидетельствующие о причастности Глущенко М.И. к убийству Старовойтовой Г.В.;
- сведения, свидетельствующие о причастности Глущенко М.И. к иным преступлениям;
- процессуальные решения, принятые в связи с расследованием уголовного дела № 803735.  
(том № 15, л.д. 1-250, том № 16, л.д. 1-241, том № 17, л.д. 1-248, том № 18, л.д. 1-232, том № 19, л.д. 1-177, том № 20, л.д. 1-191)
ДОКАЗАТЕЛЬСТВА, НА КОТОРЫЕ ССЫЛАЮТСЯ ОБВИНЯЕМЫЙ И ЗАЩИТНИКИ:
Явка с повинной Глущенко М.И. от 23 сентября 2011 года, из которой следует, что он заявляет о своей причастности к убийству Старовойтовой Г.В.
(том № 6, л.д. 9)
Показания обвиняемого Глущенко М.И.: от  26 ноября 2013 года; от  13 января 2014 года; от  07 февраля 2014 года; от  14 февраля 2014 года; от  24 апреля 2014 года; от  02 июля 2014 года; от  13 февраля 2015 года; от  08 мая 2015 года; от  19 июня 2015 года, из которых следует, что он полностью признаёт себя виновным в совершении преступления, предусмотренного частью 3 статьи 33 и статьей 277 Уголовного Кодекса Российской Федерации, даёт развёрнутые показания по существу предъявленного обвинения, активно сотрудничает со следствием. 
(том № 6, л.д. 44-48, 49-56, 57-65, 66-72, 73-80, 81-88, 90-95, 96-100, 121-125, 148-155)
Протокол проверки показаний на месте от 18 июня 2015 года, в ходе которой обвиняемый Глущенко М.И. показал место в котором он поздней весной 1998 года получил от Барсукова (Кумарина) Владимира Сергеевича указание организовать убийство депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Старовойтовой Галины Васильевны.
(том № 6, л.д. 126-138)
Ходатайство Глущенко М.И. о заключении досудебного соглашения о сотрудничестве от 16 марта 2015 года; постановление о возбуждении перед прокурором ходатайства о заключении с обвиняемым досудебного соглашения о сотрудничестве от 17 марта 2015 года; постановление об удовлетворении ходатайства о заключении досудебного соглашения о сотрудничестве от 19 марта 2015 года; досудебное соглашение о сотрудничестве от 26 марта 2015 года; протокол составления и заключения досудебного соглашения о сотрудничестве от 26 марта 2015 года, из которых следует, что обвиняемый полностью признаёт себя виновным в совершении инкриминируемого преступления, обязуется:
1.
Дать правдивые и развернутые показания по всем обстоятельствам совершения мной преступления, а именно о том, как я получил указание  организовать убийство Старовойтовой Г.В., лично подыскал лицо, которое организует подготовку и совершит убийство Старовойтовой Г.В., лично дал указание названному лицу убить Старовойтову Г.В., контролировал ход подготовки к совершению данного преступления;
2.
Дать правдивые и развёрнутые показания в отношении лица, которого привлёк для совершения указанного преступления;
3.
Дать правдивые и развёрнутые показания в отношении лица, давшего мне указание совершить вышеуказанное преступление, которое к настоящему моменту не привлечено к уголовной ответственности, и активно в дальнейшем содействовать в доказывании его вины;
4.
Сообщить известные мне факты о мотивах лица, давшего мне указание убить Старовойтову Г.В. с целью прекращения её политической и общественной деятельности;
5.
Участвовать в иных следственных действиях и оперативно-розыскных мероприятиях, необходимость в которых может возникнуть у сотрудников Управления ФСБ России по г. Санкт-Петербургу и Ленинградской области в ходе расследования данного уголовного дела,
и что указанное ходатайство удовлетворено.
(том № 6, л.д. 101-120)
Другие доказательства, кроме указанных выше, стороной защиты для приобщения к материалам уголовного дела не представлялись, а собранные обвинением – не опровергались. 
Аналитическая часть обвинительного заключения:
Таким образом, из материалов уголовного дела следует, что в городе Санкт-Петербурге, начиная с конца 1980-х годов, сформировалась организованная преступная группа, изначально основанная на принципах территориальности, получившая название «Тамбовской», которую возглавил Барсуков (Кумарин) В.С.
Активными членами данного ОПГ являлись: Глущенко М.И., Баскаков А.Ж., Рыбкин А.А., Ледовских В.С., Старостин А.В., Колчин Ю.Н., Беляев В.И., Сбитнев И.А., Дроков В.В., Владыковский В.И., а также многие другие лица.
Основными видами деятельности указанного ОПГ являлись: заказные убийства, вымогательства, грабежи, торговля наркотическими веществами, «крышевание» предпринимательской деятельности.
У Глущенко М.И. в подчинении имелось несколько силовых «бригад», одну из которых возглавлял Колчин Ю.Н., связанный с ним близкими личными отношениями. Из материалов уголовного дела следует, что Старовойтова Г.В. неоднократно, публично и при помощи средств массовой информации, выступала против представителей криминальных группировок, в том числе и против «Тамбовского» ОПГ, безусловным лидером которого являлся Барсуков (Кумарин) В.С.    
Начиная с середины 90-х годов, представители криминальных структур начали активно вводить подконтрольных им лиц в органы законодательной и исполнительной власти Санкт-Петербурга, чтобы используя указанных лиц решать различные финансовые вопросы, в том числе и противоправные. 
Из материалов уголовного дела следует, что Барсуков (Кумарин) В.С. продвигал на должность председателя Законодательного Собрания Санкт-Петербурга подконтрольного ему человека – Новосёлова В.С. 
Кроме того, из материалов уголовного дела следует, что у Барсукова (Кумарина) В.С. были налажены хорошие отношения с губернатором Яковлевым В.А., с которым у Старовойтовой Г.В. на протяжении 1997 и 1998 года развивался серьёзный конфликт. Причиной данного конфликта являлось, в том числе и противоправное взаимодействие Барсукова (Кумарина) В.С. с губернатором Яковлевым В.А. по различным коммерческим проектам, расследованием которых занималась команда Старовойтовой Г.В.   
 С учётом того, что на осень 1998 года были назначены выборы в Законодательное Собрание Санкт-Петербурга, с начала 1998 года в городе Санкт-Петербурге началась активная подготовка к указанным выборам. 
С целью участия в указанных выборах Старовойтова Г.В. создала коалицию из лиц демократической направленности и организовала общественно-политическое движение «Северная столица», включившее в себя представителей различных партий, объединённых единым замыслом занять большинство голосов в Законодательном Собрании Санкт-Петербурга, с целью укрепления своих позиций в данном органе власти.
Кроме того, после принятия в 1993 году Конституции РФ Законодательное Собрание Санкт-Петербурга приняло несколько законов о системе органов государственной власти в Санкт-Петербурге, и только после этого была создана комиссия по подготовке Устава Санкт-Петербурга.  
С 1993 года исполнительная власть почти во всех субъектах РФ продвинула свои версии Конституций и Уставов с пониженной ролью законодательной ветви власти. В Санкт-Петербурге впервые в Российской Федерации попытались принять Устав Санкт-Петербурга, основанный на принципах подлинного разделения властей и усиления в этой части роли законодательной ветви власти, что сразу же вызвало негативную реакцию со стороны губернатора Яковлева В.А.  
В связи с вышеизложенным в Санкт-Петербурге сформировалось противодействие органов законодательной и исполнительной власти, в котором Старовойтова Г.В. со своими соратниками заняла сторону законодательной ветви власти, в противовес действующему на тот момент губернатору Санкт-Петербурга Яковлеву В.А.       
Таким образом, из материалов уголовного дела следует, что Барсуков (Кумарин) В.С., являясь лидером «Тамбовского» ОПГ, пользуясь своим положением в иерархии указанного ОПГ, с целью прекращения государственной и политической деятельности Старовойтовой Г.В., дал указание Глущенко М.И. организовать её убийство, а Глущенко М.И., являясь одним из лидеров «Тамбовского» ОПГ, пользуясь своим положением в иерархии указанного ОПГ и авторитетом у Колчина Ю.Н., дал последнему указание организовать убийство Старовойтовой Г.В.
ОБСТОЯТЕЛЬСТВА, СМЯГЧАЮЩИЕ И ОТЯГЧАЮЩИЕ НАКАЗАНИЕ: 
В соответствии с пунктом «и» части 1 статьи 61 УК РФ обстоятельством, смягчающим наказание обвиняемого Глущенко М.И., является его активное способствование раскрытию и расследованию преступления.
В соответствии с пунктом «в» части 1 статьи 63 УК РФ обстоятельством, отягчающим наказание обвиняемого Глущенко М.И., является совершение преступления в составе группы лиц по предварительному сговору. 
Сведения о потерпевших: 
Старовойтова Ольга Васильевна
(том № 7, л.д. 197)
Линьков Руслан Александрович
(том № 7, л.д. 156)
Сведения о гражданском истце: отсутствуют.
Сведения о гражданском ответчике: отсутствуют.
Обвинительное заключение составлено в г. Санкт-Петербурге «___» ___________ 2015 года и вместе с уголовным делом № 395255 направлено прокурору города Санкт-Петербурга.
Старший следователь Следственной службы Управления 
ФСБ России по г. Санкт – Петербургу 
и Ленинградской области
капитан юстиции                                                    А.А. Никитин          
Уголовное дело мной изучено. Нарушений действующего уголовно-процессуального законодательства Российской Федерации не выявлено. С направлением уголовного дела № 395255 прокурору согласен.
Руководитель следственного органа – 
Начальник Следственной службы Управления 
ФСБ России по г. Санкт – Петербургу 
и Ленинградской области 
полковник юстиции                                          М.В. Василенко


